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Nuevo record de espera a 
las asistencias sanitarias 
¡Tuvo que esperar dos 
horas a la ambulancia! 

El convenio reporta al avuntamiento 930 millones 
Ante "la lana de preocupación 

or Reves Católicos" Vía libre para otro gran centro comerc_ial llenazan con no pagar iquestos 
si 01 meiera su-amo 

Es la alcalaína de la serie "Compañens" El lunes, homenaje en el 
la Resta de Gran Hermano se Esuella Zapatero será la balcón del avuntamiento 
celebrará en la plaza de toros pregonera de las ferias 2001 El Alcalá ascendió a 2ª 1 

bien ... vivir mejor. 
Profesionales Altamente Cualificados 
Adaptaciones certificadas por médico otorrinolaringólogo 

' Audífonos retroauriculares 
Promoción por NUEVA APERTURA, 
válida los próximos 30 días . 

( ) .._.,,,~ Pruebe 30 días su audífono sin compromiso " le realizamos 

Audífonos Intracanales 

""--
un estudio audiológico gratuito". Financiación de su audífono 
hasta en12 meses sin intereses. 
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Homicidios 
Todos los periódicos madri

leños se han hecho eco del 
homicidio de Pozuelo de Alar
cón y han reflexionado sobre 
él y sobre las detenciones que 
su presunto autor ha sufrido 
repetidamente hasta llegar a 
la última, después del crimen. 
Sin entrar en sarcasmos res
pecto a la categoria de cada 
persona -para nosotros todas 
son iguales- sí conviene seña
lar que los periódicos madrile
ños parecen tener su sensibili
dad un tanto acorchada cuan
do las salvajadas ocurren en 
alguno de los pueblos del cin
turón industrial. Quizá algu
nos que se dedican a pensar 
en el negocio periodístico cre
an que la noticia de una muer
te a manos de un delincuente 
no es noticia, sino una vulga
ridad, en las sociedades prole
tarias. Y hasta puede que ten
gan razón. No obstante, si lo 
que preocupa a los editorialis
tas es la seguridad de los ciu
dadanos, residan donde resi
dan, deberían preocuparse 
más de las cosas que ocurren, 
ocurran donde ocurran. 

Cuando asistimos conster
nados al terrible suceso de 
Pozuelo de Alarcón, no pode
mos olvidar que hace por aho
ra un año fue muerto a golpes 
por unos salvajes un ciudada
no de Alcalá sin que hasta 
ahora se haya producido 
detención alguna por aquella 
monstruosidad ni periódico 
alguno de los influyentes capi
talinos se haya preocupado 
mucho ni poco de ello. 

Es posible que los madrile
ños vivieran más seguros si 
estos grandes periódicos no 
miraran para otro lado cuando 
suceden hechos lamentables 
-aunque sucedan en poblacio
nes obreras- que obligan a 
enfrentar a los responsables 
de la seguridad ciudadana con 
la realidad de esta seguridad. 

Sobre la marcha se nos ocu
rre que también es posible 
que, al fin y al cabo, muchos 
de los que parecen bravos 
periódicos estén bien domesti
cados y no quieran morder la 
mano que les da de comer. 

Editoriales 

un --match" a 101 asanos 
Esto de que las encuestas, 

vengan de donde vengan den 
al Partido Popular compluten
se mayoria absoluta "en el 
caso de que las elecciones 
municipales se celebraran 
mañana" ha tenido la virtud 
de reanimar un curso político 
que se aproximaba a su fin 
con cierta desgana. El gobier
no municipal se ha dedicado a 
poner de relieve sus "muchas 
realizaciones" y sus muchos 
más propósitos con vocación 
de planes. Y el Partido Popular 
se ha puesto el ayuntamiento 
por montera y se ha soltado en 
el último pleno con una bate
ría de preguntas que no es 
una batería normal, sino todo 
un frente de ataque napoleóni
co, pues 101 preguntas de 
una tacada en sólo un pleno 
municipal constituyen una 
preparación artillera del terre
no digna de Austerlitz. Por el 
momento las crónicas no 
cuentan que Bartolomé Gon
zález haya obtenido la victoria, 
pero sí puso en fuga a muchos 
de sus enemigos, que ante la 
posibilidad de aburrirse aban
donaron despavoridos el salón 
noble dejando a su alcalde un 
tanto desguarnecido. Quede 
para la historia que Manuel 
Peinado aguantó el chaparrón 
con serenidad y sin despeinar
se y se ofreció a responder al 
reto tres días después, lo que 
significa que habrá de respon
der hoy, viernes día 22 de 
junio, en un pleno municipal, 
extraordinario que, con segu
ridad, podrá ser extraordina
rio por su contenido además 
de por su aspecto formal . ¡Ahi 
es nada contestar debidamen-

te a ci~nto y una preguntas 
relacionadas con el gobierno 
municipal! El intríngulis es 
tanto que sólo con eso podría 
hacerse un doctorado en polí
tica municipal. 

Como no debe esperarse 
demasiada concreción de cien
to y una respuestas a ciento y 
una preguntas -cada una de 
las cuales además necesitaría 
de su correspondiente exposi
ción desarrollada y su discu
sión- lo que parece lógico 
esperar de la jornada de hoy 
es una especie de debate sobre 
el estado de la ciudad cuando 
el gobierno municipal complu
tense se apresta a pasar la 
linea del ecuador de su man
dato previsto. De este modo, 
Bartolomé González no sólo se 
ha hecho un favor a sí mismo 
para dar fe de vida de su par
tido en la oposición, sino tam
bién facilitará a PSOE e IU 
dar explicaciones de por qué 
han hecho lo que han hecho y 
han dejado de hacer lo que 
han dejado de hacer. 

Las respuestas del gobierno 
a esas preguntas necesitan ser 
bien consistentes con la reali
dad, sin olvidar que una de las 
descripciones de la realidad 
política alcalaína actualmente 
es que la mayor parte de los 
votantes son "hinchas" del PP. 
Consecuentemente, Peinado y 
los suyos han de entender que 
juegan en algo así como cam
po contrarío y para salir airo
sos de este partido no les vale 
jugar al cerrojo, sino que han 
de marcar goles. .. ¡Vamos a 
ver cómo resulta este "match" 
a 101 asaltos y en el próximo 
número se lo contaremos! 
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Azoar, hacia arriba 
Si algunos periódicos que no 

saben cómo atacar a Aznar se 
limitaran a dejarlo a su aire, 
sin más que contar lo que 
hace sin proponer interpreta
ciones de ellos ni de sus pala
bras, el presidente del Partido 
Popular tendría más dificil 
mantenerse en la cresta de la 
ola. Además, si esos mismos 
periódicos permitieran que la 
oposición al gobierno popular 
la hiciera preferentemente el 
PSOE al que quieren proteger, 
seguramente los ciudadanos 
estarían más familiarizados 
con Rodriguez Zapatero y sus 
propuestas y más abiertos a lo 
que puede interpretarse como 
equivocaciones de Aznar. Sin 
embargo, el deseo de atacar de 
cualquier modo, siempre y en 
cualquier columna, al presi
dente del PP. consigue el efec
to contrarío y le facilita la 
mayoría absoluta. La critica 
más favorable al criticado no 
es siquiera esa crítica ponde
rada y razonable que tanto 
reclaman todos los capitostes 
y tanto aborrecen, por más 
que para alguien inteligente 
sea un verdadero regalo a cos
ta del crítico, sino la descalifi
cación infundada que se cae a 
las primeras de cambio. 

Eso ha pasado con las críti
cas a Aznar en las últimas 
semanas, particularmente en 
sus relaciones con Bush. 
Tantas bobadas inconsis
tentes con la realidad han 
publicado ciertos periódicos 
que cuando ha aflorado, inclu
so a sus páginas, el núcleo de 
la noticia, la mayoría de los 
ciudadanos ha entendido que 
Aznar, incluso en su papel de 
modesto sátrapa del imperio, 
se ha apuntado un éxito razo
nable que resulta agigantado 
por el estúpido -por infunda
do- pronóstico de fracaso. 

Las consecuencias no se han 
hecho esperar: Aznar ha sali
do personalmente reforzado de 
las descalificaciones y el PP 
consolida su ventaja sobre el 
PSOE, con lo que obliga a éste 
a muy arriesgadas operacio
nes para reducir la distancia. 
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El araunecto Peñdis, única personalidad asistente al espectáculo inaugural 

Las representaciones teatrales 
volvieron al corral de comedias 
El día grande del corral de Zapateros no tuvo grandes personalidades en su inaugu
ración el sábado 16 de junio. Además del alcalde, Manuel Peinado, del primer tenien
te de alcalde, Luis Suárez Machota, ambos acompañados de sus respectivas esposas, 
y de la concejala de Cultura, Pilar Fernández como máximas autoridades municipa
les, sólo el arquitecto que hizo el proyecto de rehabilitación, José Maria Pérez 'Perl
dis', asistió a la representación inaugural. Y por cierto, a pesar de haber pasado 
mucho tiempo desde que realizó el proyecto, 'Perldis' dijo que no se le había olvida
do la obra que hizo: "De hecho he seguido viniendo a verlo y estoy muy contento". 

Se dijo que se iba a intentar 
traer a la reina doña Sofia 
para que inaugurara la reha
bilitación del corral de come
dias más antiguo del mundo, 
para que viniera a la primera 
representación. Se habló del 
príncipe de Asturias, de algu-
na infanta. Y en efecto la 
infanta doña Elena estaba en 
Alcalá en esos momentos, 
pero se encontraba partici
pando en el concurso de sal
tos de obstáculos en la Hípi
ca Militar. 

Ni siquiera estuvo entre los 
asistentes ningún alto cargo 
regional, que en realidad es 
el encargado de la gestión del 
corral de Zapateros. Pero es 
que no hubo ni alto ni bajo 
cargo de la comunidad de 
Madrid. Tampoco hubo nin
gún cargo de la administra
ción central, que también 
intervino en la representa
ción. 

Sin acto protocolario como 
se merecerla la joya de la ciu
dad patrimonio de la huma
nidad comenzó a utilizarse el 
corral de comedias. El ayun
tamiento decidió tirar por la 
calle de en medio y no espe
rar más tiempo; el momento 
era el apropiado, ya que se 
ponía en marcha el primer 
festival de teatro clásico de 
Alcalá. En realidad no fue 
una inauguración, fue una 
puesta en funcionamiento. 

Quien no estuvo, o al me
nos no se lo vio, fue el conce-
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•El caballero de Olmedo' 
produjo divisi6n de opiniones 

entre los asistentes 

jal que inició todo, el que 
compró el viejo edificio y 
comenzó todo el proceso para 
la rehabilitación, el socialista 
Modesto Quijada, quien no 
había sido invitado para la 
ocasión. Tampoco se vio a los 
investigadores que descu -

brieron que aquél era el 
corral de comedias más anti
guo del _mundo, Juan Sanz, 
Miguel Angel Coso y Merce
des Higuera. 

La representación elegida 
para la ocasión produjo divi
sión de opiniones. 'El caballe-

José María Pérez "Peridis" 

ro de Olmedo', de Lope de 
Vega gustó a muchos por su 
acento lorquiano. No hay que 
olvidar que Federico García 
Lorca bebió de las fuentes de 
los clásicos, especialmente 
de Calderón de la Barca y de 
Lope de Vega. El trabajo rea
lizado por la compañía extre
meña 'Al suroeste teatro' bajo 
la dirección del asturiano 
Etelvino Vázquez, uno de los 
grandes directores españoles 
que realizó una excepcional 
labor de consolidación del 
teatro en Asturias, fue bri
llante pero no gustó a los 
aproximadamente 200 asis
tentes. De hecho, alguno se 
marchó antes de tiempo con 
cara de pocos amigos. 

En definitiva, el corral de 
Zapateros volvió a albergar 
una representación teatral , 
volvió a sus origenes cuando 
fue construido en el año 
160 l. Su mayor dificultad 
son las dimensiones, tanto 
de escenario -no permite la 
representación de obras con 
grandes escenografias- como 
de capacidad de público, los 
apenas 200 espectadores que 
caben lo hacen poco rentable 
económica y socialmente. 
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El Palacio Arzobispal acogió un nuevo espectáculo de meaos 
anmciales Heno de luz v color 

Amparo larrañaga, Toni Cantó v aribel Verdú 
abrieron el Festival de Teatro Clásico 2001 en el TSC 
Tres grandes actores del mundo del teatro y la televisión fueron los encargados de dar el pisto
letazo de salida a la primera edición del Festival de Teatro Clásico 2001, un festival de artes escé
nicas que pretende enraizarse en la ciudad complutense. Amparo Larrañaga, Toni Canto y Marl
bel Verdú abrieron el festival en la tarde del pasado viernes 15 de junio con la presentación en el 
Teatro Salón Cervantes de la obra "Las amistades peligrosas" de Christopher Hampton. -

PUERTA de Madrid 

El inicio del Festival de Tea
tro Clásico contó con la pre
sencia de un numeroso públi
co que llenó el aforo del Teatro 
Salón Cervantes para ver en 
escena a tres artistas de reco
nocido renombre dentro del 
mundo del teatro y la televi
s ión. Amparo Larrañaga, Toni 
Cantó y Maribel Verdú repre
sentan en 'Las amistades peli
grosas' de Christopher Hamp
ton, una historia de la aristo
cracia decadente que busca la 
diversión dentro de su palacio 
de cristal. Una historia de 
amores y desengaños en la 
que estos tres actores se 
entremezclan. 

El inicio del Festival se com
pletó esa misma noche en la 
Huerta del Obispo del Palacio 
Arzobispal, con la presenta
ción de una obra basada en 
espectaculares fuegos artifi
ciales que congregó a menos 
espwectadores de los previstos 
por la organización , muchos 
de los cuales fueron entrando 
al oír y observar los artificios 
de la obra 'Veles e vents' de 
Vicent Marti Xar presentada 
por la ya conocida compañía 
valenciana Xarxa Teatre. Una 
compañía acostumbrada al 
teatro de calle en lenguajes y 
conceptos muy diversos, que a 
base del colorido y espectacu
laridad de los fuegos artificia
les mete dentro de sus obras a 
los espectadores. 

El Festival, que ha contado 
con una amplia programación 
a lo largo de la semana, llega
rá a su punto final este fin de 
semana con diversos actos 
entre los que destacan, hoy 
viernes 22 a las 20 horas en el 
Corral de Comedias, la obra 
'La Nave de los locos' interpre
tada por el Teatro de Encargo 
sobre textos del Siglo de Oro, 
la actuación de Tricicle/Dagoll 
Dagom en el Palacio Arzo
bispal el sábado y el domingo 
a las 22'30 horas, o la actua
ción de la compañía de Teatro 
La Jácara el domingo a las 22 
horas en la plaza de Cervantes 
con 'Mascarada canalla'. 
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Tengo lo que se llama un buen 
día y no sé por qué. Si hubiera 
cogido un pellizco en alguno de 
los juegos benéficos que el cari
tativo Estado nos pone de cebo 
cada día, habría una razón. Pero, 
no. En confianza. Desde que 
comenzó a funcionar, no he cogi
do ni un duro en la primitiva ni 
tampoco en el gordo de la mis
ma. Vamos, ni en la bonoloto, 
siquiera. Hasta el cupón y la lote
ría no quieren saber nada de mí, 
corno una que yo me sé. Sin 
embargo, hoy voy a juntar letras 
con gusto, porque siento el deseo 
de amigar con todo quisque. Es 
que hay días que vale uno lo que 
pesa. Y si estoy de un bueno que 
asusta, nada mejor que enfocar la 
crítica desde el punto de vista 
bonachón que me embarga. Sin 
olvidar, por supuesto, las virtu
des y valía de los criticados. Dos 
estupendos ejemplares, en esta 
ocasión. Vean, vean: 

Todo Cristo conoce las prodi
giosas cualidades del Sr. Bono, 
Presidente de Castilla la Mancha. 
Increíble político que se sale. 
Ganador nato, de verbo fluido, 
socialista hasta las cachas (¿ ?), 
Quijote donde los haya, y al que 
hay que alabar, faltaba más, por 
la lista que pretende hacer públi
ca con los nombres de los mal
tratadores que ya han sido juzga
dos y condenados por la justicia. 
¡Qué maravilla! ¡Qué medida 
ejemplar! Aunque debería ser 
benevolente -aconsejo a esta 
excelente criatura- con todos los 

Hace algún tiempo leí en un 
diario que el número de burros 
había bajado en España de modo 
brutal en los últimos diez o quin
ce años, situándose ahora en 
unos 150.000, en contraste con el 
millón y medio largo de ejempla
res que existían a principios de 
los años ochenta. No puedo ser 
mucho mas preciso ya que el 
mencionado periódico pasó pre
maturamente a las plantas de 
reciclado, sin más que una breve 
hojeada por mi parte. 

La noticia me impresionó. 
Sabía ya que el descenso demo
gráfico había dejado a nuestro 
país sin apenas niños que alegra
ran nuestras calles, plaza, jardi
nes públicos, playas y montañas. 
Pero ignoraba que este descenso 
poblacional afectara también, y 
de qué modo, a este noble animal 
solípedo, cuyas características 
describe el diccionario como "de 
metro y medio de altura, de 
color, por lo común, ceniciento, 
con las orejas largas, muy sufri
do, empleado como caballería, 
como bestia de carga y a veces 
también de tiro". 

El burro, también llamado 
asno, habita sobre todo en las 
regiones mediterráneas. Creo 
saber que a lo largo de la historia 
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Días buenos que tiene uno 
delincuentes, como lo fue con 
los de Guadalajara. No podemos 
olvidar su resplandeciente pre
sencia entre la chusma que acu
dió a la puerta de la cárcel en 
plan charanga. Así, si me hiciera 
caso, evitaría que lo tacharan de 
beatuco, falsario, suavón y 
bocón de verbo pastoso y repe
lente. Y que lo tomaran por el 
nuevo Torquemada, debido a su 
deseo de restablecer la picota 
inquisitorial. Tambien sería muy 
conveniente recordarle a este 
magnífico, que ya puesto, haga 
pública, igualmente, la lista con 
los nombres de las muchas 
mujeres que dan cada hostia a 
sus maridos que tiembla el mis
terio. Y los nombres de las que 
no dan hostias, pero que su sim
ple presencia es ya un insulto 
que rompe la armonía conviven
cia! y provoca un transtomo 
cerebral hasta en el más santo de 
los varones. Ya digo. ¡Ojalá me 
oiga este paladín del bien hacer! 

También es de sobra conocido 
el Sr. Peinado, ese excelente 
catedrático con un currículum 
académico de cagarse, y alcalde 
circunstancial de Alcalá de 
Henares, por el dedo, lástima 
que ordenó colocarlo en la lista 
electoral. Prodigio cerebral -el 
Julio Veme alcalaíno, según un 
amigo mío- capaz de idear y ela
borar cien mil proyectos en un 

soplo. Pero al que estaríamos 
eternamente agradecidos -clama 
el pueblo escamado- si consi
guiera realizar alguno de ellos. 
Solamente uno. Yo pienso, que si 
enfoco la gestión actual del 
ayuntamiento, desde la bona 
fide que me acompaña en el día 
de hoy, sólo me traería, más 
bien, un sentimiento de dolor. Es 
una pena -¡cojones!- que una 
persona de gran nivel y prestigio 
intelectual, --catedrático de la 
bio cosa, ahí es ná- no tenga ni 
puñetera idea de lo que es gober
nar un ayuntamiento de chicha y 
nabo. ¿Cómo es posible? 

Desde luego no será porque no 
se le dijo desde el principio, las 
medidas que debió tomar, para 
que el de Agonizantes no llegara 
a ser el pandemonio que es hoy. 
Un desastre. En los días pasados 
de más calor, tuve que ir al ayun
tamiento, y juro que me llevé un 
disgusto. Las chicas sentadas 
culo con culo; codo con codo y 
comiéndose la mesa, y como la 
temperatura era asfixiante aque
llo olía a choto. Corno decía, en 
julio de 1999, en uno de mis 
escritos que publicó PUERTA 
DE MADRID -en este semana
rio se ha publicado todo-, le 
exhortaba a que se metiera en la 
mollera la idea de que el ayunta
miento de Alcalá de Henares es 
un ayuntamiento de pueblo. No 

Burrito, te queremos 
ha prestado grandes servicios al 
hombre, con una docilidad y una 
mansedumbre dignas de mejor 
causa. Durante mi infancia había 
burros por todas partes, mientras 
que ahora hace meses y meses 
que no me tropiezo con ninguno. 
Una triste anécdota relaciona a 
este animal con mi familia. En 
efecto, me contaron que mi tío 
Antonio, de siete años, se mató 
al caerse de un burro, cuando 
quiso dar un alegre trotecillo por 
la ubérrima campiña jerezana, 
tierra de altivos caballos. Sé que 
el jumento se llamaba "Peneke" 
y que era también compañero de 
juegos de mi tío Juan Luis, quien 
más tarde, allá por los años vein
te, brillara como uno de los 
mejores futbolistas que hayan 
jugado en las filas del Xerez F.C. 
Este suceso, que debió de ocurrir 
poco antes de la 1 Guerra Mun
dial, llenó de tristeza a mi fami
lia. Pero estoy seguro de que 
"Peneke" también lloró aquel 
día, como lloran los asnos, en 
silencio y dejando escapar por 
sus ojos una tristeza infinita. 

Si a mí, que nunca he montado 

en burro, ni siquiera en esos tris
tes "burros-taxi" que la industria 
turística montó en Benalmádena, 
la posible extinción de este 
noble cuadrúpedo me preocupa 
y me entristece, ¿qué sentimien
tos no le produciría a Juan 
Ramón esta catástrofe? No pue
do creerme que Platero fuera un 
simple invento literario, tuvo 
que existir, tuvo que formar par
te de la vida del poeta: Platero, 
pequeño, peludo, suave; tan 
blando por fuera, que se diría 
todo de algodón, que no lleva 
huesos. Sólo los espejos de aza
bache de sus ojos son duros cual 
dos escarabajos de cristal 
negro... ¿Hemos de permitir los 
españoles que nuestros burros 
desaparezcan definitivamente? 

España no puede funcionar sin 
burros. España está hecha para 
los burros, basta una mirada a 
nuestra abrupta orografía para 
darse cuenta de ello. Y los burros 
están hechos para España. Por 
favor, necesitamos burros con 
toda urgencia, importemos 
sementales de otras regiones 
mediterráneas, aunque tengamos 

se le fuera a llenar la cabeza de 
pajaritos y creyese que estaba 
gobernando la Casa Blanca o el 
Pentágono. Que no tenía sentido 
montar un mogollón de conceja
lías innecesarias, con el único 
propósito de llevarse la pasta. Y 
que al ser excesiva la plantilla, 
por respeto al contribuyente, no 
había más remedio que comen
zar a amortizar las plazas que se 
fueran quedando libres. Y, ¿qué 
ha hecho? Pues no hacerme ni 
puñetero caso. Dirige el ayunta
miento como si fuera el desem
barco de Normandía; mantiene 
una plantilla de personal a la que 
le sobran los tres quintos --calcu
lo yo- y ha traído un montón de 
nuevos gerentes a razón de diez o 
doce millones anuales. Tambien 
da la sensación, a la vista del 
protagonismo del concejal de 
urbanismo, señor Ocaña y los 
viajes del señor Suárez -el Willy 
Fogg complutense-, de que es 
pan comido. Por cierto, a ver si 
pone coto al asunto, porque el 
señor Suárez, que nos dijo que 
no iba a cobrar nada, resulta que 
entre lo que sí cobra y los viajes 
que realiza con nuestro dinero, 
nos va a costar un riñón. Si quie
re viajar al extranjero, que lo 
pague de su bolsillo. Y la próxi
ma vez que haga una obra de 
caridad - las cien mil pesetas de 
Joaquín José Martinez, ha sido 
un timo-, que se tire el pegote 
con su dinero. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

que importar menos futbolistas. 
Medida revolucionaria: que las 
fábricas de automóviles tengan 
que criar un burro por cada cien 
vehículos vendidos. Y tengamos 
el coraje de modificar la denomi
nación de la unidad de potencia, 
el caballo de vapor, que a partir 
de ahora debería llamarse "burro 
de vapor" . 

Nunca comprendí la injusticia 
que se cometía en las viejas 
escuelas españolas, cuando el 
maestro castigaba de rodillas al 
niño poco aplicado y ponía sobre 
su cabeza, como signo de burla, 
unas largas orejas de burro. No 
sé a quién debemos la ocurrencia 
de asimilar la ignorancia y la 
estulticia con el asno. En todo 
caso, los españoles somos injus
tos, crueles y desagradecidos con 
este animal entrañable, a lo cual 
contribuyen también ciertas doc
tas corporaciones, como la ilus
tre Real Academia Española. 
Véase, por ejemplo, la acepción 
número dos de asno en el diccio
nario oficial: "persona ruda y de 
muy poco entendimiento". Díjo
lo Bias, punto redondo ... 

Burrito, ¡te queremos! 

, Fernando 
GARCIA-PELAYO 
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Ramón Castro y Óscar Prudencio, de la empresa de la plaza de toros; . 
José Luis García Pezuela, concejal de Deportes; y Paco Palma, de la productora "Vale Music" 

la nesta tendrá lugar en la plaza de taras el miércales 21 de iunia a parur las 21'30 haras 

El titan Hermanaviene a Alcalá 
La presentación de la fiesta de Gran Hermano, que tuvo lugar el miércoles 20 de junio. 
estuvo a cargo del concejal de Festejos. José Luis García Pezuela; Ramón Castro y Osear 
Prudencia. de la empresa de la Plaza de Toros. y Paco Palma, de la productora 'Vale Music'. 
El espectáculo se celebrará el miércoles 27 de junio en la Plaza de Toros de Alcalá, coin
cidiendo con la final del concurso de Gran Hermano, la Fiesta consistirá en la actuación 
de los grupos que han sonado durante el concurso, como Sonia y Selena. David Civera, 
King Afrlca ... A lo largo de la noche Mercedes Milá conectará en directo con la plaza de 
Alcalá y según comentó el productor de 'Vale Music se tiene previsto conectar con el pro
grama Crónicas Marcianas. Las entradas costarán entre las 2.000 y las 2.500 pesetas. 

La fiesta de Gran Hermano 
tendrá lugar el miércoles 27 
de junio en la plaza de toros de 
Alcalá de Henares. El espectá
culo consistirá en la actuación 
en directo de todos los grupos 
que han sonado en el progra
ma 'Gran Hermano' y que 
actualmente se encuentran 
entre los ocho primeros en las 
listas de ventas, como por 
ejemplo Sonia y Selena, King 
Africa, David Civera, Megalo, 
Sultanes, El Símbolo, Coyote 
Dance.... En total actuarán 
diez grupos que en estos 
momentos se encuentran de 
rabiosa actualidad. 

La Fiesta comenzará a las 
nueve y media de la noche con 
el inicio del programa 'Gran 
Hermano'. Paco Palma, pro
ductor de 'Vale Music' y orga
nizador del espectáculo, expli
có: "Durante el concurso Mer
cedes Milá conectará en direc
to con la plaza de toros de 

Alcalá, en tres o cuatro ocasio
nes. Cuando finalice el progra
ma todos los concursantes, 
incluido el ganador o ganado
ra, vendrán a la Plaza de 
Toros. Me imagino que toda 
España estará pendiente de 
quién ha ganado el concurso 
'Gran Hermano' y es impor
tante destacar que se encon
trará en la Plaza de Alcalá de 
Henares, ya que va a ser el pri
mer sitio que visite después de 
ganar el concurso". 

Las entradas estarán entre 
las 2.000 y 2.500 pesetas Se 
calcula que cerca de 8.400 
personas estén presentes en la 
fiesta de Gran Hermano. Se
gún señalaron los encargados 
de la Plaza de Toros, el foso 
será habilitado: "Sabemos que 
habrá mucha gente que tenga 
que quedarse en las puertas 
sin poder entrar. Al número de 
entradas habrá que restarle 
las que corresponden al esce-

nario, un gran escenario de 
catorce por catorce que reduce 
las posibilidades de la plaza". 
En el escenario irán situadas 
dos pantallas gigantes en las 
que se irá retransmitiendo el 
programa en directo, para que 
todos los asistentes no se pier
dan ningún detalle. El produc
tor de Vale Music señaló: "Será 
una fiesta importante en la 
que no faltarán los concursos 
y los regalos para toda la gen
te que acuda a este espectácu
lo. Además creo que durante 
el programa de Javier Sardá, 
'Crónicas Marcianas', conecta
rá también con nosotros y 
muy probablemente estará por 
aquí Boris o cualquiera de sus 
ayudantes entrevistando a los 
concursantes". 

La fiesta de Gran Hermano 
va unida a una cierta polémi
ca que el concejal de Festejos, 
José Luis García Pezuela, qui
so aclarar: "Esto no es la final 
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de Gran Hermano, simplemen
te es un espectáculo musical, 
que reúne a los grupos que 
han sonado durante todo el 
concurso. Una ciudad Patri
monio de la Humanidad tiene 
que tener ofertas para todo el 
mundo, y yo, como concejal, 
tengo que traer espectáculos 
para todos los gustos". Pezue
la recalcó: "Los responsables 
de la plaza de toros hicieron 
una oferta a la Concejalia de 
Festejos, comunicándome la 
posibilidad de traer este even
to. Nosotros entendimos que 
era bueno para la ciudad, y 
desde mi punto de vista lo sigo 
considerando como tal". 
Pezuela señaló que la ciudad 
tendría que estar agradecida 
por un espectáculo de estas 
condiciones: "Lo que noªotros 
queremos es que se promocio
ne una plaza que ha costado 
tantísimo dinero hacerla, y 
además dar una oferta al 
público de Alcalá de Henares. 
Considero que un espectáculo 
musical de cierre de un pro
grama que van a ver millones 
de personas creemos que es 
interesante". 

Al ayuntamiento no le 
supondrá ningún gasto econó
mico la realización de este 
espectáculo. Según comentó el 
concejal de Festejos, la ciudad 
saldrá beneficiada de todo este 
evento: "Nosotros sólo aporta
mos el nombre de nuestra ciu
dad, y colaboraremos con el 
dispositivo de seguridad y 
vallas. Millones de personas 
verán nuestra plaza de toros y 
escucharán el nombre de 
Alcalá de Henares, y creo que 
esto son dos datos a destacar". 

.. Alcalá 
~ -de Henares 
u '--~~~~~~~~ 
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E s muy probable que la 
presión de los comenta
ristas políticamente 

correctos no haya dejado hueco 
apenas para las lecciones prác
ticas que cabe extraer de la ate
rradora aventura de Joaquín 
José Martínez y de su final 
feliz. Casi todo el esfuerzo 
mediático posterior ha ido diri
gido en primer lugar a conver
tir en dinero el suceso -cosa 
que en sí misma no es más 
inconveniente que la dramati
zación de cualquier otra mise
ria humana, a la que tirios y tro
yanos nos tienen tan acostum
brados- y en segundo término a 
criticar a quienes aprovechan el 
tirón popular de este drama de 
interés humano para ganar 
dinero de esa forma. 

Es lamentable que cuando 
tan necesitados estamos de 
comprender los problemas de 
la administración de justicia 
apenas hayamos prestado aten
ción a las dos lecciones funda
mentales que el calvario de los 
juicios a Joaquín José Martínez 
ofrece a quien quiera recibirlas. 

La primera de ellas es que el 
reo no ha sido declarado ino
cente, sino no culpable. Ésta no 
es una disquisición gratuita ni 
quiere dudar de la inocencia de 
Joaquín José Martínez. Todo lo 
contrario: quiere recordar que 
los acusados no tienen que pro
bar su inocencia, sino que son 
los acusadores quienes tienen 
que probar la culpabilidad de 
aquellos a quienes acusan. La 
identificación de inocencia y 
no culpabilidad -en lo que se 
refiere a administrar justicia
que algunos parecen tratar de 
inculcar en la conciencia popu
lar es intrínsecamente perversa 
y sólo un amplio desconoci
miento del método científico o 
la mala fe explica su tendencia 
contumaz a sembrar la confu
sión. 

PUERTA de Madrid 

No sólo se salvó la vida de un hombre 

En Tampa también se demostró 
que las pruebas deben ser 

sólidas y contrastables 
Entendido sin ninguna som

bra de duda que nadie tiene que 
probar su inocencia, sino que 
es el acusador quien ha de pro
bar sus acusaciones, se enten
derá la necesidad de que las 
pruebas aducidas sean sólidas y 
resistan las críticas que puedan 
hacérseles. Ya hemos visto, sin 
necesidad de ir a Estados Uni
dos, demasiadas pruebas del 
tipo de "pues ha tenido que 
hacerlo Fulano porque, si no, 
¿quién lo va a haber hecho?" Y 
con pruebas como ésta se ha 
condenado a algunas personas 
a penas de prisión, que no son 
tan graves como la pena de 
muerte, pero no dejan de ser 
gravísimas. El caso de Joaquín 
José Martínez ha mostrado 
empíricamente que a veces se 
crean pruebas falsas y con base 
en esas pruebas falsas se dictan 
condenas. La sociedad ha de 
exigir que las pruebas sean 
sólidas, ~mes el estado tiene 
fuerza física para sentar a cual
quier ciudadano en el banqui
llo, por lo que hay que impedir
le que pueda aplicar esa fuerza 
de forma arbitraria y a capricho 
de este policía o de ese juez, 
por no hablar de aquel testigo. 

De la necesidad de que las 
pruebas sean sólidas se deduce 
una consecuencia: los investi
gadores han de trabajar a 
conciencia en la búsqueda y 
presentación de las pruebas 
para que éstas resistan un seve
ro examen crítico. También se 

puede argüir que ciertos jueces 
descalifican pruebas contun
dentes, físicamente revisables y 
contrastables, sobre todo cuan
do están sometidos a presiones; 
y para encontrar algún ejemplo 
de eso tampoco hay que ir a 
Estados Unidos. 

Quienes desean que el delito 
cometido no quede impune 
deben recordar que, si se con
dena a alguien con pruebas fal
sas, no sólo se comete una 
injusticia contra esa persona, 
sino también puede que el ver
dadero culpable quede libre y 
dispuesto a seguir delinquien
do. Otra consecuencia puede 
ser que un culpable condenado 
con pruebas falsas quede libre 
de castigo precisamente porque 
se demuestre que esas pruebas 
no eran admisibles; este efecto 
pernicioso de la holgazanería o 
de la incompetencia de los acu
sadores tampoco es nuevo y a 
veces hasta cabe sospechar que 
ciertas acusaciones espectacu
lares se sustentan sobre pruebas 
muy endebles quizá para que 
ciertos reos puedan quedar 
libres gracias a la inconsisten
cia de las pruebas. 

Seguro que hay por ahí algún 
guión de película en el que un 
acusador se hace rico simple
mente montando mal alguna de 
sus acusaciones para que los 
juzgadores no puedan admitir 
la acusación por incorrecta
mente fundada. Extremando la 
intriga en el guión peliculero, 

podría hasta recogerse en él 
que un acusador compinchado 
con el delincuente se apresura
ra especialmente a montar una 
acusación sin base cuando se 
sabe que otro acusador investi
ga con prudencia, tino y respe
to a la presunción de inocencia 
para preparar una acusación 
bien fundada 9ue pueda ser lle
vada ante los Jueces con garan
tías de que no se burla la espe
ranza de los ciudadanos en la 
administración de justicia. 

Teniendo en cuenta las refle
xiones anteriores, puede consi
derarse que la aportación del 
ayuntamiento de Alcalá al pro
pósito de producir un nuevo 
Juicio para Joaquín José Martí
nez ha sido una de las decisio
nes "no de su competencia" 
mejor justificadas, no sólo por 
el impulso caritativo de colabo
rar a salvar la vida a un hombre 
-objetivo cubierto con éxito 
total-, sino también por el 
deseo de ayudar a que la justi
cia resplandeciera y a desmon
tar un juicio y una sentencia 
anteriores brutalmente injustos. 
Los veinte mil duros que el 
ayuntamiento aportó no habrán 
sido muy determinantes para 
atender a los gastos del nuevo 
juicio, pero a los alcalaínos les 
puede caber la satisfacción de 
que por esta vez su ayunta
miento no ha dilaJ?,idado el 
dinero de los contnbuyentes, 
puesto que algo habrá ayudado 
con él a sacar a una persona del 
corredor de la muerte y alguna 
inquietud activa y esperanza 
consecuente despertará quizás 
en una sociedad que ahora pue
de entender mejor que la admi
nistración de justicia será más 
satisfactoria si se atiende más a 
sustentar las acusaciones en 
pruebas que a hacer juicios pre
vios en los periódicos y a pre
sionar desde ellos a los jueces. 

SSR 
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los componamientos humanos 

Con sólo el alimemo de la Sagrada Comunión 
una mlder vivió más de 50 años 
La encefalitis que se apoderó de Marthe Robin, una joven francesa que 
vivía con sus padres en una humilde casa del centro de Francia, la postró en una cama 
inmóvil, ciega y sin poder ni dormir. Sin embargo, y contra toda explicación científica, logró 
sobrevivir durante más de 50 años con la Sagrada Hostia como unico alimento. Desde su 
mística y desde su fe poderosa, la joven, quien aseguraba que "Cristo es mi alimento sobre
abundante", logró fundar más de 70 ''Hogares de Caridad" en los cinco continentes. 

¿Dónde está la ciencia 
médica para responder este 
hecho? Fue en 1928, a los 26 
años de edad, cuando la ence
falitis que se apoderó del cuer
po de Marthe Robín, sexta hija 
de un matrimonio de humildes 
campesinos de Chateauneuf
de Galeur, cerca de Lyon, para
lizó todos sus músculos, inclu
so aquellos que inconsciente
mente nos permiten tragar los 
alimentos y la bebida. Su esta
do se agravó aún más fruto de 
un insomnio persistente y de la 
ceguera que padecía. El diag
nóstico, al final, era tajante: 
Marthe Robin moriría pron
to y lo único que se podía 
hacer era llamar a un sacer
dote para que recibiera la 
unción de enfermos. 

Los psiquismos humanos 
son poderes que sobrepasan en 
mucho las cualidades de la 
especie humana y ni la genéti
ca ni los avances científicos 
van a poder demostrar muchas 
cualidades que posee la perso
na y que no podemos entender. 
Día a día nos sorprendemos 
con hechos o sucesos que a 
unos les parecen fantasías y a 
otros, más arraigados en el psi
quismo profundo, les parecen 
naturales. Creo que el hombre 
posee capacidades que ni la 
medicina va a ser capaz de 
descubrir. La mente del hom
bre es más que un cerebro y un 
conjunto de neuronas. Hay 
algo que sobrepasa nuestra 
mente y que nos hace pensar, 
sufrir, ilusionamos o sentimos 
dichosos sin siquiera saber por 
qué. Las sensaciones, los senti
mientos o el amor, no son 

detectables y están ahí. Del 
mismo modo, la crueldad, la 
agresividad y la maldad están 
ahí. Conviven juntas y desgra
ciadamente el hombre está 
ofuscado en tantos avances 
técnicos que de estas cosas ni 
se preocupa. ¡Para qué vamos 
a pensar en estas cosas si tene
mos al Gran Hermano!, con 
eso, somos felices y ni pensa
mos. 

Esta joven con su parte psí
quica muy profunda, era en 
extremo piadosa, es decir, 
"pensaba mucho" y vista lo 
que es la vida, preparó su alma 
(aquello que no vemos, pero 
que, de cuando en cuando, 
notamos que está ahí) para 
entregarla al Señor y recibió el 
viático un miércoles. Fíjense 
amigos, las personas que tie
nen su psiquismo (antigua
mente era el alma), bien pre
parado o su conciencia tran
quila, son aquellas que tam
bién se conocen muy a fondo. 
Por ello deciden lo que deben 
hacer sin titubeos, con total 
seguridad. Así, ella, decidió 
entregar su alma al Señor, con 
total tranquilidad, sabiendo 
que se iba a morir. Si la perso
na no se conociera bien y 
fuera materialista, ¿creen 
ustedes que podría estar tan 
tranquila a la hora de la 
muerte? Esa tranquilidad la 
da la fe, y la fe muchas veces 
llega sabiendo cómo es uno 
por dentro. Aún así, una 
semana después, Robín 
seguía viva y la familia vol
vió a solicitar otra unción 
para ella y así semana tras 
semana, mes tras mes .•. has-

ta 53 años, sólo comulgando, 
desafiando a la ciencia Bio
lógica y a la Medicina, que 
nos enseñan que ningún ser 
vivo puede vivir sin alimen
tos. 

Hay seres muy sensibles, 
hay personas muy profundas y 
los hay muy crueles. A pesar 
de esto, todavía se dice que 
nacemos todos iguales, como 
una hoja de papel en blanco. 
Esto es falso y aún, en el siglo 
XXI lo llegan a afirmar 
muchos psicólogos, que ni con 
la genética creen en la heren
cia. La herencia no es exclusi
va de la parte orgánica. La 
herencia es un todo y en ese 
todo está la mente y las fuer
zas que configuran nuestra 
conducta. Por ello, los caracte
res psicológicos (temperamen
to o carácter), son hereditarios. 

A veces, esas fuerzas que 
nos configuran y que René Le 
Sen decía éramos "espíritus 
hechos carne", nos sorpren
den y sobrepasan nuestras 
capacidades científicas para 
explicar lo inexplicable, cómo 
el cuerpo postrado de la joven 
presentaba visiblemente unos 
estigmas en manos, pies, cos
tado, cabeza (que sangraba 
como si la estuvieran pinchan
do). Decenas de miles de testi
gos vieron estas cosas y pudie
ron dar fe de las mismas, a tra
vés de los más de 50 años que 
Marthe sobrevivió con ese 
único alimento que era la 
Sagrada Hostia. 

En una ocasión escuché al 
escritor Sánchez Drago decir: 
"Cuando más conocimiento 
tengo, menos fe poseo", lle-
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gando a decir que había perdi
do la fe y no era creyente. Me 
dejó perplejo. Yo, amigos lec
tores, no voy a hacer un alega
to en favor de una religión. 
Entre otras cosas porque no es 
mi tema, pero sí quiero afirmar 
con rotundidad que quien lleva 
investigando al ser humano 
unos 25 años, cuanto más pro
fundizo en el hombre, más 
descubro ''una fuerza sobre
natural que lo mantiene y 
que inevitablemente está por 
encima de todo lo creado". Y, 
curiosamente, ya en la antigüe
dad se habló de los famosos 
"cuatro elementos que están en 
todo lo que nos rodea". Pues 
bien, esos cuatro elementos 
son las 4 bases del código 
genético, los 4 grupos sanguí
neos y las 4 tipologías psico
lógicas que heredamos (tres 
dominantes y una recesiva), 
casualmente quien posee las 
4 tipologías psíquicas es un 
superdotado, ¿por qué 
tantas coincidencias? 

Robin, a los 28 años, consa
gró toda su vida "al sufrimien
to y al amor". Muchos seres 
humanos serían incapaces de 
hacer esto, aún pagándoles 
mucho dinero. El hombre es la 
peor alimaña que existe sobre 
la Tierra cuando es negativo y 
sus fuerzas o poderes psíqui
cos los utiliza para destruir. 
Por el contrario, el hombre (en 
este caso Robín) puede ser 
algo distinto al mundo material 
que le rodea y aún, estando en 
la Tierra sentirse en otro estado 
y tener suficiente fuerza y 
poder para sobrevivir, más allá 
de la ciencia y de aquellos ani
males dotados para invernar. 
Robin fue una mujer contenta 
consigo misma y además 
conocedora de la existencia de 
"algo más". Esto la hizo fuerte, 
grande, valiente y sobre todo 
la hizo, menos humana y más 
angelical. Si el hombre se pre
ocupara de buscar su interior, 
se sorprendería de lo que 
podría encontrar dentro de él. 
Posiblemente así, la Biología y 
la Medicina entendieran el 
caso de la joven Robin. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

FORMACIÓN 

Dirección Asertiwi 
Habilidades de Negociación 
Auto-Control del Estrés 
Postgrados en PsicoPedogogía 
logopedia y Terapia de Conducta 
Escuelas de Podres 
Clousnos Docentes 

investigación 
publlcaciones 

informes pericioles 
asesoramiento a empresas 

selección de personal 
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Dragas, 
desgraciadamente 

Ésta no es la primera vez 
que me dirijo a su periódico 
con la intención de que mi 
mensaje le llegue a muchas 
personas. 

Tenemos que volver a 
hablar de drogas desgraciada
mente, esto no se acaba nun
ca, cada día tenemos más 
productos nuevos en la calle 
al alcance de nuestros hijos, 
incluso son más peligrosos si 
cabe que los que ya conoce
mos como son cocaína, heroí
na, hachis, etc., son drogas 
diseñadas de forma clandesti
na y su control se escapa 
totalmente de nuestras 
manos, sus efectos son tan 
destructivos como una bomba 
y lo peor de todo es cómo 
afectan a las mentes de nues
tros hijos, se vuelven perso
nas agresivas, incapaces de 
retener sus estudios en la 
mente y mucho menos de 
aplicar lo que aprenden. Este 
tema es muy serio y la socie
dad tenemos que contribuir 
denunciando puntos de venta 
conocidos por todos o cuando 
vemos los puntos de venta 
ambulantes de alcohol que 
montan los jóvenes con la 
única herramienta de su pro
pio vehiculo, esto es increíble 
pero está ocurriendo y nos 
estamos rodeando de futuros 
alcohólicos y adictos que van 
a resolver sus problemas con 
agresividad en las familias, 
amigos, trabajos, parejas. Lo 
queramos ver o no lo estamos 
permitiendo pues nos esta
mos habituando a vivir con 
ello y no hacemos más que 
lamentarnos cuando nos llega 
el problema a casa. Yo traba
jo en un centro de rehabilita
ción de drogas y en todos los 
casos la familia llevaba tiem
po sospechando pero no esta
ba haciendo nada. No pode
mos eliminar la droga pero sí 
que podemos erradicar el con
sumo y que deje de ser un 
negocio, hay que hablar con 
los hijos y si hay dudas 
hacerle una analítica sin pre
vio aviso, también observar si 
hay cambios de comporta
miento y si va mal en los estu
dios o trabajo, todo eso son 
indicadores de que algo no va 
bien. Si algún lector necesita 
asesoramiento que me llame 
al centro sin ningún compro
miso, estoy para ayudar. Tlf.: 
91 855 03 86. 

Si todos vamos en una mis
ma dirección lo podemos 
lograr, un saludo. 

Susana ESTEBAN 

PUERTA de Madrid 

cartas 
Soy voluntario de Cruz 

Roja en la Oficina Local de 
Alcalá, sólo quiero añadir a 
la carta escrita por un compa
ñero voluntario en el anterior 
PUERTA DE MADRID lo 
siguiente: ¿cómo puede permi
tirse la ciudad de Alcalá de 
Henares con 178.000 habitan
tes depender de una ambulan
cia formada por voluntarios y 
una sola UVI Móvil? Ya sé que 
la ambulancia de Cruz Roja no 
es la única que hay, pero sí, la 
única ambulancia de soporte 
vital básico urgente (SVBA), 
formada por Técnicos en 
Emergencias (título exigido 
por la Comunidad de Madrid), 
eso quiere decir que Alcalá 
depende de 1 SOLA ambulan
cia de SVBA, y formada por 
voluntarios, que quiero decir, 

clmbulanclas en Alcalá? 
que no es por la formación de 
los voluntarios, que es bastan
te adecuada, ni por ala falta de 
ganas, sino por la falta de 
tiempo, la cual se entiende al 
ser el personal voluntario. 
¿Qué pasa cuando la ambu
lancia de Cruz Roja no está 
operativa u ocupada y la UVI 
del 061 del Hospital de Alcalá 
no está disponible?, pues 
exactamente nada, es decir, 
no hay ambulancias. Enton
ces ¿de dónde vienen?, pues 
de otras localidades (Cruz 
Roja Torrejón o San Fernando, 
UVI Móvil del SERCAM de 
Coslada, etc}, pero claro, 
demorándose un tiempo a 
veces muy valioso hasta qu~ 

llegan a nuestra localidad. 
Pienso que es necesaria 

otra UVI Móvil, pero también 
veo necesaria la presencia 
continua de una ambulancia 
de SVBA, tanto sea de Cruz 
Roja como de otra institución. 

Nosotros, los voluntarios de 
Cruz Roja, nos esforzamos y 
nos esforzaremos en cubrir 
una necesidad, la cual el equi
po de, Gobierno de esta ciu
dad, hace caso omiso a las 
peticiones de los ciudadanos, 
y a la realidad que cada día 
ocurre en nuestra ciudad. 

Quiero agradecer también a 
los voluntarios de Protección 
Civil por el esfuerzo que tam
bién realizan para cubrir las 
urgencias de Alcalá. . 

Gonzalo SOLIS RUIZ 
Voluntario de Cruz Roja 

MICROIMPLANTE DE CABELLOS 
ARRUGAS DE FRENTE 
ELEVACIÓN DE CEJAS, BOLSAS DE OJOS 
RINOPLASTIA 
PóMULOS 
AUMENTO DE LABIOS 
MENTÓN AU.MENTO Y DISMINUCIÓN 
FLACCIDEZ DE CUELLO Y CARA, 
(LIFTING) 

CORRECCIÓN DE OREJAS EN ASA 

FLACCIDEZ DE BRAZOS 

PECHOS, AUMENTO, 
DISMINUCIÓN, RECONSTRUCCIÓN 
ROLLITOS DE ESPALDA, 
LIPOSUCCIÓN 

IMPLANTE DE GRASA EN MANOS 

LIPOSUCCIÓN ABDOMEN 
UPOSUCCIÓN DE CADERAS, GLÚTEOS 
CARTUCHERAS. 

LIPOSUCCIÓN DE MUSLOS, RODILLAS 
TOBILLOS, IMPLANTES EN PANTORRILLAS 

Todas nuestras cirugías se realizan en 
quirófanos con anestesia local y sedación 

por ciruianos plásticos y estéticos 

PASEO DE LA ESTACIÓN, 1 - ESCALERA DCHA. 29 E -ALCALÁ DE HENARES 

TELÉF.: 91 883 44 55 
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Cambio de sillas y mesas en 
las terrazas del casco histórico 

Marcando distancias con 
respecto a los apologetas, 
que casi todo el buen futuro 
que se pueda desear para 
Alcalá y los que vivimos en 
ella, ya que éstos lo cifran 
en el desarrollo del sector 
servic10s, cultural y del 
turismo, soslayando y casi 
detestando, aunque no se 
atrevan a decirlo, el sector 
industrial. Coincido con 
ellos en que todo lo que sea 
mejorar el aspecto físico de 
toda la ciudad y especial
mente su casco histórico, es 
-importante, aunque no 
determinante como ellos 
nos quieren hacer creer, 
para la economía de los 
alcalaínos en general, y de 
algunos en particular. 

En ese contexto, plantear 
que el mobiliario urbano 
incluido el de las terrazas de 

. verano en esa zona, se debe 
acomodar a las exigencias 
de ese planteamiento me 
parece correcto, pues el 
desmadre y la apología de 
las casas comerciales que 
proveen de bebidas a dichos 
establecimientos me parece 
antiestético y fuera de lugar. 

Sin embargo, el unifor
mismo del mobiliario nuevo 
de las terrazas no me pare
ce el más adecuado por 
varios motivos: 

1 º,- No estoy de acuerdo 
con el uniformismo como 
principio filosófico de la 
vida, venga de los profetas 
del capitalismo y pensa -
miento único, o de los ideó
logos de la banda de los 
cuatro, puesto blanco sobre 
negro en el libro Rojo de 
Mao. 

2º.- La falta de gusto, de 
imaginación y de estética 
son tan alarmantes que 
cualquiera con un poco de 
sensibilidad por la belleza 
de la puesta en escena de 
cierto mobiliario en un con
texto urbano como al que 
nos estamos refiriendo, se 
puede echar las manos a la 
cabeza al mismo tiempo que 
exclamarla ¡para este viaje 
hacían falta tan grandes 
alforjas! 

Si, como se comenta, la 
idea ha salido del área de 
planificación del ayunta
miento, ese departamento y 
su responsable han demos
trado entre otras cosas 
negativas para Alcalá, 
demasiado autoritarismo, 
mal gusto y sobre todo una 
pobreza de ideas bastante 
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alarmantes en cosa sencilla 
de solventar. Estoy conven
cido de que en cualquier 
área o departamento muni
cipal hay personas que con 
bastante menos pedigrí y 
salario, tienen solvencia 
más que suficiente si se les 
propone para haber resuel
to este asunto de forma 
mucho más conveniente y 
con más elegancia en todos 
los sentidos de como se ha 
hecho, evitando con ello un 
culebrón más a los que 
algunos nos tienen dema
siado acostumbrados con 
cualquiera de las cosas que 
tocan, por mucho que desde 
ciertas tribunas les alaguen 
o aplaudan. 

3°.- Se deberla haber sido 
más flexible en los plazos 
para llevar a cabo esta ini
ciativa con los hosteleros, 
pues imposiciones como 
ésta no se corresponden con 
los tiempos que corren y 
además pueden dar al tras
te con la buena sintonía que 
últimamente viene existien
do entre éstos y la conceja
lía de Economía y Turismo. 
A veces uno tiene la impre
sión de que cuando algo 
funciona medianamente 
bien, la lógica es cargárselo. 

Para terminar este artícu
lo, la impresión que algunos 
sacamos del aspecto que 
dan las terrazas con el nue
vo mobiliario en la plaza de 
Cervantes y calle Mayor, es 
la de una ciudad que quiere 
estar a la altura de su titulo 
de Patrimonio de la Huma
nidad, y no poder por el 
vuelo raso con que actúan 
quienes tienen la obligación 
de marcar el buen gusto, el 
talento y la diferencia. Sólo 
con que se hubiesen dado 
una vuelta por el patio que 
une las calles Mayor y San
tiago, tomando nota del 
mobiliario de las terrazas de 
los cafés que hay en dicho 
patio, se habrían dado 
cuenta que desde la diversi
dad y el buen gusto, se pue
den hacer muchas -eosas 
con bastante menos ruido. 

Dice el refrán que "quien 
mucho abarca, poco aprie
ta", y es que los refranes 
encierran una sabiduria de 
la que se debería tomar nota 
con mucha más frecuencia. 

Joaquín 
ARIAS ABENGÓZAR 

cartas 

las eras del Silo 
Muy Sres. míos: 
Soy un vecino de Alcalá de 

Henares, que vivo frente a las 
eras del silo, en la zona del 
parque O'Donnell. El motivo 
de la presente es denunciar 
por un lado la patética y deni
grante situación de abandono 
que sufre esta zona por parte 
de las autoridades locales (a 
pesar de que se encuentra sita 
en pleno centro de la ciudad, a 
5 minutos de la Calle Mayor y 
a 7 de la Plaza de Cervantes) y 
por otro el trato vejatorio, 
insultante, de abuso de poder 
y prepotencia que demuestran 
al hacer oídos sordos a las 
protestas y denuncias vecina
les sobre este particular. 

Pues bien, la dantesca situa
ción que ofrece mí barrio y que 
debemos sufrir día a día todos 
los que por allí residimos es la 
siguiente: la zona, como 
habrán imaginado por su 
nombre era un silo, y digo bien 
era, ya que en invierno se con
vierte en una caudalosa lagu
na debido a que el terreno es 
arcilloso (y por tanto poco per
meable). Sin embargo, y por 
causa de la climatología, en 
verano este humedal, pasa a 
convertirse en un polvoriento 
desierto, más digno de pelícu
la del oeste que de zona resi
dencial. Pero aquí no acaba el 
problema, los camioneros 
atraídos por el espacio libre 
estacionan sus vehiculos, que 
en invierno y debido a su peso 
ocasionan socavones y en 
verano de madrugada nos des
piertan a los vecinos con el 
ruido de sus motores y el 
estridente ruido de sus remol
ques al pasar sobre los baches 
que ellos mismos han provo
cado. 

Por otra parte el nivel de 
abandono del entorno es tal, 
que las calles que se encuen
tran frente al silo carecen de 
acera, y si la tienen está inte
rrumpida por el vallado de edi
ficios en construcción, tampo
co hay vial para la circulación 
de los vehiculos en la calle 
Juan Gómez y el existente en 
la calle del Parque más que 
vial es una agrupación de 
baches y remiendos. Por esta 
razón, el transitar por esta 
calle por la acera, se torna 
imposible y se convierte en 
una arriesgada carrera de obs
táculos. Por la noche, el solar 
se convierte en nido de gambe
rros y ladrones, tanto locales 
como foráneos (ya que el lugar 
está de paso a la estación de 
RENFE). animados y ampara
dos por la impunidad y anoni
mato que ocasiona la total 
ausencia de iluminación de la 
era. Comparten escena con 

estos desalmados los impre
sentables dueños de mascotas 
que se dedican a abonar el 
solar con sus excrementos, 
lugar en el que a pesar de este 
abono sólo crecen los escom
bros que algún indeseable ha 
esparcido por la zona. 

Para rematar la faena, este 
caótico ayuntamiento, que 
siempre ha tenido en el mayor 
de los olvidos a la zona, como 
cada año, se descuelga con 
una desmesurada subida del 
I.B.I., que es de suponer que 
viene ocasionada por la gran 
variedad y calidad de servicios 
que nos ofrece a la vecindad 
como puede deducirse de todo 
lo anteriormente expuesto. Es 
tan exorbitante el importe del 
"impuesto", si es que así se 
puede denominar, (por ejem
plo: una vivienda de 76 m 2 úti
les es gravada con casi 56.000 
pesetas) que da la sensación 
de que es el único asunto para 
el que el consistorio se acuer
da de nosotros aparte, claro 
está, del par de años que Alca
lá de Henares no tuvo plaza de 
toros (debido a su falta de pre
visión ya que demolieron la 
antigua, antes de tener cons
truida la nueva). Durante este 
periodo, en las ferias de la 
localidad, nos instalaban en el 
solar una plaza de toros portá
til, que durante el día_ nos 
impedía aparcar y durante la 
noche no nos dejaba dormir, 
ya que la suelta de vaquillas 
se hacía a medianoche ocasio
nando gran alboroto, sin tener 
en cuenta que muchos de 
nosotros al día siguiente tení
amos que madrugar para ir al 
trabajo. 

Sin otro particular, agrade
ciéndoles de antemano la 
oportunidad que nos brindan 
a todos los ciudadanos de 
expresar nuestros problemas 
y opiniones en su publicación, 
aprovecho la ocasión para 
saludarles muy atentamente. 

Rubén GALLEGO ORTEGA 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
sama Domingo de Silos 
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Autorizada Comunidad de Madrid 
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POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
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El silencio del burila 
El domingo 10 de junio 

hubo una manifestación en 
Madrid por los derechos de 
las mujeres afganas. Estos 
derechos fueron eliminados 
por el régimen taliban que 
allí gobierna. Las mujeres 
afganas están sumidas en 
la más absoluta privación 
de libertad sin haber come
tido delito alguno, sólo por 
haber nacido mujeres. Pri
vadas de toda vida social, 
privadas del derecho a leer, 
estudiar y trabajar, priva
das de la risa. Viven prisio
neras en un pais que es el 
suyo, prisioneras bajo el 
burka (una prenda oscura 
que las cubre todo el cuer
po, incluso los ojos). que las 
identifica como "seres infe
riores" sin ningún derecho, 
sin derecho a 'Vivir". 

Hemos comenzado el siglo 
XXI y todavía hay paises que 
siguen sistemáticamente vio
lando los Derechos Huma
nos de las mujeres, por ser 
sólo mujeres, sin más 
DERECHO que representar 
el papel de procrear y aten
der sumisamente y sin nin
guna otra opción a la familia, 
a la que han sido vendidas o 
intercambiadas. 

Muchas de nosotras parti
cipamos aquél día y nos ves
timos con el burka para soli
darizarnos y experimentar 
en carne propia ese "bun
ker" de impotencia. Hay que 
recordar que en este pais, y 
más concretamente en esta 
ciudad, todavía se intenta 
coartar la libertad haciendo 
criticas ofensivas a las muje
res por su vestimenta. 

Pero esta manifestación 
no ha trascendido a pesar 
de su importancia, ha sido 
omitido por los medios de 
comunicación. Tristemente 
indignadas protestamos por 
el silencio social cuando se 
trata de defender los Dere
chos Humanos de las muje
res del mundo. A pesar del 
amplio despliegue de los 
medios de comunicación, a 
pesar de que el manifiesto 
fue leído por una periodista 
de R1VE, ningún medio ha 
hecho eco de esta noticia. 
Es obvio que este silencio 
social está provocado por 
estos medios de difusión 
que tienen en su m ano el 
poder de divulgar la infor
mación pero que todavía 
consideran que noticias 
como ésta no "venden". 

Mª Jesús MOURELO, 
Sª Mujer e Igualdad, 

PSOE-Alcalá 
Gloria GUTIÉRREZ 

Sª Comarcal de UGT - Alcalá 
Dpto. de la Mujer 

Mª Jesús MORERA 
Sª de la Mujer de CC.00. 

U.C. del Corredor del Henares 
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En la Huerta Con permiso paisaje. Los árboles 
van siendo sustituidel Obispo se 

hacen todo 
tipo de actos 
culturales, pe
ro nada sabe-

De Alcalá a Madrid 
dos por bloques de 
viviendas y las enor
mes grúas se dejan 
ver en el horizonte 

mos de aquel gran parque 
urbano que se iba a realizar 
en función del convenio 
urbanístico que se firmó con 
el Obispado en la legislatura 
anterior, por el cual se cedí
an varias parcelas para 
hacer iglesias a cambio de 
que la huerta pasase a pro
piedad municipal. Hemos 
comprobado cómo se ha 
inaugurado el gran parque 
del Camarmilla y se nos 
anuncia una casa de campo, 
versión micro, en la isla del 
Colegio, pero no se nos ha 
presentado el proyecto del 
parque urbano de la Huerta 
del Obispo. Sobre esto nada 
se sabe a pesar de estar en 
los acuerdos de gobierno. 
Cuando menos es curioso 
porque ee este distrito el que 
más necesitado está de 
zonas de recreo, ya que la 
periferia cuenta con más 
entornos naturales, aunque 
no se conviertan en parques 
urbanos. No está tan claro 
que sea una prioridad para el 
actual equipo de gobierno en 
esta legislatura porque si no 
ya se habría comenzado a 
diseñar algún proyecto. 
¿Qué está pasando? 

En otro orden de cosas, 
hay un clamor, por necesi
dad, de una UVl móvil, y a 
estas alturas no creo que 
nadie ponga en duda que 
sea un objetivo prioritario 
porque va en ello vidas 
humanas. Ya sabemos que 
es algo que tienen que sol
ventar las administraciones 
superiores, pero se habló que 
el tema estaría resuelto en el 
primer año de la legislatura, 
no ha sido así y la demora 
resulta alarmante. Los mu
nicipios son las administra
ciones más cercanas al ciu
dadano y para que se perciba 
la necesidad de las corpora
ciones municipales éstas tie
nen que dar respuestas a 
problemas que se plantean 
en la ciudad. A las adminis
traciones superiores, pri-

mero se las solicita, des
pués se las exige, y más 
tarde se las presiona con 
los instrumentos que sean 
necesarios, pero el proble
ma debe resolverse de una 
vez por todas. Hay diversas 
fórmulas y existen priorida
des humanas. 

Ya nos hemos enterado de 
la reforma de la Quinta de 
Cervantes, un gran cartel 
anuncia que el proyecto está 
en marcha, pero nada sabe
mos del centro de forma
ción que se iba a instalar 
en el caserón, antiguo cole
gio de Santo Tomás. No 
sabemos si saldrá en el 
siguiente paquete de proyec
tos del área de planificación 
y urbanismo, estamos a la 
espera. 

Algunos y algunas estamos 
preocupados porque no 
sabemos si los nuevos par
ques serán cuidados por 
Urbaser, polifacética empre
sa que ampliación tras 
ampliación se lleva una gran 
parte del erario municipal y 
eso que el IBI sigue subien
do como la espuma, este 
año el 20%. Ya sabemos 
que fue un acuerdo de la 
anterior Corporación y que 
dicho impuesto subia un 
100% en cinco años, pero 
hay a quienes no les salen 
las cuentas y dicen que se 
ha rebasado esa cifra 
redonda. A estas alturas y 
con lo que está cayendo, 
bueno seria poner las cuen
tas en orden y saber 1as dife
rencias de dichos ingresos 
desde que se comenzó a apli
car el IBI con la tasa de 
basura incluida. 

No podemos olvidarnos 
de la nacional Il porque se 
sigue colapsando e.n horas 
punta y lo seguirá haciendo 
si persiste la idea de seguir 
haciendo viviendas en el 
corredor Madrid-Guadalaja
ra. El plan parece seguir 
adelante y no hay más que 
viajar tranquilamente en el 
tren de cercanías y mirar el 

cual monstruos mecánicos 
que todo lo pueden. Los pro
blemas de todo tipo se 
dejarán sentir inmedia
tamente, pero para enton
ces las inmobiliarias ya 
habrán marchado a otros 
parajes más productivos. 
Atrás quedarán los proble
mas sociales: sanidad, 
medioambiente, educación, 
transporte, entre otros. 

El tren de cercanias nos 
lleva al Paseo del Prado y a la 
Castellana. Alli están, para 
vergüenza de propios y extra
ños, las víctimas de Sintel. 
Siguen en el poblado de La 
Esperanza frente al Minis
terio de Ciencia y Tecnolo
gía para decirles que ellos 
son el resultado de una téc
nica mal usada que hace 
del ser humano un mero 
instrumento de la ambi
ción desmedida de una eli
te especulativa. Son el 
resultado del capitalismo 
globalizador que tiene en la 
reconversión desreguladora 
el principal soporte. Esos 
monstruosos especuladores 
con apariencia humana 
necesitan contratos desregu
lados, flotantes y precarios, 
por eso reconvirtieron a una 
empresa solvente hasta eli
minarla; por eso dieron tra
bajo a subcontratas para 
justificar su poca rentabili
dad; por eso la vendieron a 
Más Canosa; en definitiva, 
por eso acabaron con ella, a 
pesar de ser una empresa 
vigorosa con trabajo más que 
suficiente. 

Los trabajadores que 
siguen alli quieren demos
trar que tienen rostro, que 
no son meros números de 
una estadística fria e 
impersonal que aparece y 
desaparece cuando una 
gran empresa lo decide y 
los gobiernos de turno lo 
permiten. Saben que son 
un símbolo y quieren man
tener su dignididad. 

Teresa GALEOTE 

''PICAZO'' MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L. 
AZULEJOS 

ca--l'~=~TOS LLJES 
• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 

EXPOSICION Y VENTA: 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, 
ELECTRICIDAD, ETC. 

- REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA -
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 -Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, n ave 15 - Tlf.: 91 885 16 37 - LOECHES-
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las confidencias de Don Miguel 

A vueltas con el Poder Judicial 
Montesquieu, en su 'El espíritu de las leyes", dej6 sentado el principio 
de la separaci6n de poderes, base de todo futuro régimen político desde 
entonces. Después, con el tiempo, se fue a una importante relajaci6n 
en lo relativo a la tal separaci6n de poderes: concretamente, de los po
deres ejecutivo y legislativo por el protagonismo de los partidos políti
cos y sus coaliciones, con la obligada interdependencia y la pérdida de identidad e 
independencia de los dichos poderes. Eso sí, siempre se respet6 la independencia del 
Poder Judicial, corrector obligado de los abusos posibles por parte de los anteriores. Así 
fue aquí, en los escasos periodos democriticos, hasta la llegada al poder del rodillo ma
yoritario felipista, productor de la Ley Orginica 6/85, del Poder Judicial. 

Esta Ley fue de obligada fu
tura reforma para un gobierno 
que se precie de respetar unos 
mínimos democráticos. Desde 
la llegada al poder del partido 
hoy gobernante en mayoría, se 
estudió la derogación de dicha 
Ley para ser sustituida por 
una nueva más justa y sobre 
todo más democrática. Re
cientemente se ha hecho saber 
que los trabajos para la pues
ta en vigor de la necesaria re
forma ya se han iniciado. Y 
parece honrado reconocer la 
honestidad gubernativa cuan
do se ha obviado el posible ro
dillo y se ha llegado a la firma 
de un acuerdo entre los dos 
principales partidos españoles 
para la puesta al día de algo 
tan importante como es la 
obligada reforma de la Justi
cia, en general, y de la organi
zación del Poder Judicial, en 
particular. Recordemos, como 
curiosidad, que la vigente ley 
de Enjuiciamiento Criminal es 
de 14 de septiembre de 
1882. Y recordemos también 
que, y parece lógico, algunos 
partidos minoritarios han ex
puesto sus quejas por haber 
sido dejados a un lado en el 
acuerdo. Pensamos que con el 
acuerdo de quienes represen
tan el 80% de los ciudadanos, 
parece bastar. No obstante, 
también alú se ha hecho notar 
la sensibilidad gubernamen
tal, buscando el apoyo del 
resto de partidos minoritarios. 

Hasta alú bien, pero no eche
mos aún las campanas al vue
lo. 

Pueden haberse dado los 
primeros pasos en la puesta al 
día de una reforma judicial 
justa, de la que tan precisados 
estamos. Lástima que la firma 
de tan importante acuerdo, 
con la principal finalidad, 
conforme a las palabras del 
Secretario General del P.P. , 
Sr. Arenas, de la despolitiza
ción de la Justicia, haya 
coincidido con la fugaz entra
da y salida de la cárcel de los 
Sres. Vera y Barrionuevo, reu
nida de urgencia la Junta de 
Tratamiento del Centro V. 
Kent, y aplicado, de urgencia, 
el art. 86.4 del vigente Regla
mento Penitenciario. Acuerdo 
perfectamente licito, de acuer
do. Pero, tras la orden de in
greso, sin dilación, que dijo 
el Supremo, ¿no será tal vez, 
digo yo, un claro ejemplo de 
la despolitizaci6n de la Jus
ticia esta clara y urgente in
tromisión del ejecutivo en 
las órdenes del judicial? 
No sé, no sé, pero ya el acuer
do parece oler a tongo. 

Claro que, a sensu contra
rio, no por el aquel de la des
politización judicial, hoy tan 
contaminada, podemos enten
der, el ejemplo de una justicia 
justa, rápida y eficaz, como 
alguien ha dicho, la llevada a 
cabo con los Sres. Vera y Ba
rrionuevo, que en tan pocas 

horas han visto cumplidos sus 
deseos en esta especie de jus
ticia a la carta. Podría ser así 
la justicia del futuro, para to
dos. Y eso si miramos hacia 
otro lado y cerrando los ojos, 
pues todo este happy end, de 
romántica película de los años 
veinte norteamericanos, no la 
ha llevado a cabo la justicia, 
sino el ejecutivo, corrigiendo 
desde alguno de sus órganos 
la urgente conminación del 
Supremo y aquello del ingreso 
sin dilación. Debo ser un des
confiado, pero a mi modo de 
ver algo huele a podrido, y no 
precisamente en Dinamarca. 

Si el principal problema, 
hasta hoy y por la L.O. 6/85, 
era el de la elección de los 
miembros del Consejo General 
del Poder Judicial en forma 
distinta de la exigida por la 
Constitución -recordemos, lo 
que dice la Constitución: cua
tro por el Congreso y cuatro 
por el Senado, entre juristas 
de reconocida competencia, 
y los otros doce entre Jue
ces y Magistrados de todas 
las categorías judiciales
ahora, se ha llegado a una f6r
mula mixta para que sigan 
siendo elegidos los doce por 
Congreso y Senado, eso sí, 
ahora entre los treinta y seis 
nombres que propongan los 
jueces entre asociados y no 
asociados, debiendo los no 
asociados ser avalados por un 
2% de jueces, o sea unas 75 u 

80 firmas. Volvemos a las vie
jas ternas por las que, en 
tiempos del general se elegian 
a los obispos y cosas así. Y 
todo y sólo para evitar que los 
jueces elijan a sus represen
tantes, como hacen todos los 
demás gremios. Casi, casi, 
que para ese viaje, práctica
mente sobraban alforjas. Y eso 
en el tema estrella y principal, 
en el de la elección de los 
miembros del Consejo, órgano 
máximo de la independencia 
del Poder Judicial. 

En el Acuerdo se habla de 
un nuevo mapa judicial, se 
mantiene la entrada en la ju
dicatura por el turno de juris
tas , en los órganos especiali
zados se habla de periodos de 
permanencia, nada se dice de 
la posible independencia del 
Ministerio Fiscal, se modifica
rá el recurso de casación, dán
dose nuevas competencias a 
los Tribunales Superiores, se 
garantizará la independencia 
económica de los jueces con la 
mejora de retribuciones, como 
si fuera tal fácil , se abrirán los 
juzgados por la tarde, y hasta 
se habla de algo tan objetivo 
(?) como la calidad del traba
jo -tan objetivo como aquello 
de la valoraci6n del trabajo 
antes desempeñado para los 
restantes funcionarios- para 
promociones y mejoras. En li
neas generales, los revolucio
narios populares me da la im
presión de que se han dej~do 
llevar al huerto por los encan
tadores socialistas. Al fin y a la 
postre, todos ellos son cen
tristas y en tal condición ha
brán de actuar. 

El parto de los montes: di
cese de la cosa insignificante 
producida con mucho esfuer
zo. Se abrieron los montes 
para parir un ratón. Me da a 
mí, que algo así pueda ser .. . 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

Prepare y mantenga limpia su PISCINA 

Agustín Sánchez 

Todo para disfrutar del verano. 
1 PRIMERAS MARCAS EN: 1 

• Productos Químicos 
• Escaleras, Remates ... 
• Limpiafondos 
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TRES PLAGAS 
FERROVIARIAS 
Y en general, de los transportes 

públicos. 
Uno. El tabaco. Como es sabi

do, está prohibido fumar no sólo 
en los trenes, sino también en la 
totalidad del recinto de las esta
ciones. Lo primero se respeta, lo 
segundo no; y es frecuente encon
trar con gente fumando en los 
andenes, los pasillos o las escale
ras mecánicas. Aunque nada más 
lejos de mi intención que ejercer 
de censor de nadie, lo cierto es 
que resulta de sentido común no 
encender un cigarro en lugares 
donde se producen aglomeracio
nes, no sólo porque el humo pue
de molestar al que está al lado, 
sino también porque se corre el 
peligro de quemar la espalda a 
alguien. Y no exagero: Existen 
fumadores compulsivos que 
encienden el cigarro nada más 
poner el pie fuera del andén, aun
que luego tengan que llevarlo 
encendido en la mano y sin poder 
fumar (pero pudiendo rozar con 
él a la persona que llevan delante) 
en el corto trayecto hasta la calle. 
Entiendo que la compulsión de 
fumar puede llegar a ser muy 
fuerte, pero si en la práctica no 
pueden fumar hasta que no salen, 
¿por que no se aguardan un poco? 

Dos. Los teléfonos móviles. 
Parece mentira que un aparato 
potencialmente tan útil sea usado 
de forma tan absurda por mucha 
gente. Especialmente irritante es 
cuando alguien se te pone a 
hablar al lado, generalmente a 
voces, sobre algo que no te inte
resa en absoluto y que la mayor 
parte de las veces suelen ser con
versaciones banales. En ocasio
nes, yo me he tenido incluso que 
cambiar de asiento porque no lo 
soportaba. 

Tres. Las mochilas. Última
mente han proliferado los émulos 
de Quasimodo que, mochila a la 
espalda, se zambullen en una 
aglomeración sin parar mientes 
en que van dando mochilazos a 
diestro y siniestro ... Lo cual pue
de llegar a ser francamente 
molesto. 

En definitiva, todos estos casos 
y otros muchos más que me dejo 
en el tintero, se resumen en uno 
solo: La epidemia de mala educa
ción que ha invadido nuestras 
calles. Y por desgracia, va a peor. 

EL AYUNTAMIENTO 
INSÓLITO 
Hay noticias g,ue por lo sor

prendente, insóhto e, incluso, 
extravagante, llaman poderosa
mente la atención. Y desde luego 
lo que está pasando con la actuai 
corporación -y conste que meto 
en el saco a sus veintisiete miem
bros- es algo que rebasa ya cual
quier límite. 

Demos un repaso al ejemplar de 
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Gacetillas Complutenses 
semana pasada. Así, para empe
zar, nos encontramos con un 
comunicado de Izquierda Unida 
sobre el famoso Museo de la 
Lengua pergeñado por el inefable 
concejal Ocaña -más adelante 
yolveré a hablar de este persona
je- en el cual, de forma muy 
razonable y sensata se explica la 
oposición de esta formación polí
tica a tan hiperbólico proyecto. 
E.sto está, indudable.mente, muy 
bien, pero la paradoja estriba en 
que Izquierda Unida forma parte 
del equipo de gobierno municipal 
que aprobó la adquisición del 
antiguo Hospital de San Lucas y, 
a regañadientes o no, lo cierto es 
que consintieron con ello. Como 
estoy harto de repetir, ya es hora 
de que se dejen de lamentaciones 
jeremíacas por los tejemanejes 
del polémico edil y se dediquen a 
pararle los pies de una vez por 
todas, si de verdad están tan dis
conformes con su gestión. 

Tan sólo unas páginas más ade
lante tropezamos con una entre
vista al mismísimo Javier Ocaña 
el cual deja bien claro que va ~ 
seguir yendo a su bola pese a las 
críticas no sólo de Izquierda Uni
da, sino también del PSOE, parti
do al que debe su acta de conce
jal. Hay cosas que renuncio a 
intentar comprender, y ésta es 
una de ellas: ¿Cómo este señor 
puede actuar a su antojo frente a 
la oposición de las dos formacio
nes políticas gractas a las cuales 
está donde está? Este es un mis
terio, y lo demás tonterías. 

Pasando página llegamos a un 
amplio reportaje sobre un acto 
público en el que Izquierda Uni
da explicó los acuerdos con el 
PSOE sobre el Plan General de 
Urbanismo. Aparentemente, y a 
juzgar por lo leído, el consenso 
parece ser total; luego vendrá el 
señor Ocaña a hacer de su capa 
un sayo, con lo cual mucho es de 
temer que la cosa se quede, una 
vez más, en agua de borrajas. 

Es de agradecer a Julián Gon
zález del Cerro, concejal cesante 
des~e. hace unos meses, qu~ haya 
decidido encauzar su actividad 
hacia la atención a los ciudada
nos, algo en lo que deja mucho 
que desear, desde hace muchos 
años, el ayuntamiento de Alcalá. 
Y le deseo, sinceramente, que 
pueda desempeñar su nueva labor 
con mucha mejor fortuna que su 
anterior ~esponsabilida~ frente a 
la concejalía de Segundad Ciu
dadana. Eso sí, teniendo en cuen
ta que su horario de atención al 
público va a ser todos los martes 
-excepto los terceros de cada 
mes- a partir de las siete de la tar
de, mucho me temo que no le 
P~f?da cundir mucho ... En lo que 
si tiene razón, es en su afirmación 
de que la totalidad de los miem
bros del equipo de gobierno -yo 
lo ampliaría también a los conce-

jales de la oposición- dedicaran 
también algún tiempo a atender a 
los ciudadanos, algo que no esta
ría precisamente de más. 

Siguiendo con la entrevista a 
este concejal, resulta curioso que 
haya descubierto América al afir
mar que los vecinos desean fun
damentalmente que se resuelvan 
los l'roblemas inmediatos de sus 
barnos, algo tan prosaico como 
fácil de resolver la mayor parte 
de las veces ... La verdad es que a 
los señores concejales les basta
ría con prestar atención a las rei
vindicaciones de los alcalaínos 
semana tras semana -por ejemplo 
las de la Asociación de Vecinos 
del distrito II en este mismo 
número- para descubrir qué es lo 
que quiere realmente la ciudad. 
Pero, claro está, esto supondría 
un ejercicio de modestia que la 
soberbia de muchos de ellos, 
empezando por el propio señor 
que te~emos de alcalde, les impi
de realizar. 

Y ya que hablamos de la oposi
ción, es preciso rematar esta 
gacetilla dedicándole atención a 
las declaraciones de Bartolomé 
González, el cual tras analizar 
lú~idamente que son los propios 
rruembros del actual equipo de 
gobierno quienes se están cavan
do su propia fosa de cara a las 
próxffi?.a~, elecciones. municipa
les, oplllion que por cierto coinci
de plenamente con la mía, se 
suelta con la afirmación de que 
"Si dentro del gobierno otros te 
hacen el trabajo sucio, ¿para qué 
nos vamos a quemar nosotros?" 
Pues no, no estoy de acuerdo en 
absoluto, no sólo por el cinismo 
que rezuma la frase, sino porque 
la oposición se supone que está 
para algo más que para ganar las 
próximas elecciones municipa
les. Aparte de que la gestión del 
PP en la pasada corporación no 
fue precisamente para echar las 
can:ip~~s al vuelo, digo yo que la 
obligac10n de sus concejales no 
debería ser otra, durante los dos 
años que quedan todavía por 
delante, que la de hacer una opo
sición constructiva, y por supues
to activa, y no la de dedicarse a 
ver cómo crecen las margaritas a 
la espera de que la fruta madure y 
caiga ella sola del árbol; con el 
agravante de que buena parte de 
ellos cobran un generoso sueldo 
por no hacer más que mirarse el 
ombligo. De momento, lo único 
que están demostrando los conce
jales del PP es que no son capa
ces de poner coto al desgobierno 
del ayuntamiento, pero de ahí a 
que puedan convencemos de que 
vayan a sacar la ciudad de la pos
tración en la que está actualmen
te sumida media un abismo. 

EL BARRIO DEL VAL 
Hacía bastante tiempo que no 

me daba una vuelta por el barrio 
del Val, en potencia uno de los 
mejores de Alcalá, y la verdad es 
que la impresión que me llevé no 
pudo ser más deprimente. Las 
aceras de muchas calles, empe
zando por la propia avenida de la 
Virgen del Val, están en un estado 
tan precario que clama al cielo. 
~os árboles brillan por su ausen
cia en i:nuchos lugares, algo por 
desgracia que es un mal común en 
toda la ciudad pero que, en el 
caso de un barrio tan arbolado, se 
nota todavía más. Las riberas del 
río, al otro lado del muro de con
tención, están invadidas no sólo 
por los chiringuitos -bastante tos
cos, por cierto-, sino también por 
unas vallas que cercan un terreno 
convertido en depósito de chata
rra y que impiden el acceso al río. 
En la alameda situada frente a la 
ermita faltan numerosos árboles 
que no han sido reemplazados, y 
algunos rincones tales como la 
placita situada junto a la calle de 
Alicante están convertidos en 
vertederos cuando podrían ser 
unos agradables jardines. Los 
vecinos de la plaza de Sepúlveda 
se han hartado de denunciar el 
estado de la misma, al parecer 
con poco o ningún éxito. El acce
so a la presa de Cayo desde la pla
za de la Juventud sigue tan impre
sentable como siempre, y en 
cuanto al erial del recinto ferial 
mejor no hablar... Mientras los 
s~ñores concejales discuten sobre 
si son galgos o podencos, el tiem
P.º pasa y ese magnífico solar 
situado en pleno centro de la ciu
~ad ~igue estando impresentable 
mclmdas, claro está, las aceras. 

EL CARMEN CALZADO 
Por fin, tras muchos años de 

abandono, la universidad está 
procediendo a restaurar el ruinoso 
convento del Carmen Calzado 
cuya iglesia fue desmochada hac~ 
casi treinta años debido a que 
entonces no se andaban con 
mayores preocupaciones a la hora 
de preservar los edificios anti
guos. Claro está que si malo fue 
el. de~bo parcial de la iglesia a 
pnncipios de los años setenta, 
mucho peor hubiera sido todavía 
el proyecto de ¿restauración? 
Perpetrado en la década de los 
ochenta, que consistía básicamen
te en embutir un edificio de cris
tal o alabastro, muy siglo 
xxxm, en las ruinas del templo. 
Por· fortuna esa salvajada no fue 
llevada a cabo, y por lo que yo sé, 
el proyecto actual contempla la 
reconstrucción de las partes per
didas de la iglesia, algo tan de 
sentido común que se cae por su 
propio peso. Así pues, estamos de 
enhorabuena. 

Lo que sí sigue atascado son las 
restauraciones de la Galera y la 
Casa de los Lizana, dos edificios 
que llevan asimismo muchos 
años abandonados. ¿Les llegará 
pronto el turno? Así lo espero. 

José Carlos CANALDA 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .............................................•..... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ....•..................................................•................. 91 888 15 21 
Cruz Roja .................•.......................................... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ........................................................................• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..............•.......•..................... 061 
Centro Municipal de Salud ............................•....•...................... 91 888 54 91 
Policía Nacional ...............................•..........•............................................... 091 
Policía Municipal .................................•...................................................... 092 
Guardia Civil •...................•..................•.............•..•.•..................... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil ...........................•............................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................. : ..........................•..•. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..............................•.............•...... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ...•..••......•..........•................................................................ 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio •.•.........•...•..•.............................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos .....................•................•.......................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ...........................•............................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ............................•....................•................ 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ...................................•...•..•.....•.... 91 88812 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...........•..........•...........•........•... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ......................•....•.....•..................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .................................................•. 91 88211 00 
Programa Municipal Drogas ........••............................................ 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ............•.•...•..........•.......•.... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ............................••.......................•. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ........•......•..........•................•.................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ......•...............................•..................•........••.................•.•..... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ..................................•...•.................••.........•........ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..•.................................................................. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .....•........•...•.................•.... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 8813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ....................•................................•... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ......•.....•........•........•..........................•....... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .......•.................................... 91 885 40 00 
Hacienda ••.....•.................................................•.••............•............ 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ............................•............•....••........•...•.....•...... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ...•............. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.•..•.................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ......................•......•............ 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .............................•.... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElF.: 19491 26 26 02 - 26 XI 38 - e/ Vlrullla Navana. 5 v 1 

Amquaca da Henares IGUADAIJUAIUU 
llm. 44 Ctra. IUUIRID--CElONA 
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Habitualmente escuchamos 
y decimos, "me encuentro es
tresado", "eso es del estrés" 
para designar situaciones co
tidianas. ¿De qué se trata, a 
qué nos referimos cuando ha
blamos del estrés? Es un tér
mino que significa tensión, el 
uso corriente identifica esta 
palabra con estados de ansie
dad y en clínica se enumeran 
una serie de síntomas que 
acompañan el cuadro como: 
taquicardias, contracturas, 
sudoración, agresividad, des
gana, trastornos en la alimen
tación o el sueño ... No es por 

, consiguiente el estrés, el nom
bre de una enfermedad, síno 
de un conjunto de síntomas. Y 
basta que se dé alguno de los 
síntomas citados para que se 
considere el cuadro con la de
nominación señalada. 

Las causas a las que se ad
judican estas dolencias sue
len ser las preocupaciones y 
problemas provenientes, fun
damentalmente, del trabajo y 
un efecto notorio de este pa
decimiento es el de imposibili
tar al sujeto para hacer frente 
a las exigencias de la activi
dad laboral, dismínuyendo el 
rendimiento en el trabajo. 

Algunos tratamientos pro
ponen para combatir este es-

Psicoanálisis para todos 

El estrés: 
un miedo a vivir 
tado de tensión "interno" su 
contrapartida, es decir, el 
descanso y la relaJAción. 
Pero si el trabajo es el motivo 
del estrés y no se puede dejar 
de trabajar ¿cómo hacer? ¿Es 
peor el remedio que la enfer
medad? Esto nos podrían res
ponder la mayoría de los suje
tos afectados. En otras situa
ciones unas vacaciones, ya 
cercanas, alivian temporal
mente este estado, pero el pe
riodo vacacional termina 
siendo utilizado para "descar
gar, no hacer nada", cuando 
lo más saludable de un perio
do estival es justo lo contrario 
"cargar baterías", realizar lo 
que habitualmente deseo y a 
veces no puedo, llevar a cabo 
lo nuevo. Y aquí radica el ver
dadero motivo del estrés, la 
dificultad para lo nuevo, el 
conflicto que surge en el suje
to para aceptar lo desconoci
do. Recordemos el prejuicio a 
modo de refrán: "más vale lo 

malo conocido, que lo bueno 
por conocer". No se trata de 
pasar sólo por la vida, se tra
ta de que la vida pase por el 
sujeto. Hay humanos que se 
mueren sin haber deseado, es 
por ello que muchos ancianos 
dicen "si volviera a nacer". En 
la vida pueden existir varios 
nacimientos, si aceptamos 
previamente, que así mismo 
existen diferentes muertes. 
Cada uno tiene la edad de sus 
prejuicios. 

Nacer, nacemos 
la segunda vez 
El sujeto que no acepta lo 

nuevo, dígase un nuevo amor 
(y no por ello hay que cambiar 
de partenaire sexual) un libro 
o una conversación nunca 
mantenida, es un sujeto in
mortal, sin limites, alguien 
que envejecerá (ley de la espe
cie) sin haber crecido (posibi
lidad del sujeto). 

Es frecuente observar en 
nuestras consultas a pacien
tes con estrés que presentan 
un gran miedo a la depresión, 
pero el estrés es la cara maní
aca de la melancolía. El sujeto 
sufre cuando cede en su de
seo, sufrir es siempre, en ma
yor o menor medida, respon
sabilidad del sujeto. Lo que 
está mal o bien viene determi
nado, en parte, por la cultura 
y la moral. La angustia es una 
señal, siempre entre lo prohi
bido (lo incestuoso) y el deseo. 
Debe ser diferente analizar las 
fantasías del sujeto a padecer 
en silencio y soledad, ya que 
el amor y los buenos consejos 
no alcanzan para resolver es
tas dolencias. 

Einstein nos dejó escrito: 
"¡Triste época la nuestra, es 
más fácil desintegrar un áto
mo que un prejuicio!". Sólo 
después sabremos. El ahora 
sólo cobra sentido después, la 
felicidad acontece en el cami
no del trabajo. Cuando hago 
es más decir que cuando digo, 
hablar es más importante que 
lo que digo. 

GRUPO CERO 
Carlos Femández del Ganso 

Médico Psicoanalista 
Tf.: 91 883 02 13 

Para celebrar nuestro 60 ANIVERSARIO te regalamos lo último de Jeep. en control de tracción: el sistema Quadra-Drive.: 

Cómodo, elegante, potente y, sobre todo, fiable. Así es el Jeep Grand Cherokee. Gracias a sistemas como el Quadra-Drive, lo último en control de 

tracción de Jeep. Un sistema capaz de desviar toda la potencia del motor a una sola rueda si las demás pierden adherencia. JeeP. 
Todo para garantizar una conducción suave y segura. Además, este mes te lo regalamos con tu Grand Cherokee Laredo. SOLO HAY UNO 

118 puntos de-oflciales ~.Jeep en E.spalla. P11111 más infonnadón llame al 902 352 352. Ch<ysler-Jeep Iberia es el importador - para distribuir los produclos Chrysler y Jeep en Espalla. 
Jeep es una marca registrada de OaimlerChrysler. ~válida durante los meses de mayo y junio para Grand Cherokee Laredo. Para unidades disponibles en stock. www.chrysler-jeep.es 

GR MOTOR, S.L. Autovía N-11, km. 28,200 (Poi lnd. Mapfre). 28806 ALCALA DE HENARES. TEL. 91 877 59 50 
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Enlace Navaio Abad -García Plaza 
Jaime Navajo Abad y Leonor García Plaza contrajeron matri

monio el pasado sábado 16 de junio en la iglesia de San Fran
cisco de Asís tras dos años de noviazgo. La novia llegó al altar 
acompañada de su tío y padrino del enlace, Víctor García, mien
tras que el novio hizo lo propio del brazo de su madre y madri
na Juana Abad. 

Al término de la ceremonia y tras las felicitaciones de familia
res y amigos, la pareja se desplazó hasta los patios de la Uni
versidad Cisneriana para realizarse las fotos para el recuerdo. 
Jaime y Leonor celebraron el convite nupcial junto a sus 120 
invitados en el restaurante Don Sancho. 

El nuevo matrimonio, que ha decidido establecer su nueva 
residencia en Alcalá de Henares, ciudad en la que ya residían, 
ha elegido para pasar unos maravillosos días de luna de miel la 
zona de la Costa Brava, donde se divertirán visitando el parque 
temático de Port Aventura. Jaime, de 32 años de edad, y Leonor, 
de 34, son vigilantes jurados de profesión. 

Enlace lozano Alcázar -Pérez Pachaco 
David Lozano Alcázar y Maria Luisa Pérez Pacheco se unieron 

en matrimonio el pasado sábado 16 de junio en el Convento de 
las Bernardas. Toñi Alcázar, madre del novio, y Santiago Pérez, 
padre de la novia, fueron los padrinos del enlace. 

Al término de la ceremonia religiosa y tras las pertinentes 
felicitaciones de todos los asistentes, la pareja se trasladó hasta 
los patios de la Universidad Cisneriana donde quisieron inmor
talizar tan importante día. David, de 26 años de edad, y María 
Luisa, de 25, celebraron el convite nupcial junto a sus 200 invi
tados en el Restaurante Foguet de la vecina localidad de Meco. 

Para disfrutar de unos inolvidables días de luna de miel, la 
pareja ha escogido como destino las incomparables playas de 
Cuba. A su regreso, el nuevo matrimonio establecerá su resi
dencia en la zona de Espartales de la ciudad complutense. 

David, de profesión piloto de camión, y Maria Luisa, especia
lista de confección, residían ya en Alcalá de Henares. 
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Enlace García Prieto -Cobo Sánchez 
El sábado 16 de junio contrajo matrimonio en la universitaria 

Capilla de San Ildefonso la pareja formada por Enrique García 
Prieto y Gracia Maria Cabo Sánchez. Enrique, de 27 años de 
edad y de profesión informático, y Gracia Mª, también de 27 
años de edad y de profesión economista, formalizaron su rela
ción tras seis años de noviazgo. La novia llegó al altar acompa
ñada de su padre y padrino del enlace, José Félix Coba, mien
tras que el novio hizo lo propio del brazo de su madre y madri
na Mª del Carmen Prieto. 

Tras la ceremonia religiosa la pareja se traslado a los adjuntos 
patios de la Universidad Cisneriana para inmortalizar tan emo
tivo día. El nuevo matrimonio y sus 140 invitados celebraron el 
convite nupcial en un restaurante de la capital española. En su 
luna de miel el nuevo matrimonio ha decidido visitar EE.UU. 

Enrique, residente hasta ahora en Madrid, y Gracia Maria, 
residente hasta la fecha en la ciudad complutense, han decidi
do establecer su nueva residencia en Alcalá de Henares. 

Enlace Sánchez Torres · Contreras lzQuierdo 
La pareja formada por Ángel Tomás Sánchez Torres y Maria 

del Pilar Contreras Izquierdo se unió en matrimonio el pasado 
sábado 16 de junio en la Capilla Universitaria de San Ildefonso. 
Como padrinos del enlace actuaron Tomás Sánchez y Ángela 
Torres, padres del novio. El nuevo matrimonio formalizó su rela
ción tras tres años de noviazgo. 

Tras las fotos para el recuerdo en los incomparables patios de 
la Universidad Cisneriana, Ángel y Maria del Pilar se traslada
ron junto a sus 180 invitados hasta el restaurante El Olivar para 
celebrar el convite nupcial. 

La pareja, que en estos días disfruta de una maravillosa e inol
vidable luna de miel por la exótica zona de Santo Domingo, ha 
decidido establecer su nueva residencia en los Espartales de la 
ciudad complutense, ciudad en la que ambos ya residían. Maria 
del Pilar es cajera y Ángel es vendedor. 
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• CHAOUÉ 
•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMONIA 
•CAMISERÍA 

Hombre 

• COMPLEMENTOS 
SASTRER A 
A MEDIDA 

• TllllllllEITIS 
FICWIS 

• llUEllS TtClllCIS 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 9188027 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 

U MlllCIU Y lills ~ ~de k .m(){)a, •RAYOS U.V.A. 

MAQUILLADORES PROFESIONALES 
el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf. : 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ..• 

19J fi i h'lt·t-S ¡11: t·Xrtü •I 
e/ De las Flores, 5 bis -Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

RECALOS DE 
COMUNION 

Y BODA 
RELOJES · CALCULADORAS 

RADIO · TV • ETC. 

CENIRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCAIÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf .: 9t 879 26 98 

PAGUE SUS COMPRAS CON TARJETA VISA 

el Libreros, ·39 ·(frente .igÍ~si~ Sta;:-·MatÍa)Telef;~-91 883 33 46 
. . ' . >···~-::: ~ ···' . .· . ..: ·. . .• ·.:: 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 
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1 NOVA FOTO i< 1¡ 

REPORTAJES DE BODA SOVAfOTO ~ 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

C/ Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91889 64 07 C/ Mayor, 43 Guadalajara Tlf. 949 21 47 28 

mUEBlH y DECORftCIOn 

... y también 31 llDS C UIDI 10811 U llClll 
~y WaCWo ' ·r NUEVA EXPOSICION 

rl Miguel de Moneada, 4 el Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
ijunto Galerías Juan de Austria) TI!.: 91 802 72 21 
Tett. y Fax: 91 880 26 67 (frente supermercado Plus Superdescuento) 
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José Luis García Pezuela posa con su hijo junto a las cinco brasileñas 

Pasacalles, euosiciones, actuaciones v ruegos anmciales 
han compuesto la programación de estas tradicionales nestas 

Cinco brasileñas dieron colorido 
a las tiestas del Distrito VIII 
Durante los pasados 8, 9 y 10 de junio, las calles del distrito VIlI de la ciudad complutense 
se vistieron de fiesta para celebrar sus tradicionales fiestas. Unas fiestas que el concejal-pre
sidente del distrito VIII, José Luis García Pezuela, considera como las mejores de Alcalá tras 
las generales de agosto y en las que tampoco faltó el Recinto Ferial. 

Un año más el distrito VIII 
ha celebrado sus fiestas, 
unas de las fiestas que 
mayor tradición tienen den
tro de la ciudad compluten
se. Los vecinos del distrito 
han podido disfiutar duran
te los tres dias que han 
durado los festejos de 
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numerosos actos y activida
des entre las que destacó el 
pasacalles con el que se 
inauguraron los festejos. Un 
pasacalles en el que intervi
nieron cinco exóticas baila -
rinas brasileñas que dieron 
un colorido especial a la pri
mera jornada festiva. 

Al término del pasacalle y 
una vez llegados ya al cam
po de la Chana donde esta
ba instalado el recinto ferial, 
Emiliano Heredia, vocal del 
distrito y encargado de la 
actividad de pintura en la 
Casa de Cultura del Chorri
llo durante los últimos 22 

Emiliano Heredia, pregonero 
de las fiestas del Distrito VIII 

años, fue el encargado de 
dar el pregón. Una pequeña 
traca y la actuación de aeró
bic del Centro Cultural y 
Recreativo El Chorrillo, 
pusieron el punto y final a 
la inauguración de estas 
fiestas que han estado 
repletas de actuaciones 
-con la participación de 
diversas orquestas-, pasa
calles o actividades deporti
vas y lúdicas para pequeños 
y mayores. 

El concejal de Deportes y 
Festejos de Alcalá, y presi
dente del Distrito VIII, José 
Luis García Pezuela, valoró 
las fiestas como de "muy 
positivas, seguimos en la 
línea de hacerlas cada- vez 
más grandes. Yo entiendo 
que ahora mismo las ferias 
del Distrito VIII seguramen
te son las mejores después 
de las generales, y la gente 
ha quedado muy satisfecha 
sobre todo con el cierre final 
de los fuegos artificiales. 
Hemos hecho también un 
pregón inaugural con una 
traca, y bueno, eso ha gus
tado bastante, y en princi
pio yo las valoraría de muy 
positivas, y según el sentir 
de la gente del distrito han 
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gustado bastante. La lluvia 
ha sido una pena, porque 
nos ha apagado el tema de 
las fiestas, pero yo valoro, y 
no sólo yo, sino también los 
vecinos, vocales, y demás 
del distrito, como de muy 
positivas las fiestas que 
hemos llevado a cabo". 

Para Pezuela, el pregone
ro, Emiliano Heredia, fue un 
inmejorable presentador de 
las ferias, ya que es un 
hombre que siempre ha 
estado dedicado al distrito. 
"Es un hombre del distrito, 
es un hombre que ha dado 
todo su tiempo a la Casa de 
Cultura del Chorrillo". El 
edil complutense aftadió 
que en estas fiestas "en pri
mer lugar las hemos inten
tado mejorar, hemos dado 
más premios que el afto 
pasado, hemos hecho un 
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Grupo de aerobic del Ceritro Cultural y Recreativo El Chorrillo 

pregón inaugural mejor del 
afto pasado, no digo mejor 
por el pregonero o la prego-

nera, sino porque le hemos 
dotado de unos pequeños 
artificios explosivos, una 

mayor afluencia de público, 
y luego las orquestas han 
sido muy buenas, con una 
calidad importante, pero 
sobre todo los fuegos artifi
ciales finales y las brasile
ñas han contribuido a darle 
un colorido y una vistosidad 
mayor". 

En cuanto a la situación 
del distrito, el presidente del 
mismo manifestó que están 
intentando mejorarlo en 
todo lo posible. ''Yo entré 
hace un afto y gran parte de 
los proyectos que en un 
principio teníamos pensado 
hacerlos, poco a poco los 
vamos realizando. Es uno 
de los distritos donde más 
estamos moviendo todo lo 
que supone la cuestión de 
obras. Nosotros hemos 
intentado darle un auge 
especial a las fiestas, porque 
creemos que también tienen 
los vecinos derecho a disfru
tar de ese relax y poder des
cargar esas tensiones que se 
producen a lo largo de la 
vida cotidiana, y fundamen
talmente que las obras que 
teníamos programadas las 
vamos realizando, tenemos 
proyectos aún de gran 
envergadura, pero que sin 
lugar a dudas van a ir 
saliendo como ya hemos 
hecho grandes cosas en el 
distrito, como la inaugura
ción de este parque medio
ambiental que es uno de los 
más grandes de Alcalá y 
luego también todas las 
pequeñas obras que los 
vecinos han ido viendo". 

Pezuela concluyó: ''Yo el 
otro día era felicitado por 
numerosos vecinos porque 
entendían que efectivamen
te el distrito se estaba 
moviendo". 
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En las modalidades de 
Poesía v Psicoanálisis 

Premio "Pablo 
Menassa de lucía" 

La asociación Pablo Me
nassa de Lucía, del Grupo 
Cero de Alcalá de Henares, 
convoca por tercer año el 
"Premio Pablo Menassa de 
Lucía" que se regirá con 
arreglo a las siguientes 
bases: 

l.- Podrán optar a estos 
premios obras originales e 
inéditas, escritas en lengua 
castellana. (Para la modali
dad Poesía: con libertad de 
tema y rima). 

2.- Deberán presentarse 
tres copias del libro, meca
nografiadas a doble espa
cio, en hojas de tamaño 
DIN-A4 y encuadernadas. 
Para la modalidad Poesía, 
entre 500 y 800 versos y 
cada poema ser presentado 
en hojas separadas. Para la 
modalidad Psicoanálisis, 
los originales tendrán un 
máximo de 80 páginas. 

3.- Junto con las copias 
del libro, que irán firmadas 
con seudónimo, deberá 
presentarse un sobre 
cerrado en cuyo exterior 
figure el titulo de la obra y 
el seudónimo. En el inte
rior deberán figurar los 
datos del autor: nombre, 
apellidos, dirección com
pleta y teléfono. 

4.- Los premios, tanto 
para la modalidad de Poe
sía como para la modalidad 
de Psicoanálisis, consisti
rán en la suma de 150.000 
pts. y la publicación de 
1.000 ejemplares en 
Madrid y 1.000 ejemplares 
en Buenos Aires. 

5.- El plazo de presenta
ción de originales termina 
a las 19'00 horas del día 31 
de julio de 2001. 

6.- Los originales se 
deberán remitir a: Aso
ciación Pablo Menassa de 
Lucía. Premio: Poesía o 
Psicoanálisis. c/ Prince
sa, 17 - 3° Izda. 28008 
Madrid. 

7. - Caso de no presentar
se a concurso un mínimo 
de diez trabajos para cual
quiera de las dos modali
dades, los premios queda
rán desiertos. 

8.- El incumplimiento de 
alguna de las bases, elimi
na automáticamente del 
concurso. 

9.- El plazo para retirar 
originales no premiados es 
hasta el 31 de enero de 
2002. 
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"la Dráli• vez auere•os 1ct11r •el Teatrl Salía Cernntes" 

El grupo s1111111 Dance 
actuó en el teatro la Galera 
'Danzas de la calle ' e s la n ueva modalidad de.funky, reag
gee y hip-hop. El viernes 15 de junio a las ocho de la tar
de, en e l teatro La Galera se presentó este espectáculo 
organizado por e l aula de danza de la Universidad, dirigi
do por Estrella Casero y Andreia Reze nde . 

Los bailarines de este grupo 
de Funky compuesto por chi
cas y chicos de entre 1 O y 24 
años de edad, han participado 
en muchos concursos quedan
do siempre clasificados en pri
mer lugar. 

Estrella Casero, directora 
del Aula de Danza de la Uni
versidad de Alcalá, explicó que 
no era la primera vez que 
actuaban cobrando entrada a 
precios populares, es decir, no 
supera las 1.000 pesetas. "Es 
un grupo de integración total, 
ya que una de las chicas tiene 
el síndrome de Dawn, y es tra
tada como una más en su pre
paración". 

Hay cincuenta alumnos en 
el aula de danza, pero en la 
actuación del viernes partici
paron tan sólo treinta y cinco 
bailarines. 

El repertorio de la revelación 
fueron danzas de la calle que 
comprenden jimky, reaggee y 
hip-hop. El programa constaba 
de dos partes, cada una de 
ellas con seis actuaciones a 
cargo de la coreógrafa Andreia 
Rezende Alcántara. Muchas de 
estas coreografias han conse
guido premios profesionales. 
Sacrijice con la que se abrio el 
espectáculo, incluye los pre
mios a la mejor creatividad y 
originalidad, conseguido en 
Barcelona el pasado año; pri
mer premio Europa. España y 
copa Ibérica que se celebró en 
Portugal. 

En el presente año la coreo
grafia Reaggee consiguió pro
clamarlos campeones de 
Europa. Con Dance in the rain 
les hizo ganadores del primer 

puesto en Europa y el segundo 
en Portugal. 

Los componentes del grupo 
son: Ana Ariaga, Ana Gallego, 
Antony López, Beatriz Ace
brón, Carolina Martínez, 
Cleins López, Esther Martínez, 
Gríet Vanheule, Gema Oneto, 
Gloria Martínez, Inmaculada 
Fernández, Laura Delgado, 
Irene García, Javier Moreno, 
Laura Hernández, Loreto 
Pacheco, Lucía Hernández, 
María Dolores González, María 
Martín, Marta Gómez, Marjo
leín Puerta, Marta García, 
Nazaret Moreno, Noemi de 
Miguel, Raquel Rico, Raquel 
Hueves, Rebeca Ramiro, Pilar 
Pérez, Sandra Fuente, Sergio 
Noguerales, Silvia Susana 
Sánchez, Sonia Cerezo, Tania 
Veguillas, Verónica Cid. 

El Teatro La Galera tiene 
128 butacas, las cuales se 
cubrieron el día de la actua
ción. Estrella Casero señaló: 
"¡Es increíble!, la gente no 
podía pasar. Muchos especta
dores se tuvieron que quedar 
de pie, ya que eran familiares 
y no se les podía dejar en la 
calle. La próxima vez quere
mos actuar en el Teatro Salón 
Cervantes. Seguramente será 
en el mes de diciembre". 

VENDO PISO 
Avda. Juan de Austria, nº 26 

4 dormitorios, 2 baños, 
calefacción central y agua. 

- 21.500.000 pts .
Tif.: 91 88147 33 - 650 01 16 13 

Conferencia: 
"la búsqueda de 
vida en el Univeno" 

Organizado p or la Aso
ciación de Amigos de la 
Universidad de Alcalá, el 
viernes día 22 de junio, 
tendrá lugar, a las ocho de 
la tarde, en la sala de con
ferencias internacionales 
(Colegio de San Ildefonso. 
Plaza de San Diego). la 
conferencia "La búsqueda 
de vida en el Universo", 
que será impartida por el 
profesor Juan Pérez Mer
cader, director del Centro 
de Astrobiología del CSIC
INTA. 

Posteriormente, a las 
21 '30 horas, se servirá 
una cena en el Círculo de 
Contribuyentes. 

Con cieno 
emaordinario de 
comedia musical 

El l.E.S. Doctor Mara
ñón ha organizado, junto 
con el Conservatorio Pro
fesional de Música de 
Alcalá de Henares, un 
concierto extraordinario 
de comedia musical que 
se celebrará el viernes día 
22 de junio a las 19'30 
horas, en el l.E.S. Doctor 
Marañón de Alcalá de 
Henares con la interven
ción del Coro del I.E.S. 
Doctor Marañón, Coral 
Sotto Voce y alumnos de 
la profesora de canto, 
María Teresa Manzano. 

Destile de moda 
"La Galería", del Centro 

Municipal de Artesanía de 
Alcalá de Henares, ha 
organizado para el día 23 
de junio, a las 21 '00 
horas, un desfile de moda 
en el que intervendrá el 
Centro de Estudios Profe
sionales de la Moda MAY
MER, en colaboración con 
Paquita Berenguer (pelu
quería). Gema & Arancha 
(estilistas) y Estética Pro
fesional Paula Díaz (ma
quillaje}. 

Este desfile se celebrará 
en la Galería del Centro 
de Artesanía sito en la 
carretera del Gurugú a la 
altura del kilómetro 
2'200. Para más informa
ción pueden contactar 
con el teléfono 91 883 67 
23 
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Rubia v sevillana, se instala en la ciudad alcalaína por mouvos de uabaio 

María José Galera, concursante del primer 
''Gran Hermano", se empadronó en Alcalá 
Una de las concursantes de la primera edición de 'Gran Hermano', Maria José Galera, se empa
dronó en Alcalá el lunes día 18 de junio. Según explicó a este semanario, tras estar viviendo entre 
Madrid, Alicante y Sevilla, decidió instalarse en la ciudad complutense por motivos de trabajo. A 
pesar de que no pudo adelantarnos nada de su nuevo proyecto en la capital, esta rubia sevillana 
nos habló de su nuevo disco y de su trabajo como colaboradora en una revista del corazón. 

Maria J osé Galera, concur- instalarse en esta ciudad tras famosas señaló: "Ne puedo 
sante de la primera edición de estar viviendo entre Madrid, decir nada, que se me estrope
'Gran Hermano', acudió el Alicante y Sevilla: "Me ha sur- an los planes, enjulio os infor
lunes 18 de junio al ayunta- gido algo en Madrid, y por eso maré de todo". 
mien to de Alcalá de Henares ha sido el trasladarme hasta A raiz de su participación en 
para empadronarse en la ciu- aqui, por el momento no pue- el concurso televisivo 'Gran 
dad complutense. Esta sevilla- do adelantar nada más, sim- Hermano' esta mujer de 31 
na, más delgada y guapa que plemente decir que estoy aqui años debutó en el mundo de l~ 
en su etapa de concursante, por motivos de trabajo". Maria música con el disco 'TU 
explicó a PUERTA DE José prefirió no adelantarnos ERES", actualmente y según 
MADRID que había decidido nada más, como otras muchas manifestó a este semanario se 

encuentra preparando una 
gira por Hispanoamérica: "Lo 
cierto es que estoy muy sor
prendida de la buena acogida 
que ha tenido mi disco, no 
pense que me fuera a ir tan 
bien. Estoy trabajando muchi
simo, entre galas y conciertos 
no tengo tiempo para nada 
más. Al principio tuve un poco 
de miedo, pero la gente ha 
reaccionado muy bien". 

A pesar de que Maria José 
fue la primera en salir de la 
casa y la que menos tiempo 
permaneció en la misma, fue 
uno de los concursantes que 
más protagonismo adquirió 
fuera de ella. Recordaremos 
que esta sevillana mantuvo 
una intensa relación con uno 
de los concursantes, Jorge 
Berrocal cinco años menor 
que ella. Como bien comentó 
su expareja sentimental, ha
bia armonia entre ellos, que 
fmalizó de una manera un 
tanto tortuosa. A pesar de ello 
la artista sevillana comentó 
que el concurso le habia abier
to muchas puertas, por lo que 
estaba muy agradecida: "Ten
go que reconocer que mi paso 
por el concurso me ha abierto 
totalmente las puertas en el 
terreno profesional". 

Maria José Galera, además 
de estar dedicada por entero a 
su nuevo disco, trabaja como 
colaboradora en una revista, 
en la que junto a su pareja 
sentimental, Jorge Berrocal, 
hace una crónica personal de 
los concursantes de la segun
da edición de Gran Hermano. 
A pesar de que Galera habla 
de todos los concursantes y 
parece conocerlos muy a fon
do, confesó no ver el progra
ma: "Opino de lo que veo en 
los resúmenes que echan los 
miércoles en Tele 5 y me guio 
por los comentarios que me 
dice la gente". Aunque no sea 
una gran forofa de la segunda 
etapa del concurso, Maria 
José nos señaló su concursan
te preferido: "Mi ganadora es 
Sabrina, pero sé que ganará 
Fran. ¿Por qué? Porque los 
españoles somos así y siempre 
tiene que ganar un tío". 
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Desde torneos de fútbol hasta danza moderna 

Fiesta fin de curso del 
colegio Cristóbal Colón 
Como en todos los años anteriores, la asociación de padres del 
colegio Cristóbal Colón trata de despedir el curso escolar de la 
manera más alegre posible, festejando con toda la comunidad es
colar (profesores, alumnos y padres) el esfuerzo realizado durante 
los nueve meses de curso. Esta fiesta, a la que asistió la concejala 
de Educación, Teresa Bachs, tuvo lugar el viernes día 15 de junio. 

Muy diversas fueron las acti
vidades que cubrieron este 
acto de fin de curso que 
comenzó con una presenta
ción a cargo de las APAS del 
centro, a la que siguió la cele
bración del VII torneo "Colón
gol" masculino en las catego
rías de chupetes, prebenja
mín, benjamín, alevín e infan
til. También hubo exhibicio
nes de judo y de baby-basket 
y, para finalizar, la de los gru
pos de danza y gimnasia ritmi
ca formados en las actividades 
extraescolares del colegio. 

Tras la entrega de trofeos y 
placas conmemorativas a los 
alumnos participantes a cargo 
de la concejala de Educación y 
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de Maria Victoria Valle, direc
tora del centro, tuvo lugar la 
clausura con una verbena 
popular amenizada por la 
orquesta Rayban. 

Las responsables del APA 
explicaron a PUERTA DE 
MADRID que las actividades 
extraescolares están abiertas 
a cualquier alumno aunque no 
pertenezca al centro:"En dan
za tenemos muchos alumnos 
que no pertenecen al colegio, 
por lo que pagan quinientas 
pesetas más de cuota al mes. 
Lo mismo ocurre con los 
alumnos que no son socios el 
APA". La cuota es de 2.400 
pts., para los no socios y de 
1.900 para los socios. Este 
dinero se utiliza para la com
pra de trofeos y detalles para 
participantes y asistentes más 
significativos. 

La concejala de educación, 
Teresa Bachs, manifestó: "Lo 
que más me ha asombrado ha 
sido el ver a los dos jóvenes 
bailarines. Me parece muy 
bien que todas las actividades 
extraescolares sean unisex. 
Me ha hecho mucha gracia 
cómo los chiquillos que esta
ban en primera fila del público 
miraban al grupo de danza de 
mayores. En sus ojos expresa
ban las ganas de estar allí 
arriba" 

En la fotografía de la derecha, la 
concejala de Educación junto a 
la directora del colegio y algunas 
de las responsables de la APA. 
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Este sábado tendrá lugar la graduación de la DI Promoción de Magisterio 

ta cuarta promoción de educadores sociales 
de la E.U. Cardenal Cisneros va está en la calle 
Un año más y como cierre al curso 2000-2001, la E.U. Cardenal Cisneros celebró en su Salón 
Polivalente la primera de sus dos fiestas de graduación. El pasado sábado 16 de junio tenía lugar 
la graduación de la cuarta promoción de Educadores Sociales y este sábado el turno será para 
los alumnos de magisterio que componen la XXV promoción en sus düerentes especialidades. 

Un total de 91 alumnos de 
Educación Social de la Escuela 
Universitaria Cardenal Cisneros 
fueron los protagonistas en la 
tarde del sábado con la celebra
ción del acto académico en el 
que estos ya educadores recibie
ron de manos de los que han 
sido sus profesores su beca acre
ditativa. La cuarta promoción ha 
estado compuesta por un total de 
115 alumnos, aunque no todos 
pudieron estar presentes en este 
emotivo acto que muchos recor
darán durante toda su vida y que 
significó para muchos la despe
dida de la que ha sido su escue
la en los últimos tres años. 

Como ya es tradición en este 
tipo de actos, no pudo faltar la 
intervención del representante 
de alumnos, que con un amisto
so discurso hizo un repaso de los 
tres años 'sacando punta' a los 
momentos más repetidos y sig
nificativos vividos en la escuela. 
Un repaso también realizado a 
través de una sesión de diaposi
tivas. El acto académico se cerró 
con el universitario Gaudeamus 
lgitur y un vino español ofrecido 
en las instalaciones del centro. 

Este prox1mo sábado 23 de 
junio, el turno será para los 160 
alumnos aproximadamente que 
han cursado los estudios de 
magisterio en sus diferentes 
especialidades. Una promoción 
que tendrá una característica 
principal en la historia de la 
Escuela Cardenal Cisneros, ya 
que es la promoción número 25 
de esta ya mítica escuela univer
sitaria dirigida por los hermanos 
maristas. 
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Estará iunto al apeadero de la universidad, trente a la Dehesa 

El aventamiento permitirá construir 
otro oran centro comercial v de ocio 
El ayuntamiento de Alcalá aprobó en su pleno del martes día 19 de junio un convenio con una empresa promo
tora que permitirá el desarrollo urbanístico y la gestión del sector llamado 'Cuadernillos', para construir un par
que comercial y de ocio. La iniciativa, promovida por el grupo Gabitat Holding S.A., se desarrollará en una par
cela de 104.000 metros cuadrados que se encuentra entre el apeadero de RENFE del campus de la Universidad 
de Alcalá y la autovía nacional Il frente al centro comercial La Dehesa. El convenio reportará al ayuntamiento 
casi 1.000 millones de pesetas, de los cuales 415 millones serán entregados en dinero como compensación por la 
renuncia del ayuntamiento a la obligatoria cesión de suelo en concepto de aprovechamiento urbanístico munici
pal, y el resto en infraestructuras. El ayuntamiento se compromete, por sí mismo o a través de otros organismos, 
a la realización del sistema viario que atraviesa Los Cuadernillos, cuyas obras deberán dar comienzo con 
anterioridad a la aprobación definitiva del proyecto de urbanización o en todo caso serán simultáneas. 

El alcalde de Alcalá y el concejal nacional VI, y otro en Getafe, junto tauración, ocio y cines. Los restau
de Urbanismo explicaron el conve- a la carretera nacional N, éste últi- rantes temáticos crearán 40 puestos 
nio aprobado por unanimidad en el mo de mayores dimensiones que el de trabajo y el hotel cinco empleos. 
pleno municipal durante una confe- de Las Rozas. Asimismo se estima en otros 50 los 
renda de prensa celebrada el miér- puestos de trabajo indirectos que se 
coles 20 de junio. Tanto Peinado Un centro de 11.000 pueden generar para la limpieza, 
como Ocaña hablaron en todo mantenimiento y servicios. 
momento de un centro de ocio y sin metros cuadrados 
embargo la promotora Gabitat 
denomina a su proyecto como par
que comercial, el cual "se compone 
de una estudiada combinación 
entre ocio, restauración y, sobre 
todo, tiendas Factory, con la que se 
asegura una importante afluencia 
de clientes que repercutirá en toda 
la zona del parque comercial". 

Las tiendas Factory, cuyo lema es 
'la moda inteligente', están com
puestas por primeras firmas comer
ciales, especialmente del sector de 
la moda, donde se pueden adquirir 
productos directamente desde el 
fabricante que son en realidad 
excedentes de primeras marcas y 
productos en stock con descuentos 
entre el 30 y el 50 por ciento. En la 
comunidad de Madrid hay dos cen
tros de estas características, uno en 
Las Rozas, junto a la carretera 
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El parque comercial Cuadernillos 
tendrá un centro Factory de casi 
11.000 metros cuadrados, un área 
dedicada a restauración y ocio de 
5.700 metros cuadrados, veinte 
salas de cine con una superficie 
total de 4.000 metros cuadrados. El 
planteamiento de los promotores es 
el de desarrollar varios restaurantes 
temáticos que ofrecerán una comi
da diferenciada, así como un hotel 
con 95 habitaciones. La superficie 
construida será de 33.100 metros 
cuadrados. 

La promotora construirá un apar
camiento para 1.550 plazas exterio
res aproximadamente. 

El parque comercial y de ocio 
pretende crear 260 puestos de tra
bajo directos de los cuales 105 
serán del centro Factory, 110 
dependerán de los locales de res-

El acuerdo 
del ayuntamiento 
El concejal de Urbanismo expli

có que el acuerdo al que llegaron la 
promotora Gabitat Holding, el 
ayuntamiento y la junta de compen
sación del sector urbanístico, tiene 
dos partes: "Una de ellas supone la 
suscripción del suelo municipal al 
que el ayuntamiento tiene derecho 
en la tramitación de ese expediente 
dentro del marco de venta de suelo 
público a su sustitución económica 
por un valor de 415 millones de 
pesetas, según ponencia de valores 
catastrales". Ocaña explicó tam
bién la siguiente parte del acuerdo: 
"Existe el compromiso de la 
empresa para la realización de una 
serie de infraestructuras urbanísti
cas, que son tres, una primera que 

es la construcción de un cajón para
lelo al actualmente existente que 
cruza por vía subterránea la 
nacional II y que uniría el centro 
comercial La Dehesa con el eje 
norte-sur. Esa infraestructura tiene 
un valor estimado para los técnicos 
municipales de 275 millones de 
pesetas". 

Otra infraestructura comprometi
da en el acuerdo es un aparcamien
to: "Existe el compromiso de urba
nizar un sistema general que está 
dentro de este ámbito que consiste 
en un gran aparcamiento que daría 
servicio al apeadero de RENFE. 
Este aparcamiento está valorado en 
120 millones de pesetas". 

En tercer lugar existe el compro
miso de urbanizar la continuación 
del camino de los Afligidos por la 
calle Londres hasta conectar con la 
calle Humanes al sur del centro 
comercial La Dehesa, cuyo coste 
está estimado en otros 120 millones 
de pesetas: "En total, entre unas 
cosas y otras sale una suma de 930 
millones de pesetas". 

Ocaña explicó que 'Cuadernillos' 
es una parcela privada: "Va a tener 
una utilización como una zona 
importante de ocio; lo permite per
fectamente la normativa municipal. 
No se había desarrollado en estos 
ocho años y esperamos que a la fir
ma del convenio se pueda desarro
llar. Esta actuación conecta con otro 
convenio suscrito con el IMADE 
para la construcción en el campus 
del parque científico tecnológico 
que nos obliga a la urbanización de 
lo que queda del tramo norte-sur, 
que conecta con el parque científico 
tecnológico, con el jardín botánico 
y con las facultades universitarias. 
Ese eje norte-sur conecta desde la 
carretera de Meco hasta el centro 
comercial La Dehesa. Además tiene 
un paso subterráneo bajo la vía del 
tren". El concejal de Urbanismo 
aseguró que estaba satisfecho con el 
convenio: "Aunque esté mal el 
decirlo, yo creo que hemos hecho 
una buena negociación". 

Complejo de ocio 
En ningún momento mencionó 

Ocaña el uso comercial de la parce
la, o al menos no utilizó tal expre
sión: "Es un· complejo de ocio. Ese 
suelo tiene una utilización mixta 
entre industrial y ocio terciario. El 
suelo industrial lo está desarrollan
do la empresa Montenegro y el res
to del suelo tiene capacidad para 
uso terciario y de ocio. Va a ser un 
proyecto que estos señores quieren 
implantar aquí". 

La parcela tiene 104.000 metros 
cuadrados, de los cuales la empresa 
Montenegro ocupa 14.000. 
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Hov, viernes, Peinado contestará a todas ellas en un pleno extraordinario 

El PP acusó al gobierno municipal 
de incumplir 101 promesas 
El martes día 19 de junio hubo sesión ordinaria del pleno del ayuntamiento. Empezó a las siete 
de la tarde y durante más de dos horas se trataron treinta y cinco puntos. Después de un apagón y con varios problemas de sonido, la reunión terminó con una intervención de Bartolomé Gon
zález digna de Fidel Castro. Con un larguísimo monólogo, el portavoz y presidente del Partido 
Popular de Alcalá expuso nada menos que 101 "promesas incumplidas por el gobierno municipal." 

Segundo Plan 
de Igualdad 
de Oportunidades 
Las discusiones comenzaron 

rápidamente. En el segundo punto, 
en el que se planteó la aprobación 
del segundo plan de igualdad de 
oportunidades, tomó la palabra la 
concejal del PP Amparo Moriche 
Hermoso: "Señora Moreno, ustedes 
han tardado dos años en presentar 
este· plan pese a que en la legislatu
ra pasada ya estaban hechas sus 
directrices. Para llevarlo a la prácti
ca tardarán más de los dos años de 
legislatura que quedan. Es un plan 
irrealizable e inviable y supongo 
que no lo han consensuado con su 
compañero de Hacienda. Un plan 
así es para el área de Mujer. Debe 
cumplir todos sus puntos y coinci
dir con los cuatro años de legislatu
ra. Este plan se contradice con otras 
iniciativas de la concejalía. Usted 
dice incentivar el empleo femeni
no, pero da los empleos vacantes a 
hombres. Justifica usted la contra
tación de hombres en el Centro 
Asesor de la Mujer diciendo que 
los hombres deben participar en 
estas tareas y que hay que facilitar 
su participación. Pero, salvo el 15% 
correspondiente a la discriminación 
positiva, el 85% restante de los 
empleos está abierto a hombres y 
mujeres. Su plan es un engaño y 
una tomadura de pelo." 

La concejal socialista de Mujer, 
Magdalena Moreno Martínez, res
pondió: "Señora Moriche, sólo le 
haré dos preguntas: ¿Merecen las 
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mujeres de Alcalá este plan? Si cree 
que no, entonces, ¿por qué no ha 
aportado usted nada al plan? Se lo 
enviarnos en marzo y usted lo tiene 
desde entonces. Hemos incluido 
todas las aportaciones recibidas. La 
suya llegó a última hora y ya estaba 
incluida en el plan. Usted sólo ata
ca mi 'ineficacia'. Yo sólo sé que 
soy honrada, cumplo mis compro
misos y no insulto. No insulte 
usted." 

Moriche alegó: "Nadie pone en 
duda su honradez. Sólo pongo en 
duda su proyecto, que es imposible 
de llevar a cabo. Sí hemos hecho 
aportaciones, no diga que no. Debo 
llamarla irresponsable porque usted 
ha inflado presupuestos inexis
tentes y ha reducido otros. Le doy 
cifras y datos concretos de ello. 
¿No es eso irresponsabilidad? Su 
plan quedó muy bonito en la pre
sentación, pero es inviable. Usted 
ha metido un montón de hombres, 
no sé qué entiende usted por discri
minación positiva." 

Moreno recordó: "En 1997 y 
1998, en unas jornadas de puertas 
adentro dirigidas por un gran profe
sional, por cierto hombre, ustedes 
trajeron a Valdano y a Jorge Díaz 
Plaza, que no creo que sean muje
res. Pero en fin , nosotros no quere
mos que los hombres desaparezcan, 
queremos la igualdad. Lógicamen
te, tenemos bolsa de empleo y no 
plan de empleo. Ninguna conceja
lía de Mujer hace un plan de 
empleo, eso corresponderá a Eco
nomía. Cuando se expuso el primer 
plan usted se abstuvo sin mirarlo y 
sus propios compañeros tuvieron 
que advertirle de las incoherencias 

que estaba profiriendo contra el 
plan. Este segundo plan es para el 
periodo 2001 - 2003 y trata de 
sacar adelante proyectos con el 
dinero disponible. Alcalá es el úni
co sitio donde no se aprobó el plan 
por unanimidad, ya vimos la cola
boración codo con codo que usted 
prometió. Los proyectos de este 
plan son reales y el propio plan 
también lo es." Este punto se apro
bó con la abstención del PP. 

Moratoria en 
la instalación de antenas 
de telefonía móvil 
En el séptimo punto se aprobó 

por unanimidad la moratoria en la 
instalación de antenas de telefonía 
móvil. El concejal de Urbanismo y 
Vivienda, Javier Ocaña Rodríguez 
(PDNI), quiso intervenir: "Ya trata
mos esta cuestión en el pleno ante
rior. Las concejalías de Ciudad sos
tenible, Ciudad Saludable y Urba
nismo han realizado unos informes 
técnicos sobre los efectos de estas 
antenas en la salud y estos informes 
no comprometen a la corporación. 
Pese a ello, suspenderemos la insta
lación de antenas." 

Inspección de viviendas 
con más de veinte años 
de antiguedad 
En el siguiente punto se aprobó 

también por unanimidad la orde
nanza de conservación de edifica
ciones. Ocaña dijo: "Se trata de una 

inspección de viviendas con más de 
veinte años de antigüedad. Dentro 
de uno o dos meses se aprobará 
definitivamente." 

El concejal del PP Francisco Ber
náldez García, que fue interrumpi
do por un breve apagón, replicó: 
"Votaremos a favor, pero nos gusta
ría que la ordenanza incluyera tam
bién a los edificios públicos." 

Ocaña indicó: "Los edificios 
públicos no están incluidos porque 
no hay obligación de incluirlos, 
para eso están las partidas del pre
supuesto destinadas al efecto." 

Desprendimientos 
y caídas de cascotes 
En el décimo tercer punto se 

aprobó por unanimidad declarar las 
calles Gran Capitán y Granada 
zona de rehabilitación integrada. 
Ocaña quiso detenerse en este pun
to: "Vamos a paso de caballería y 
quiero tratar esto despacio" , dijo y 
añadió varias consideraciones 
sobre distintas calles de la ciudad 
hasta que el alcalde lo interrumpió: 
"Señor Ocaña, vaya al asunto". 
Ocaña terminó: "Plantearemos ante 
la comunidad de Madrid un proce
dimiento para rehabilitar más de 
seiscientas viviendas por peligro de 
desprendimiento y caída de casco
tes. No hay que olvidar el suceso 
ocurrido en la calle Miguel Ángel". 

Residencia 
para 250 ancianos 
Tras el punto veinticinco, el 

gobierno municipal planteó dos 
propuestas de urgencia, la primera 
de ellas para construir una residen
cia de ancianos. Tras unos proble
mas con los micrófonos, el concejal 
de Ciudad Saludable, el comunista 
Salvador Guardiá Vida!, afirmó: 
"No hemos designado parcelas 
concretas para construir este centro 
para mayores." 

La concejal del PP Elisa de Fran
cisco Rarnírez replicó: "Usted me 
sorprende. O sea, que sólo se cede 
una parcela, no se sabe cuál ni dón
de, para edificar la residencia. 
Usted debió haberse preparado 
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bien esta cuestión antes de llevarla 
a pleno." 

Guardiá se defendió: "El plazo 
que nos dio la comunidad de 
Madrid no fue suficiente para exa
minar en detalle el proyecto de la 
residencia con Urbanismo. Lo 
importante es conseguir la residen
cia y todos deberíamos aprobarlo, 
pues nos jugamos 250 plazas para 
mayores en Alcalá. Hay terreno 
para ello, aunque no tenemos con
cretado el sitio." 

De Francisco insistió: "Mira, 
Salvador, eso es una chorrada. Te 
diré por qué. Déjalo sobre la mesa 
porque es una tomadura de pelo. 
¿Cómo no tuviste tiempo de exami
nar lo de la comunidad de Madrid? 
Debiste haber incluido esas 250 
plazas en el convenio, ya que son 
tan importantes. Ni siquiera el 
alcalde sabe lo que va a firmar. 
Para la final del Gran Hermano ya 
tienen todo preparado. En cambio, 
la residencia de mayores no." 

El alcalde, el socialista Manuel 
Gregorio Peinado Lorca, aclaró que 
se lee todo lo que firma y pasó la 
palabra a Guardiá, que se mantuvo 
firme: "Señora De Francisco, usted 
no sabe cómo funciona la comuni
dad de Madrid. Manda todo sin 
tiempo para verlo, el plazo termina 
a finales de mes. Esto no quedará 
sobre la mesa y se concretará." 

Bartolomé González inquirió a 
Enrique Castillo Zubía: "Señor 
secretario, ¿es esto posible?" El 
secretario del ayuntamiento res
pondió: "Sí, sólo se desea una resi
dencia y en futuros plenos se con
cretará todo." Esta propuesta se 
aprobó por unanimidad. 

La segunda propuesta de urgen
cia del gobierno municipal fue para 
conceder la medalla de plata a la 
Escuela Universitaria Cardenal 
Cisneros, lo que se aprobó unáni
memente. 

El ayuntamiento 
da dinero 
para fiestas privadas 
En el vigésimo sexto punto, el PP 

presentó una proposición en la que 
afirmaba que la concejal de cultura, 
Pilar Femández (IU), había decla
rado pagar 25 millones de pesetas 
para una fiesta privada. Bartolomé 
González dijo: "Dar 25 millones 
para una fiesta privada es un delito. 
No decimos que se haya cometido 
ese delito, pero no has rectificado 
esas declaraciones en el pleno, 
Pilar. Pedimos que lo hagas ahora." 

Pilar Fernández contestó: "Des
de el 4 de agosto de 1999,'en comi
sión de Cultura, Severién, De Fran
cisco y usted saben lo siguiente: 'El 
ayuntamiento gastará 20 millones 
en arreglar la Huerta del Obispo y 
otras reparaciones, más varios car
teles y otros gastos. Después de la 
fiesta, el 8 de septiembre de 1999 
estábamos reunidos con Severién, 
Viñuelas y usted. Usted preguntó a 
qué partidas se cargó la compra de 
entradas por el ayuntamiento y ya 
entonces le respondimos." 

2J de iunio de 2001 

Magdalena Moreno y Amparo Moriche mantuvieron un animado debate. 

Bartolomé González dijo: "Mira, 
Pilar, ya sabía lo que acabas de leer. 
Niegas ahora lo que dijiste, que el 
ayuntamiento se gastó 25 millones. 
Los políticos debemos tener talla. 
Hubo una carta de Suárez Machota 
pidiendo al concejal de Hacienda, 
Pablo González, los gastos de la 
fiesta. Esto lo pediste tú, no noso
tros, porque nosotros apoyamos dar 
ese dinero a la fiesta privada." 

Pilar Fernández afirmó: "Ya soy 
mayor para discursos del bien y del 
mal. Esa carta de Suárez Machota 
la sacan ahora para hacer oposi
ción, ya que llevan dos años sin 
hacerla. Yo no rectifico. El ayunta
miento se gastó ese dinero y yo lo 
apoyo. No me desdigo de nada. No 
hubo malversación de fondos. El 
ayuntamiento seguirá contribuyen
do con otras fiestas privadas." 

Luis Suárez Machota (IU), pri
mer teniente de alcalde, también 
quiso replicar a Bartolomé Gonzá
lez. "Ya estamos acostumbrados a 
que dé usted certificados de calidad 
por encima del bien y del mal. No 
soy quién para decir si Pilar Fer
nández erró o no, pero lo que sí es 
un desacierto es decir que lo de 
Pilar Femández es de juzgado. De 
todos modos, ustedes pueden 
seguir esa interpretación e ir al juz
gado, cosa que todavía no han 
hecho. Esa fiesta privada tuvo para 
el ayuntamiento muchos más cos
tes de lo que usted cree: amortiza
ción de la huerta del obispo, 
impuestos sin pagar ... Es lógico que 
quiera tener los datos de todos esos 
costes indirectos y por eso escribí 
esa carta a Pablo González. Esa 
fiesta privada, planificada con 
usted de alcalde, se pospuso de 
junio a septiembre. Nosotros lo 
apoyamos y contribuimos plena
mente. Usted saca las cosas de qui
cio y busca problemas donde no los 
hay. Eso tuvo un coste para el ayun
tamiento y con sumo honor segui
mos la política de usted de subven
cionar esa fiesta privada. Ustedes 
tienen en su grupo varios licencia
dos en derecho; si consideran nece
sario ir al juzgado, vayan y que el 
juez decida." 

Bartolomé González insistió: 
"Cada gasto del ayuntamiento debe 
ser aprobado. ¿En qué acto admi
nistrativo se aprobó ese gasto?" 

Suárez Machota contestó: "No 
hubo un solo acto administrativo, 
sino un encadenamiento de actos 
administrativos y gastos normales. 
Si lo considera ilegal, ya sabe lo 
que tiene que hacer." La proposi
ción fue rechazada por la mayoría 
PSOE - JU. 

Becas escolares 
El siguiente punto fue una pro

puesta del PP relativa a becas esco
lares. Bernáldez dijo: "El gobierno 
municipal quitó del presupuesto 30 
millones de pesetas para becas que 
tenían un claro fin social, ya que 
iban destinadas a familias sin recur
sos. Pedimos que se recojan al me
nos esos 30 millones para becas en 
el área de Participación ciudadana". 

La concejal de educación, María 
Teresa Bachs Rivero, respondió: 
"Me sorprende su propuesta. La 
reconversión de becas fue porque 
desde hace dos años la comunidad 
de Madrid dota a los centros de 
libros de texto y material comple
mentario. Estas ayudas engrosan 
becas individuales del ministerio 
de Educación, unas 12.000 pesetas 
por alumno. Las ayudas del minis
terio de Educación y de la comuni
dad autónoma son suficientes, pero 
si aun así quedan familias sin 
cubrir, éstas tienen ayudas abiertas 
a través de los consejos escolares, 
las APAS o los servicios sociales 
del ayuntamiento. Éstas son ayudas 
mucho más abiertas. Si las ayudas 
individuales del ministerio de Edu
cación son insuficientes, el ayunta
miento intervendrá." 

Bemáldez afirmó: "Me sorprende 
que se sorprenda. Ya es hora de que 
se sorprenda y se mueva. De 30 
millones hemos bajado a 6. Los 
presupuestos de la comunidad de 
Madrid para subvenciones a los 
centros son de los consejos escola
res y no llegan a toda la población. 
Pedimos que se mantengan esos 30 
millones. Lo que se le da a un niño 
desde la comunidad de Madrid ya 
no se le da desde el ministerio ni 
desde ningún otro sitio. En vez de 
vales para material escolar, pedi
mos becas de diez o doce mil pese
tas, como antes." . 

Bachs replicó: "Parece que a 
usted le gusta la demagogia. Desde 

hace dos años la comunidad de 
Madrid distribuye libros y material 
didáctico que cubre todas las nece
sidades de los niños según los 
informes. Si aun así es insuficiente, 
el ayuntamiento intervendrá. Nin
gún niño quedará sin escolarizar." 
La propuesta fue rechazada al votar 
PSOE e JU contra ella. 

Horarios de trenes 
El punto veintiocho fue una pro

posición del PP sobre los horarios 
de RENFE. El concejal Javier Fer
nández Abad dijo: "Los trenes ape
nas pasan en festivos. Pedimos que 
pongan horarios de no festivos 
cuando sea fiesta en Madrid, pero 
no en Alcalá." La proposición fue 
aprobada por unanimidad. 

Mantenimiento de 
las fuentes municipales 
En la siguiente proposición, el 

secretario general del PP alcalaíno, 
Jesús Domínguez Picazo, defendió 
la ampliación del contrato suscrito 
con Española de Aguas Filtradas 
para el servicio de mantenimiento y 
conservación de fuentes luminosas: 
"No sabemos por qué ustedes reti
raron esta proposición en los dos 
últimos plenos. Espero que no la 
retiren ahora también." 

El concejal socialista de Ciudad 
Saludable, Femando Marín Medi
na, respondió: "El gobierno ha rec
tificado atendiendo a los trabajado
res. El mantenimiento de las fuen
tes lo realizará el Parque Municipal 
de Servicios con gran eficacia y un 
ahorro de tres millones de pesetas. 
Seguiremos cumpliendo los a.cuer
dos del gobierno PSOE-JU para 
recuperar servicios públicos." 

Bartolomé González dijo: "Señor 
Marín, queríamos que usted se ma
nifestara. Mi amigo Luis es más lis
to de lo que creíamos. Le ha hecho 
rectificar a usted. Los cuatro conce
jales de JU gobiernan la ciudad y 
les doy la enhorabuena por ello." 

El concejal de Economía y 
Hacienda, el socialista Pablo Gon
zález, replicó: "Tiene usted mala 
memoria. Cuando usted gobernaba, 
JU dictó la recaudación municipal. 
Nosotros tenemos un programa que 
decía rescatar servicios para el Par
que Municipal de Servicios. En sus 
cuatro años de gobierno ustedes 
invirtieron muy poco en el parque. 
Yo lo sé bien por mis tres o cuatro 
meses allí. Los socios de gobierno 
nos llevamos bien y colaboramos 
entre nosotros." 

Suárez Machota también quiso 
contestar: "Su elogio tiene una tor
cida intención y no acepto que el 
PSOE ceda ante JU. JU cede mucho 
ante el PSOE. Siempre buscamos el 
consenso en la gestión por encima 
de diferencias políticas. Somos la 
minoría y no gobierna JU, sino un 
programa pactado dispuesto a 
admitir reformas planteadas por la 
oposición. Lo suyo es una ofensa a 
nosotros y sobre todo a los compa
ñeros del PSOE." La proposición se 
rechazó con los votos en contra del 
PSOE y de JU. 
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Mujeres saharauis 
El trigésimo punto fue una pro

posición del gobierno para apoyar 
la concesión del premio Príncipe de 
Asturias de la Concordia al colecti
vo de mujeres saharauis. Magdale
na Moreno proclamó: "Tras su exi
lio de 1975, estas mujeres han asu
mido un gran protagonismo en sus 
campamentos de Argelia, que 
hubieran sido un infierno sin su 
actitud, con las tormentas de arena, 
las temperaturas extremas, la falta 
de recursos ... Ante la ausencia de 
hombres, no se acomodaron a un 
papel pasivo y . trabajaron para 
mejorar las cosas. En 1975 los 
saharauis no tenían formación y 
hoy tienen como mínimo el equiva
lente a nuestro bachillerato, gracias 
a las campañas de alfabetización y 
educación de estas mujeres, que 
también han logrado grandes mejo
ras sanitarias." La proposición fue 
aprobada por unanimidad. 

Ley de Ordenación 
Sanitaria de la CAM 
El siguiente punto fue otra pro

puesta de PSOE e IU, relativa a la 
ley de ordenación sanitaria de la 
comunidad autónoma de Madrid. 
Guardiá manifestó: "Con esta ley la 
consejeóa de Sanidad de la comu
nidad de Madrid no tiene en cuenta 
a los ayuntamientos y pedimos que 
sí cuente con ellos. Es una ley sufi
cientemente importante para que 
los ayuntamientos participen." 

Elisa de Francisco respondió: 
"Nos abstendremos porque no ha 
habido debate en la comunidad de 
Madrid tras· el traspaso a ésta de las 
competencias sanitarias." 

Guardiá afirmó: "Puede que no 
estemos de acuerdo con todos los 
puntos de esta ley, pero es impor
tantísimo que los ayuntamientos 
participen y por eso pedíamos su 
voto favorable." La proposición se 
aprobó con la abstención del PP. 

Respuesta israelí 
al ayuntamiento 
En el punto treinta y cuatro el 

secretario general, Enrique Castillo 
Zubía, leyó las comunicaciones ofi
ciales. De entre éstas Bartolomé 
González destacó: "He aquí la res
puesta de la embajada israelí a 
nuestro ayuntamiento: 'Debido al 
carácter subjetivo, arbitrario e 
injusto de los ataques que nos lan
zan con esta carta, la devolvemos a 
su remitente'. Señor alcalde, ¡en 
qué líos le meten sus concejales!" 

"101 promesas 
incumplidas" 
El siguiente y último punto fue el 

de ruegos y preguntas. En él Barto
lomé González quiso utilizar las 
preguntas para plantear ciento una 
promesas que según él había 
incumplido el gobierno municipal. 
"Estamos ya en el ecuador de la 
legislatura y planteando estas cues-
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Salvador Guardiá y Elisa de Francisco también animaron la reunión. 

tiones, que usted, señor alcalde, lla
mó lamentable y despectivamente 
' 101 dálmatas', pretendemos recor
darle lo que usted ha venido dicien
do en estos dos últimos años." 

A continuación, Bartolomé Gon
zález expuso las 101 cuestiones una 
por una ante la mirada del alcalde, 
que mantuvo la atención hasta el 
final; no así el resto de concejales 

del gobierno y parte del público, 
que aprovecharon para levantarse y 
salir. Bartolomé González conclu
yó con un ruego: "Entiendo que no 
contesten hoy a estas 101 pregun
tas, pero sí en el futuro o que al 
menos les sirvan de reflexión." 

Peinado dijo: "Contestaré, pero 
no a los cenagales que usted ha 
dicho que se forman en la plaza de 
Sepúlveda, porque eso ya está repa
rándose. Pasee más por la ciudad." 

El concejal de Deportes, García 
Pezuela, planteó un ruego: "Deseo 
felicitar a la Real Sociedad Depor
tiva Alcalá por su ascenso." El pre
sidente del Alcalá, Rodolfo Gómez 
de Vargas, se encontraba entre el 
público y agradeció el gesto. 

El pleno terminó con un ruego de 
Luis Suárez al PP sobre los 101 
asuntos: "Les pido que no presen
ten estos veintidós folios - que sin 
tantos adjetivos se quedan en dieci
nueve - a las dos y cuarto de la tar
de. Háganlo con más antelación. " 
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los populares dicen que son promesas incumplidas por la izquierda 

El PP acribilló al alcalde con 101 preguntas 
en el pleno del avuntamiento 
El portavoz del PP en el ayuntamiento de Alcalá, Bartolomé González, acribilló al alcalde, Manuel 
Peinado, con 101 preguntas durante la sesión de pleno del martes 19 de junio correspondientes, 
según el grupo de concejales del PP, a otras tantas promesas incumplidas por la izquierda. Bar
tolomé González leyó una tras otra las preguntas dirigidas al alcalde complutense y sólo se per
mitió un descanso para beber agua durante la lectura de los 22 folios de preguntas al alcalde, que 
vienen a ser una valoración de los dos primeros años de gestión del gobierno presidido por Pei
nado. El líder del PP hizo todas las preguntas como una manera clara de demostrar a la izquier
da su liderazgo y dio un tiempo al gobierno municipal para respondérselas todas, puesto que para 
algunas de ellas necesita informes diversos. De hecho, el alcalde convocó un pleno extraordina
rio para el viernes 22 de junio para responder a todas las preguntas formuladas por el PP. 

Las 101 preguntas realiza
das por Bartolomé González 
en la sesión de pleno, algo inu
sitado en la corporación muni
cipal complutense puesto que 
en ella apenas se había utiliza
do el recurso de la pregunta al 
gobierno, vienen a abrir un 
debate sobre el estado del 
municipio cuando se cumplen 
los dos años del gobierno de 
Manuel Peinado. Las 1O1 pre
guntas recorren todas las áre
as de gestión municipal y son, 
según el propio Bartolomé 
González, otros tantos incum
plimientos del equipo de 
gobierno. El portavoz del PP 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que con las 101 pre
guntas se pretendía demostrar 
al gobierno municipal quién es 
la oposición en el ayuntamien
to: "Por parte del equipo de 
gobierno se ha pretendido 
marcar el ritmo y el trabajo de 
la oposición. Una legislatura 
municipal no es una carrera 
de velocidad, sino una carrera 
de fondo porque son cuatro 
años. Yo he estado en la oposi
ción, he estado también en el 
gobierno municipal y ahora 
vuelvo a estar en la oposición. 
Por eso conozco perfectamente 
cómo funciona el ayuntamien
to y cuándo y cómo debe 
actuar la oposición". 

Bartolomé González y Marta Viñuelas. Según el PP, "lo único 
que ha hecho este equipo de gobierno ha sido vender humo". 

González aseguró que no 
está dispuesto a admitir que 
nadie le marque el ritmo en el 

ayuntamiento: "El ritmo de la 
oposición se marca dentro del 
grupo de concejales y yo como 
portavoz tengo algo que decir. 
Lo que no vamos a hacer es no 
dirigir la oposición a algunas 
personas como pretenden 
algunos miembros del equipo 
de gobierno". 

El líder del PP en Alcalá dijo 
que en el ayuntamiento tienen 

Concesionario Oficial de Automóviles 

Precisa 
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a favor la división que existe 
en el equipo de gobierno: 
"Nosotros hemos tenido la 
suerte, o quizá la hemos bus
cado, de que dentro del equipo 
de gobierno hay grupos y con
cejales que están haciendo la 
oposición. Eso es algo que 
nosotros, como grupo mayori
tario, estamos rentabilizando. 
Pero nosotros no tenemos la 

culpa de que dentro del 
gobierno municipal alguno se 
empeñe en hacer la oposi
ción". 

Promesas incumplidas 
Bartolomé González dijo 

también en declaraciones a 
PUERTA DE MADRID que no 
ha sido casual presentar estas 
1O1 preguntas en estos 
momentos: "Coincidiendo con 
la mitad de la legislatura 
municipal hemos intensificado 
esta responsabilidad de con
trol al equipo de gobierno; 
hemos dirigido estas 1O1 pre
guntas al alcalde y con ellas le 
hemos querido recordar 
muchas de las promesas que 
ha hecho a lo largo de estos 
dos años. Hay muchas de ellas 
que se han olvidado por com
pleto y nosotros precisamente 
hemos querido refrescarle la 
memoria. Muchas de esas se 
han anunciado a bombo y pla
tillo y no se ha movido ni un 
solo papel en el ayuntamien
to". 

González añadió que las pre
guntas encierran una dura 
critica al gobierno de Manuel 
Peinado: "Hemos pretendido 
hacer una critica al · equipo de 
gobierno por no hacer otra 
cosa que vender humo. No 
hemos hecho más que hacer 
nuestras las palabras del 
secretario general del PSOE, 
Miguel Buenestado, cuando 
les decía a sus propios conce
jales que le presenten menos 
proyectos y que hagan ~osas, 
que tengan realidades". 

Bartolomé González conclu
yó resumiendo el sentido de 
las 101 preguntas: "Lo único 
que ha hecho el equipo de 
gobierno ha sido vender 
humo. Nosotros vamos a 
seguir haciendo una oposición 
constructiva, no vamos a dejar 
que interfieran los problemas 
políticos en el bien de esta ciu
dad. Lo que sea bueno para 
Alcalá contará con el apoyo del 
PP. lo presente quien lo pre
sente en el ayuntamiento". 
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·11 PP ha tardado dos años para hacer las preguntas 
v nosotros 48 horas para responderlas" 

o 
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El alcalde critica al Panido Popular lñ 
faltas de ortografía en las 101 preguntas 
Las 101 preguntas del PP en el pleno del martes día 19 de junio tendrán respuesta del gobierno 
municipal. El alcalde convocó un pleno extraordinario para el viernes 22 de junio para responder 
a todas las preguntas y no dejó de recordar al PP las faltas de ortografia cometidas en la redac
ción de las preguntas: "Lamento la redacción por el tono que tiene y por la falta de reglamenta
ción ortográfica y de sintaxis". Peinado manifestó que algunas de las preguntas realizadas por el 
PP tienen fácil contestación: "Lo que demuestra el portavoz del PP, que fue quien se responsabi
lizó de ese tema al dar lectura a las preguntas, es un desconocimiento supino de la ciudad". 

El alcalde puso un ejemplo 
de ese desconocimiento de la 
ciudad que según dijo tiene 
Bartolomé González: "Planteó 
una actuación de carácter 
inmediato, urgente, requirien
do al equipo de gobierno para 
que se acondicionase la plaza 
de Sepúlveda cuando está casi 
terminada". Peinado añadió 
que "es evidente que el PP tie
ne una información sesgada 
de la ciudad y no pasean por 
ella. Es inaudito que ni los 
vocales del PP en el distrito, ni 
los propios concejales, que 
son doce, estén enterados de 
esos temas". 

Tampoco entiende el alcalde, 
y así lo reconoció, que el PP no 
esté enterado del estado en 
que se encuentra la red de 
abastecimiento de aguas: 
"Después de que ha sido apro
bado en pleno del ayunta
miento y tratado en infinidad 
de comisiones informativas, 
no se entiende que el PP diga 
que se acometa la renovación 
de red de aguas porque según 
dicen no se ha acometido en el 
plan PRISMA. Pues bien, no se 
han enterado que eso tiene 
una dotación de 1.400 millo
nes de pesetas en los fondos 
de cohesión. Tampoco se dan 
por enterados de las obras 
para la renovación de la red de 
aguas que se están acometien
do con fondos PRISMA en las 
calles Toledo y Salamanca, en 
el barrio Venecia". 

Manuel Peinado toma notas en el pleno municipal del martes ... 
¿Tal vez preparando ya sus contestaciones del viernes? 

El alcalde dijo que el PP se 
equivocaba en otras pregun
tas: "Hablan de la mejoras de 
medios informáticos y de las 
telecomunicaciones del ayun
tamiento y casualmente voy a 
presentar esas mejoras, pero 
en el mes de agosto habrá una 
centralita telefónica de última 
generación". 

Lo que más lllamó la aten
ción a Peinado fueron las fal
tas de ortografia cometidas 
por el PP: "En una sola página 

de preguntas, la número 21, 
se pueden contar hasta 20 fal
tas de ortografia, lo cual supo
ne que las 1O1 preguntas pue
den tener hasta 2.100 faltas 
de ortografia. No creo que ése 
sea el tipo de documento que 
deba circular, porque dice 
muy poco de quienes trabajan 
en el ayuntamiento". 

Dado que las 101 preguntas 
no ocupan más de 22 páginas, 
parece que el alcalde se ha 
excedido en el cálculo. 
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• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 
c/ Tomás Merino, 5 

Uunto Puerta del Vado) 
Tlf.: 91 881 16 87 

e/ Gil de Andrade, 1 
(Esquina Juan de Austria) 

Tlf.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 

c:{BONZAMA S.L. 

c/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 
LAUREL DE ORO .__ ____ ____, 

SE NECESITA 

SOLDADOR 
<HILO> 

Tlfno.: 949 20 35 35 

REZA 
NUEVE AVEMARIAS 

durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.T.S.J. 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PAlMERAS" 

-

(Válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario fonnado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfennería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 
- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 

de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. --------------- lill*ld-. ----------

-----1 ...... ~~ ~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
.........,.. ..,, Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Miembros de la drección de IU con la asociación de vecinos de Espartales Sur 

los residentes exigirán que los equipamientos prometidos lleguen a Es1ana1es 

IU repane 50.000 postales para que 
los vecinos las envíen a Ruiz-Gallardón 
La dirección lo cal de IU se trasladó e l sábado 26 de mayo al barrio de Espartales Sur para 
reunirse con la asociación de vecinos del barrio y m ostrarles las postales que la coali
ción de izquierdas está distribuyendo por todo Alcalá para hacer llegar al presidente de 
la Co munidad de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón, la queja de los alcalaínos por la falta de 
unos equipamientos públicos imprescindibles para dicho barrio y que la Comunidad de 
Madrid, según IU y la asociación de vecinos, se empeña en no realizar desde hace años. 

A la reunión asistió la junta 
directiva de la asociación, con 
su presidente Juan José Man
zanares, y el vicepresidente, 
Antonio Sánchez, a la cabeza. 
Por parte de IU asistió su co
ordinador, Fran Pérez Este
ban, el responsable de Política 
Institucional, Joaquín Arias; 
Salvador Guardiá, concejal de 
Participación Ciudadana; y 
Luis Suárez, primer teniente 
de alcalde. Guardiá se com
prometió con la asociación de 
vecinos a entregarles en el 
mes de junio el local que ésta 
le había solicitado para poder 
tener una sede social y cele
brar sus actos. 

Durante la reunión, la aso
ciación de vecinos agradeció a 
IU esta iniciativa, cuyos 
miembros consideraron muy 
positiva para llamar la aten
ción de Ruiz-Gallardón sobre 
sus olvidados compromisos 
con el barrio. Posteriormente 
participaron en una mesa que 
IU colocó en el colegio de Es
partales, donde la dirección 
de IU entregó 5.000 postales a 
la asociación de vecinos, que 
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IU repartió postales a los vecinos del barrio 

se comprometió a hacerlas 
llegar a todos los vecinos del 
barrio junto a su próximo bo
letín informativo, como así ha 
hecho. Desde esa mesa IU 
tuvo ocasión de hablar con 
muchos vecinos y distribuir 
cientos de postales. El primer 
teniente de alcalde, Luis Suá
rez, conversó con muchos ve-

cinos que le plantearon en de
talle sus problemas. 

La mayor parte de las infra
estructuras pendientes en Es
partales Sur son total o par
cialmente responsabilidad y 
competencia de la CAM (cen
tro de salud, colegio, institu
to, Ciudad Deportiva, Escuela 
Infantil, .. . ) y un compromiso 

Durante la 
reuni6n que 

se celellr6 en 
el barrio de 

Espartales la 
direcci6n local 
de IU mastr6 
las postales 

que la 
caalici6n esta 
distrilluvenda 

portada 
Alcalá para 

hacerlas 
llegar a Ruiz 

Gallard6n 

incumplido del gobierno re
gional del PP de Ruiz-Gallar
dón, que ahora quiere disol
ver el Consorcio "Espartales 
Sur" sin terminar los equipa
mientos públicos a los que se 
comprometió en el mismo 
ante los vecinos cuando se di
señó el barrio, según explicó 
IU. 

50.000 postales 
para Ruiz-Gallardón 

IU está distribuyendo en 
este mes de junio 50.000 pos
tales por todos los distritos, y 
prepara otras 50.000 si son 
capaces de distribuir todas 
éstas en los buzones de los al
calainos. La organización opi
na, según su coordinador, 
Fran Pérez, que "si se disuel
ve el consorcio de Espartales 
existirán menos garantías de 
que esos equipamientos pú
blicos sean realizados algún 
dia: "Por eso solicitamos a to
dos los alcalainos que se soli
daricen con los vecinos de Es
partales Sur, y por eso esta
mos distribuyendo estas pos
tales reivindicativas por todos 
los distritos, porque mañana 
será otro barrio el que necesi
tará la solidaridad de la ciu
dad entera para resolver un 
problema". Pérez Esteban 
añadió que "solidarizarse en 
este caso es enviar una pos
tal, y esto no cuesta nada, po
nerle el sello y echarla al bu
zón para que lleguen miles a 
Ruiz Gallardón, pero pode
mos conseguir que la CAM se 
dé cuenta de que Alcalá tam
bién existe". 
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Fotografía tomada desde Miramadrid. 

Descubre la Naturaleza Urbana 

Miramadrid es una ciudad 
pensada para que las personas 

tengan su espacio vital. 

Su concepto urbanístico se basa 
en el equilibrio que crea un 

espacio abierto donde la 
naturaleza y el medio ambiente 
se integran perlectamente con las 

calles, bulevares, dotaciones 
deportivas y las viviendas. 

Espacio para que cada persona 
desarrolle su actividad social, 

cultural y deportiva sin límites. 

San SebastiDn if 
de los Reyes(lli:!J 

Alcobenda J 

J~ 
l!BJ /~ ~ 

( 

E N PARACUELLOS 

~ 
METROVACISA 

H 
Herce§.9 iberea¡a -& !m@h#\jiij 

Daganzo 
,.de Arriba 

lmJe'Aialvir 1mEiJ 

+ e.e. Parque 
Corredor 

_,,,
/ 

Alcalo 
de Henares 

infórmate en Mirarnadrid , en Paracueiios de Jarama. y lava tu coche gratis 
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Magdalena García-Alcalá y Daniel Martín 

Se aueian de lana de limpieza v de preocupación municipal 

Amenazan con no pagar impuestos 
si el avuntamiento no meiora su barrio 
El exconcejal de Izquierda Unida y antiguo secretario general de Comisiones Obreras, Magda
leno García-Alcalá, reconoció a PUERTA DE MADRID que en el distrito m existe mucho males
tar por el tratamiento que se le da al barrio por parte del ayuntamiento. Con otro vecino del 
barrio, Daniel Martín, criticaron la falta de limpieza y de atención en general que vienen acu
sando desde hace tiempo, así como la despreocupación municipal por solucionar el problema 
enquistado del aparcamiento de camiones en la calle San Vidal que produce a su vez una falta 
de aparcamiento para los turismos. Magdaleno García-Alcalá sugirió la posibilidad de promover 
una campaña para no pagar impuestos municipales "si el ayuntamiento persiste en su actitud 
de no atender las necesidades de nuestro barrio". El exconcejal de IU criticó al gobierno muni
cipal complutense del cual dijo que "hay muchos chichiribailas con tantas promesas". 

Magdaleno García-Alcalá se 
refirió al descontento existen
te en el barrio de Reyes Cató
licos por parte de muchos 
vecinos que ven cómo todo se 
está deteriorando y cómo el 
ayuntamiento no pone nin
gún medio: "Este ayunta
miento parece que sólo quiere 
atender al centro de Alcalá. 
Eso hace que en muchos 
casos vivir en un barrio de la 
ciudad es como si vivieras en 
el tercer mundo". Para Gar
cía-Alcalá el problema tiene 
unos condicionantes clara
mente políticos: "Este equipo 
de gobierno que hay en el 
ayuntamiento no es de 
izquierdas; es de centro aco
modado". El exconcejal de IU 
siguió con sus críticas al 
actual equipo de gobierno: 
"Han hecho muchas prome
sas pero no han cumplido 
ninguna. De repente te dicen 
que van a plantar 25.000 
árboles no sé dónde, pero no 
dicen cómo los van a criar". 
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Rastrojeras 
Como vecino del distrito III, 

Magdaleno García-Alcalá re
conoció sentirse engañado: 
"Han repetido no sé cuántas 
veces lo de hacer una ciudad 
en verde y azul. Pues bien, 
excepto la plaza del Barro, los 
parques y jardines del distrito 
III están hechos una puta 
mierda. Y lo digo así de claro 
para ver si de esa manera 
hacen algo por mejorarlo. No 
hay más que verlos para com
probar que más que plantas 
hay rastrojos". 

El sindicalista aseguró que 
nunca podría ver en su barrio 
la imagen que vio en la calle 
Mayor y que relató en sus 
declaraciones a PUERTA DE 
MADRID: 'Yo no lo critico, ni 
mucho menos; me parece 
bien. pero también me gusta
ría que vinieran a hacerlo a 
mi barrio. Me refiero a un tra
bajador de URBASER que en 
la calle Mayor estaba quitan
do un chicle con una espátu-

la. Yo lo veo bien pero lo que 
digo es que a todos los distri
tos nos traten por igual". 

García-Alcalá aún continuó 
quejándose de las promesas y 
proyectos que anuncia el 
ayuntamiento: "Dicen conti
nuamente que van a hacer 
muchas cosas. Éstos no ha
cen ya ni la Primera Comu
nión. Lo que tendrían que ha
cer seria llevar a los turistas a 
dar una vuelta por Reyes Ca
tólicos. ¿A que eso no lo ha
cen? Pues no estaría mal que 
a los pequeños comerciantes 
de mi barrio les visitaran los 
turistas. Pero no los llevan 
allí. ¿Sabes por qué? Por la 
mierda que hay y que el ayun
tamiento no quiere limpiar". 

El exconcejal de IU añadió 
que dias atrás se entretuvo en 
contar las botellas que había 
en un pequeño jardin situado 
junto al colegio Reyes Católi
cos: "En total había 16 bote
llas. Parece mentira pero 
había 16 botellas". 

Magdaleno García-Alcalá se 
refirió también al concejal de 
Ciudad Sostenible: "Desde 
junio de 1999 yo no le he 
vuelto a ver por el barrio. Yo 
no digo que no haya estado, 
pero la realidad es que yo no 
le he vuelto a ver. Y si ha ido, 
desde luego no se nota". 

Aparcamiento 
de camiones 
Daniel Martin se refirió al 

eterno problema de los camio
nes de gran tonelaje aparca
dos en la calle San Vidal: 
"Está prohibido que los 
camiones de más de doce 
toneladas de peso circulen 
por el casco urbano de Alcalá. 
Pues bien, en la calle Ávila he 
llegado a contar hasta quince 
camiones aparcados en un fin 
de semana". Daniel Martin 
aseguró que ha hablado con 
varios concejales del gobierno 
municipal pero que no -han 
tomado ningún tipo de medi
das: "Hablé en su momento 
con Francisco Collado cuando 
era presidente de la delega
ción del distrito. También 
hablé con Pablo González". 

El problema es que los ca
miones quitan aparcamiento 
a los turismos: 'Yo calculo 
que los quince camiones que 
se pueden ver aparcados un 
fin de semana ocupan unas 
60 o 70 plazas de aparca
miento. Hay camiones de has
ta cinco ejes que aparcan en 
línea y que impiden que los 
turismos aparquen en bate
ría. Yo me pregunto dónde 
podemos aparcar los turis
mos". 

Daniel Martinez se conside
ra una víctima: "Cuando yo 
voy a aparcar no encuentro 
sitio porque está ocupado por 
los camiones. No tengo más 
remedio que aparcar mal y así 
me ocurre, que llevo una san
gría de multas". 

El propio perjudicado se 
quejó de que los camioneros 
ni siquiera viven en el barrio: 
'Vienen del polígono Puerta 
de Madrid, e incluso de la Vir
gen del Val y nos dejan allí los 
camiones. Incluso ya aparcan 
autocares" . Daniel Martín 
explicó que la Policía Local 
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había dado alternativas a los 
camioneros: "Pueden aparcar 
en la vía de servicio que hay 
junto a la empresa Fiat (en el 
polígono Matillas paralela a la 
antigua nacional 11), o junto al 
cementerio viejo o también en 
el recinto ferial. Pero los 
camioneros no quieren por
que dicen que ahí les desvali
jan los camiones". 

Para Daniel Martínez éste es 
un problema grave: "Somos 
un barrio de trabajadores y 
nadie quiere solucionar este 
problema. Nosotros no tene
mos nada en contra de los 
camioneros y no queremos 
tener ningún enfrentamiento, 
pero el ayuntamiento deberla 
hacer algo para impedir que 
aparquen en la calle San 
Vidal". La cuestión funda
mental es que el ayuntamien
to no tiene una grúa para reti
rar camiones y sí para turis
mos: "Por eso nosotros siem
pre somos los más perjudica
dos. Si nosotros aparcamos el 
coche mal se lo lleva la grúa, 
pero con los camiones no 
pueden". A eso se añade el 
problema del mercadillo de 
los miércoles: "Si tienes apar
cado el coche en· la calle San 
Vidal te tienes que levantar 
los miércoles de madrugada 
para quitarlo porque tienen 
que poner el mercadillo. Es 
decir, que siempre somos los 
más perjudicados por todos 
los lados". 

Otros problemas de los que 
se quejó Daniel Martín son 
diversos: "En la calle Río 
Arlanza hay una obra que 
ocupa toda la acera y están 
los árboles machacados". 
También sobre árboles hay 
una queja en el parque de la 
calle San Vidal: "Hay gente 
que golpea los pinos para 
conseguir cinco piñones. 
Mucha gente tendría que 
tener un poco más de urbani
dad". Daniel Martín también 
pidió una reordenación del 
tráfico en las calles Santa Fe, 
Sándalo y Gardenia: "Son 
calles muy estrechas y tienen 
dos direcciones. Deberían 
tener una sola dirección". 
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Al bonno pueblo de Valvenle de los Arrovos 

bcursión de la Parroquia del Santo Angel 
El sábado día 16 de junio, la 

comunidad parroquial del 
Santo Ángel celebró , como 
todos los años, su excursión 
parroquial. 

Este año fueron a visitar el 
bonito pueblo de Valverde de · 
los Arroyos, en la provincia de 
Guadalajara. Después de visi
tar el pueblo se dirigieron a las 
orillas del río Sorbe para tener 
su comida fraternal y pasar 
allí el día entre la sombra y las 
frescas aguas de ese río. 

Por la tarde celebraron como 
siempre la Eucaristía comen
zando ya a celebrar la solemne 
festividad del Corpus Christi. 

En esta eucaristía fraterna, 
preparada por todos los pre
sentes se ofrecieron las flores 
del campo para adornar el 
altar en torno al cual, con gozo 
y fe, participaron del Cuerpo y 
Sangre de Cristo. 

Ésta es mi oración por todos 
estos hermanos y los que for
man parte de esta parroquia: 

"Oh Dios, que en este sacra
mento admirable nos dejaste el 
Memoral de tu pasión ... , que 
este divino alimento fortalezca 
a todos los hermanos para que 
caminen por esta vida llenos 
de tu presencia y de tu paz". 

Regresamos felices a casa 
cantando las alabanzas del 
Señor. ¡Felices vacaciones a 
todos! 

Vuestro párroco, 
José Domingo Antonio 

Lago Ribadeneyra 
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la Asociación de vecinos del disUito 111 elige mavores dotaciones para sus banios 

"Ahora les ha entrado la megalomanía; 
que se preocupen de las cosas pequeñas" 
Deterioro y abandono de los parques, inseguridad generada por la falta de alumbrado, ba
suras, ruidos, antenas que originan anomalías en la salud de los vecinos y aparcamien
tos que suponen un riesgo para los habitantes de este distrito, son las reivindicaciones 
de la Asociación de Vecinos del distrito m, que representa cerca de 23.000 vecinos re
sidentes en una zona que va en expansión. Según su presidente, Emilio Martín, el dis
trito m está considerado como un distrito de segunda por todas las corporaciones que 
han ido pasando por el ayuntamiento, ellos exigen que se comience a tomar cartas en el 
asunto para que empiecen las dotaciones y el mantenimiento necesario de sus barrios. 

La Asociación de Vecinos del 
distrito III, representada por su 
presidente, Emilio Martín, y por 
lOs vocales, Miguel Navarro y 
Julio Moreno, calificaron a su 
distrito con una nota de cuatro. 
La Asociación sabe que el man
tenimiento de sus barrios .deja 
mucho que desear, quieren ser 
optimistas, pero por el momento 
la situación del mismo no llega 
al aprobado. Miguel Navarro, vo
cal, señaló que las distintas cor
poraciones que han ido pasando 
por el ayuntamiento consideran 
el distrito III como un distrito de 
segunda en cuestiones de man
tenimiento y dotación: ,'Todos 
los vecinos de esta zona paga
mos los servicios como los veci
nos de otros distritos, en ningún 
momento nos queremos compa
rarnos con ellos o que a ellos les 
quiten cosas para que nosotros 
estemos mejor, simplemente 
queremos comenzar a ver mejo
ras". Cerca de 23.000 vecinos 
residen en este distrito que con
tinúa en expansión. Abandono 
de los parques, carencia de 
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alumbrado, basuras, ruido, son 
algunas de las denuncias de 
esta Asociación. 

Deterioro 
y abandono 
de los parques 
del distrito m 
Errtilio Martín, presidente de 

la Asociación de Vecinos del dis
trito III, explicó la situación en la 
que se encuentran los parques 
de su distrito, parques en mal 
estado y con grandes deficien
cias en el mantenimiento: "A la 
vista de los nuevos proyectos 
que tiene el ayuntamiento y que 
parece que a todos les ha entra
do la megalomanía, nos pregun
tamos, ¿después de que se ha
gan todos esos nuevos parques, 
van a sufrir el mismo manteni
miento que están sufriendo los 
actuales?. Nos parece muy bien 
que se amplíen las zonas verdes, 
pero vamos a consolidar y man
tener las que ya tenemos". Mar
tín puso un ejemplo con el que 

actualmente se encuentran los 
vecinos de la Nueva Rinconada, 
según comentó el presidente, 
cuentan con una amplia zona 
verde imposible de ser utilizada 
por la falta de árboles de gran 
porte y por la insuficiencia de 
alumbrado: "Allí no hay ningún 
problema a la hora de plantar 
árboles de estas caracteristicas, 
ya que hay sitio suficiente y no 
hay peligro de que las raíces 
puedan levantar las aceras o el 
asfalto. Ahora mismo eso parece 
un solar". La Asociación pide 
que antes de aprobar el nuevo 
Plan General de Ordenación Ur
bana, se termine de cumplir el 
actual: "¿A qué esperan para 
plantar árboles en el llamado 
Parque Lineal, que según está 
escrito bordea desde el Auditorio 
Municipal hasta la zona del 
puente del Zulema?. La idea era 
hacer una pantalla arbórea, no 
sólo para que dieran sombra y la 
gente pudiera pasear, sino tam
bién que tuvieran la función de 
barrera sónica para los coches 
que por alli circulan". Hasta el 

En la fotografía, los vocales 
de la asociación de vecinos 

del distrito 111, Julio Moreno y 
Miguel Navarro junto con el 

presidente Emilio Martín. 

momento la Asociación de Veci
nos sólo contempla multitud de 
matojos que originan la acumu
lación de basuras y la presencia 
de ratas, por lo que piden que 
estas zonas se contemplen: "Nos 
parece muy bien que se hable de 
magníficos e inmensos proyec
tos pero hay otras pequeñas 
parcelas, no menos importantes, 
que deberian ser prioritarias". 

Vandalismo 

El vandalismo en el distrito III 
no parece preocupar en gran 
medida a la Asociación de Veci
nos, calificando esta actuación 
como deporte nocturno de fin de 
semana, señalaron que el van
dalismo no es mayor en esta 
zona que en otras de Alcalá: "En 
todos los distritos vemos papele
ras tiradas por el suelo, destro
zos en cabinas telefónicas y en 
paradas de autobuses. El van
dalismo lo realiza un tanto por 
ciento muy pequeño de la juven
tud, pero como siempre lo nega
tivo se nota más". Miguel Nava
rro, vocal de la Asociación, ma
nifestó que se habían notado 
ciertas mejoras y pequeñas ac
tuaciones por parte del ayunta
miento: "Nosotros no estamos 
aquí para pelotear al ayunta
miento, estamos para exigirle, es 
cierto que el año pasado no_no
tamos ningún tipo de actuación 
positiva, pero este año, aunque 
muy despacio y poco a poco, he
mos notado que se están arre
glando algunas zonas". 

La falta 
de alumbrado 
genera inseguridad 

Los barrios, Copasa y Rinco
nada, son las dos zonas que la 
Asociación de Vecinos considera 
como las más oscuras del distri
to. Emilio Martín explicó que el 
concejal de Urbanismo había 
comprobado, junto con el técni
co municipal correspondiente, el 
mal estado en el que se encon
traba el barrio de Copasa: "Daba 
la impresión de que teníamos al
gún tipo de fobia con la empresa 
de mantenimiento, ellos mismos 
vieron que la situación que les 
planteábamos era una cruda re
alidad". El ayuntamiento les ha 
prometido un pequeño proyecto 
de alumbrado para Copasa, 
Martín explicó: "Nosotros somos 
conscientes de las dificultades 
presupuestarias del ayunta
miento, eso lo podemos enten
der, por eso les dijimos que no 
importaba que fuera de hoy para 
mañana, sin prisa pero sin pau
sa. Vamos a estar continuamen-
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te recordándoselo para que no 
se quede en el cajón de los olvi
dos". Cuando finalice el proyecto 
de Copasa, la asociación reivin
dicará lo mismo para la Rinco
nada, barrio que tiene más de 
treinta años y que todavía cuen
ta con farolas de pared. La Aso
ciación considera que estas faro
las son de muy mala calidad y 
que deberían ser sustituidas por 
unas de mayor luz: 'Todos los 
vecinos tienen derecho a tener 
sus calles medianamente ilumi
nadas. La falta de luz da una 
imagen de abandono, lo que ge
nera una inseguridad ciudada
na. Estamos hablando de dos 
lugares muy puntuales del dis
trito, lugares por los que circu
lan cierto tipo de personas que 
producen cierto temor entre los 
vecinos". 

"Las basuras y 
los ruidos afectan 
a nuestro distrito 
y a toda la ciudad" 

La Asociación de Vecinos del 
distrito III implica a todos los ve
cinos en el tema de la recogida 
de basuras y limpieza diaria. El 
presidente considera que este 
problema puede ser subsanado 
con la colaboración de todos: 
"Los vecinos pueden participar 
activamente depositando sus 
bolsas de basura en los contene
dores a las horas establecidas 
por las Ordenanzas Municipa
les. Estamos hartos de ver a per
sonas que bajan la basura a las 
seis de la mañana, hasta que las 
recogen se tiran ahí más de 
quince horas, con el calor la ba
sura comienza a fermentarse y 
en esta época el olor es insopor
table. Esas personas son unas 
insolidarias e incívícas". Es en 
esos momentos cuando Emilio 
Martín pide presencia policial: 
"¿Dónde están?. Nosotros por el 
barrio les vemos principalmente 
en el bar a la hora del bocadillo, 
durante el resto del día no ve-

. mos a nadie, la tira de basuras 
no está permitida a ciertas ho
ras y quien lo hace merece una 
multa". 

El ruido de los camiones de re
cogida de basura es un proble
ma que afecta a todos los veci
nos de Alcalá. En este caso el 
presidente de la Asociación se
ñaló que todos los que se tienen 
que levantar a las cinco de la 
mañana para ir a trabajar y 
oyen pasar a los camiones a la 
una de la madrugada saben por 
lo que se pasa: "La una de la no
che es una hora suficiente para 
que todos podamos reivindicar 
un mínimo de silencio para po
der descansar, pues no, a esas 
horas tenemos a los grandes ca
miones de basura para desper
tamos antes de lo previsto. El 
lavar los contenedores a las cua
tro de la tarde puede provocar 
más incordio en el tráfico, pero 
creo que habría que compagi-
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narlo. ¿Que debe prevaler, el 
descanso de los vecinos después 
de todo un día de trabajo o el 
tráfico?. Esto es un problema 
que tiene que ser subsanado, 
hay unas ordenanzas municipa
les contra el ruido y las vibracio
nes, el propio ayuntamiento está 
incumpliendo de una forma to
tal y absoluta esta ordenanza". 

Exigen que no 
se coloquen antenas 
de teléfono 
en los tejados 
"Exigimos que no se coloque 

ninguna antena de teléfono en 
los tejadillos, ninguna más, por
que ya esta bien", con esta ro
tundidad habló el presidente de 
la Asociación, que propone que 
las antenas se coloquen fuera 
del casco en zonas verdes: "Las 
tres antenas que tenemos en el 

distrito no están ni a un radio de 
cuatrocientos metros". El vocal 
Julio Moreno señaló que los ve
cinos sufren ciertas anomalias 
en su salud por estas instalacio
nes: "La situación en la que es
tamos la desconocemos, todo el 
mundo es consciente de lo que 
supone estas antenas, pero ig
noramos qué efectos tiene sobre 
el cuerpo humano' '. La instala
ción de antenas en los tejados 
de las viviendas es uno de los 
problemas que más inquieta a 
los vecinos y que tantas quejas 
está originando: "Les extraña 
que ocupemos los campos con 
chaléts, pero no se dan cuenta 
que nos están echando de las 
ciudades porque no se están po
niendo una serie de normativas. 
Hay que tener muy claro que 
primero es el ser humano y lue
go el resto". La Asociación de Ve
cinos cree que este tema se está 
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tomando con cierta alegria, pero 
ellos se preguntan, ¿cómo esta
remos dentro de unos años?. 

Aparcamientos 
nocturnos 
Martín, Navarro y Moreno, vol

vieron a apuntar que lo más im
portante y lo primero era la se
guridad de las personas, esta 
vez haciendo referencia a los 
aparcamientos nocturnos: "En 
ciertos barrios del distrito como 
Los Gorriones o Copasa supone 
un gran riesgo para las personas 
la forma en la que se está apar
cando. El día que en el que se 
produzca algo serio, como un in
cendio, en un edificio de once pi
sos los bomberos no son capa
ces de llegar". El presidente re
cordó que hace cuatro años el 
ayuntamiento realizó un estudio 
en el que se veía gráficamente 
una escalera desplegada a una 
determinada distancia de un 
bloque de viviendas, hipotética, 
a la que normalmente aparcan 
los coches y se comprobaba que 
la escalera no era capaz de lle
gar: "Esto es una ciudad sin ley, 
los coches aparcan en doble fila, 
en el centro, en la acera, en pla
zas... Desde el ayuntamiento 
nos dicen que los coches ten
drán que aparcar en algún sitio, 
por lo tanto ellos son los prime
ros en darles permiso para ocu
par cualquier lugar en el que un 
coche sea capaz de subirse. Si el 
peatón tiene que dar vueltas, o 
una persona discapacitada pasa 
un suplicio cada vez que tiene 
que desenvolverse, da igual, los 
coches tienen que aparcar y lo 
hacen donde mejor les viene". 
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Con tnblios realizados por 
alumnos de los dneremes cursos 

e ~entn lilitn • 11 e•aín 
~e ~emmia 1bca~eaiín1r1esa11 

El Centro Cultural Gilitos, situado en la 
Avenida de los Jesuitas, acoge desde el 
pasado lunes 18 de junio una exposición de 
cerámica y encuadernación artesanal, que 
pone el punto y final a los actos organizados 
en este centro, mostrando el trabajo realiza
do a lo largo del año por todos los alumnos. 

Organizada por la Fundación Colegio del 
Rey, entidad encargada de realizar los cur
sos de cerámica y encuadernación artesa
nal, la exposición recoge las mejores obras 
realizadas por los ya avanzados alumnos de 
estos dos cursos, que cierran así esta tem
porada. Una exposición que pretende ser el 
reflejo del trabajo realizado a lo largo el año. 
Para los amantes del arte, la muestra podrá 
ser visitada de 10 de la mañana a 20 horas 
todos los días a excepción de los domingos 
y festivos. 

Los cursos están dívididos en diferentes 
grupos, según el nivel de los alumnos. En el 
curso de cerámica, compuesto por tres gru
pos de unos 15 alumnos cada uno e ímpar
tido por Luis Larriba, se ha realizado a lo 
largo del año un repaso de la historia de la 
cerámica. "En el nivel de iniciación hay una 
actividad en cada trimestre. En el primer 
trimestre conocemos la cerámica más pri
mitiva, de la transición del neolítico, que es 
la cerámica campaniforme, cerámica negra 

modelada a mano y cocida en una atmósfe
ra reductora, con . una carbonación que le 
da el color negro caracteristico. En el 
segundo trimestre vemos la cerámica de 
tradición ibérica, y en el tercer trimestre la 
cerámica de tradición medieval", comentó 
Larriba, para quien "esto nos supone un 
repaso histórico por la evolución de la cerá
mica en España, y por extensión de la evo
lución de la cerámica en todo el mundo, 
porque la evolución de la cerámica sigue 
más o menos los mismos pasos en todo el 
mundo". 

En los cursos más avanzados, Larriba 
explicó que se estudia más a fondo "la evo
lución posterior de la loza hasta llegar a la 
cerámica moderna y contemporánea. Para 
ser un buen ceramista lo que hace falta es 
afición y amor por el trabajo de la tierra". 

Una exposición que pone el punto y final 
a los cursos y que significa un nuevo ímpul
so para los alumnos y así comenzar el pró
ximo curso con nuevas ilusiones. "Me íma
gino que sí, porque la prueba está en que 
siguen repitiendo y manteniéndose en el 
curso'', concluyó Larriba. 

, -
Inyección de sensaciones DESARROLLOS INDUSTRIALES NUNEZ, S.A. 

Allonl JTD - 3 y 5 puerbs. Uep Atta 147 JTD. 
Canll~yll......,.._clll_OomnonRll.Canel 

~de-mlia...,.-de ........... Ycanel
deportlvo más avanzado ele Atta R".""'°. Plln senuclón. 

8'_._U JTD.11.5Ct/ f .... 1A. :UO CV12A 1S> at_...._... . ........ 

I=~~\ ~ 

.==- COllCECllR .==-

Qj 
u 

"t) 
Q¡ 

'-

llSPllElllS ll 
llllClllS la O 

ALCALA GUADAIAJARA TORREJON 
Via Complutense, 95 Francisco Aritio, 68 - Nave 14 Avda. de Castilla, 12 
Uunto a PryconsaJ Tifs.: 949 2 1 25 38 nr.: 9 1 676 88 11 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 949 21 76 12 

PUERTA de Madrid 

CONSTRUCCIÓN• BRICOLAGE• LIMPIEZA • PINTURA 
MADERA• JARDIN •CONSUMIBLES• ACCESORIOS 

ALQUILER Y VENTA 
DE MAQUINARIA 

Tenemos la solución para sus trabaios 

STIHL® 
Todo lo mejor 
para el jardín 

Vía Complutense, 111 - Tlfs.: 91 879 62 96 / 7 
ALCALA DE HENARES 

IJ de junio de 200t 



En opinión de muchos lieles el recorrido loe demasiado cono 

unas mil personas, entre ellas doscientos niños de 
pñmera comunión, asisUeron a la procesión del Corpus 
La nueva fórmula ideada por el cabildo de la Magistral Cat edral y por el obispado complutense 
para celebrar la fiesta del Corpus Chrlsti despertó gran expectación, pero al final terminó por 
dejar descontentos a muchos fieles. Los primeros que vivieron con malestar lo que ocurría fue
ron los seis concejales del PP, quienes, al considerarse desatendidos por no tener un espacio 
reservado como autoridades, decidieron marcharse nada más empezar la misa. Y no fueron s ólo 
los concejales populares, también acabaron descontentos muchos de los participantes, puest o 
que la organización de la misa no terminó de dejar contenta a la gente y porque la procesión fue 
muy corta y no cumplió con el objetivo que se había marcado la j erarquía eclesiástica alcalaína. 

En efecto, el propósito del los cánticos. Sin embargo, Por eso muchos fieles 
obispado y del cabildo de la una vez más, mucha gente se espéctadores se sintieron 
Magistral Catedral era que los agolpó en ambos márgenes de decepcionados por no ver la 
a sistentes a la procesión par- la procesión y contempló el magnífica custodia de carroza 
ticiparan intensamente y rea- paso de la misma sin partici- que hay en la Magistral Cate
lizaran todo el recorrido con par activamente en ella. dral, y sobre todo la decep-
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El obispo ofició la misa y pre
s idió la procesión. 

Los concejales 
del Partida Popular 

se marcharan 
molestas de la misa 

ción les vino por lo breve del 
recorrido y por la hora del 
desfile. Es cierto que no hacía 
calor, es más, comenzaba a 
refrescar a medida que caía la 
tarde. Eso impidió las esce
nas calurosas de años ante
riores cuando la fies ta se cele
braba por la mañana. Pero 
cuando la procesión empezó 
eran casi las nueve y media 
de la tarde. Y por si fuera 
poco, cuando prácticamente 

2:5 de junio de 2001 



empezaba el desfile procesio
nal al salir del patio de armas 
del palacio arzobispal fue 
cuando terminó, puesto que 

2J de junio de 200'1 

el recorrido se hacía sólo por 
la calle de San Juan hasta la 
Magistral Catedral. Tampoco 
parece haber entusiasmado a 

muchos la idea de celebrar la 
misa al aire libre, y más 
teniendo en cuep.ta que la 
megafonia no funcionaba bien 
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y de hecho en las últimas filas 
no se oía casi nada. Por 
detrás los comentarios se 
referían a esto: "¿Para qué 
quieren tener la Magistral? 
¿Por qué no se celebra allí? 
Esto no es lógico, hay que 
estar de pie, en la calle y sin 
que se oiga nada". 

En cualquier caso, fue 
mucha la gente que asistió. 
Se calcula que podía haber 
más de 1.000 personas y que 
había dos centenares de 
niños vestidos con trajes de 
primera comunión. 

Quienes no se quedaron 
muy conformes fueron los 
seis concejales del Partido 
Popular que asistieron a los 
actos religiosos y que termi
naron por marcharse moles
tos. Bartolomé González qui
so dar una explicación para 
quienes se sorprendieran de 
no ver a ningún concejal del 
PP en la procesión del Cor
pus: "Nosotros siempre 
hemos asistido a cualquier 
acto religioso, y más a la misa 
Y. a la procesión del Corpus. 
Esta es una fiesta mayor para 
nosotros como creyentes y 
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para la Iglesia. No he faltado 
nunca como concejal desde 
que fui elegido en 1991. El PP 
siempre ha estado represen
tado en la fiesta del Corpus 
en Alcalá. Por eso nos queda
mos sorprendidos al llegar al 
Palacio Arzobispal". 

Bartolomé González dijo a 
PUERTA DE MADRID que los 
organizadores de estos actos 

religiosos no habían contado 
con la corporación municipal 
complutense: "No había reser
va, no habían tenido en cuen
ta que íbamos a asistir, a 
pesar de que incluso lo había
mos avisado previamente, 
como es nuestra costumbre. 
Al ver el feo que se nos hacía, 
no a nosotros, sino a lo que 
representamos, decidimos no 

asistir a la misa y no partici
par en la procesión". 

González añadió: "No nos 
parece lógico. Nosotros pre
tendíamos acompañar y dar 
realce a una celebración como 
ésta y no nos tuvieron en 
cuenta. Yo quiero dejárselo 
muy claro a la opinión públi
ca. Lo único que nos dijeron 
en el palacio arzobispal es 

que lo sentían. Nuestro 
malestar no es con la Iglesia 
sino con los organizadores de 
los actos del Corpus". 

El líder del PP achacó el 
descuido "a un fallo de la 
organización al prescindirse 
de la catedral para organizar 
allí la misa. Lo entiendo como 
un fallo y espero que haya 
sido así". 
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A la izquierda la tradicional manera de confesarse. La Iglesia no admite que se sustituya la figura del sacerdote por un ordenador 

El perdón de los pecados no puede obtenerse onlin11 

la 111esia no admite la confesión por Internet 
Los internautas católicos no podrán confesarse a través de Internet. La Iglesia no admite 
que el perdón de los pecados pueda obtenerse en la red de redes de la comunicación. El 
canónigo de la Magistral-Catedral, Luis García Gutiérrez, explicó a PUERTA DE MADRID que 
la confesión no se podrá hacer mediante un chat, es decir, un sistema de comunicación 
entre personas a través de Internet. Por tanto los católicos tendrán que seguir contando sus 
pecados en persona a un sacerdote para recibir la absolución, aunque eso sí, la Iglesia sigue 
insistiendo que en este sacramento se garantiza el secreto de confesión. 

El Consejo Pontificio para las 
Comunicaciones Sociales, orga
nismo dependiente de la Santa 
Sede, prepara un documento en 
el cual se descartará la posibili
dad de que se administre el 
sacramento de la confesión a 
través de Internet. La Iglesia tie
ne muy claro que la red es un 
instrumento muy importante 
para la evangelización y el ser
vicio pastoral, por tanto no se 
puede decir que la Iglesia dé la 
espalda a las nuevas tecnologí
as, pero la confesión debe reali
zarse siempre en el contexto 
sacramental de encuentros cara 
a cara entre confesor y confesa
do. 

El canónigo de la Magistral 
Catedral, Luis García Gutiérrez, 
reconoció que siempre que ha 
habido avances tecnológicos se 
ha planteado la posibilidad de 
que el sacramento de la confe
sión se pudiera administrar 
mediante los nuevos medios: 
"Se planteó con el teléfono y 
posteriormente con otros medios 
de comunicación como puede 
ser la televisión, pero hay que 
partir de la base de que el sacra
mento requiere una presencia 
física del sacerdote , y del 
penitente. La confesión requiere 
una comunicación persona a 
persona". 

García Gutiérrez manifestó 
que una confesión a través de 
Internet tendría un carácter anó
nimo y eso no tendría sentido: 
"La palabra juicio a la confesión 
hay que aplicársela con una sal
vedad que es muy importante: 
En un juicio el reo puede ser 
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absuelto o puede ser condenado, 
pero en el caso de la confesión 
el reo siempre es perdonado, no 
porque el sacerdote lo determine 
sino porque es la Iglesia y Dios 
quien ha determinado el perdón 
de los pecados. La confesión es 
un juicio de misericordia". 

El canónigo añadió que "el 
sacramento administrado a tra
vés de Internet sería una solu
ción como si dijéramos de reba
jas, de utilizar la técnica inade
cuadamente porque es imposible 
que haya ahí una vía personal de 
sinceridad. ¿Cómo se puede 
expresar el arrepentimiento de 
los pecados? ¿A base de chat? 
Es un mecanicismo que desme
rece por completo de lo que sig
nifica el sacramento. La Iglesia 
no se plantea hoy por hoy tal 
posibilidad de admitirlo". 
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La confesión no es 
un sacramento muy popular, 
la gente lo rechaza 
Luis García Gutiérrez afirmó 

que el planteamiento puede obe
decer a la preocupación que tie
nen muchos fieles por la confe
sión: "Hay que reconocer que no 
es un sacramento demasiado 
popular. La gente lo rechaza o al 
menos le cuesta admitirlo. 
Muchos buscan subterfugios 
como decir que se confiesan con 
Dios y cosas por el estilo que 
son un tanto surrealistas. De 
todos modos yo no creo que este 
planteamiento se deba a esa pre
ocupación. En cualquier caso si 
esa preocupación está ahí, reve
la cierta inquietud pero me temo 
que la razón sea la comodidad 
del anonimato". 
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El canónigo insistió en que en 
el sacramento de la confesión el 
anonimato está perfectamente 
garantizado: "El sacerdote está 
obligado bajo cualquier pretexto 
a guardar absoluto secreto'':' 

Otro aspecto que es necesario 
matizar es el de las confesiones 
comunitarias: "En el ritual del 
sacramento de la penitencia hay 
cuatro modalidades. La que no 
está prevista es la colectiva sal
vo en casos masivos y catastró
ficos. El mejor ejemplo sería el 
de un sacerdote que viajara en 
un avión que se sabe que va a 
tener un accidente. Si en él via
jan católicos que piden una 
absolución de los pecados sí se 
admite una confesión colectiva. 
La confesión colectiva tiene que 
partir de que sí se puede hacer 
colectivamente la preparación 
de la misma, es decir, el examen 
de conciencia, lecturas, etc, pero 
cada penitente tiene que pasar lo 
más brevemente posible por el 
tribunal de la penitencia". 

De cualquier forma, entre los 
católicos practicantes se puede 
observar que son muchos los 
que comulgan cada domingo en 
misa y por comparación bastan
tes menos los que se acercan al 
confesionario a recibir el sacra
mento de la penitencia, será por 
lo que comenta Luis García 
Gutiérrez que la gente rechaza la 
confesión o al menos le cuesta 
admitirla. 
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El colectin de inmi1rames consiguió del avuntamiemo sus reiVindicaciones 

la inmigración tendrá un local municipal 
después de seis meses de espera 
El colectivo de inmigrantes de Alcalá ha tenido que esperar seis meses después del encierro en el 
ayuntamiento complutense para ver que el gobierno municipal cumplía sus compromisos. Los inmi
grantes tendrán en unos días un local cedido por el ayuntamiento para desarrollar sus actividades y 
ayudar a la población llegada a Alcalá desde fuera de España, un colectivo que se estima que supe
ra ya las 16.000 personas y supone un diez por ciento de la población alcalaína. Para conseguirlo, los 
portavoces del colectivo de inmigración tuvieron que lanzar un ultimátum al ayuntamiento porque 
a los seis meses de realizado el encierro no se habían cumplido los compromisos que hubo entonces. 
Una reunión celebrada el viernes 15 de junio con el alcalde sirvió para que los inmigrantes consi
guieran sus reivindicaciones básicas, como por ejemplo el local y la aceptación por parte del ayun
tamiento de entablar relaciones de hermanamiento con la localidad rumana de Alba lulia. 

Uno de los portavoces del 
colectivo, Carlos Jara, explicó 
que a finales del mes de junio 
está previsto que reciban este 
local municipal situado en la 
calle Simón García de Pedro, 
junto a la sede de UGT. Este 
local es, según los inmigrantes, 
fundamental para atender y ase
sorar a todos los extranjeros que 
llegan a la ciudad complutense y 
fue una de las reivindicaciones 
más fundamentales que tuvo el 
colectivo con motivo del encie
rro realizado en el ayuntamiento 
a primeros de año. 

Otra de los compromisos asu
midos por el ayuntamiento alca
laíno es el apoyo económico al 
desarrollo asociativo de la inmi
gración que según Carlos Jara 
parte de la· anterior ley de extran
jería: "Esto ya lo reclamamos a 
principios del año 2000 y el 
ayuntamiento se ha comprometi
do a dar ese apoyo económico". 

El alcalde asumió también, 
según Carlos Jara, el apoyo des
de el consistorio complutense a 
la casa de la cultura iberoandina 
en Alcalá: "Éste es un proyecto 
que veníamos trabajando desde 
el año 1994. Ya entonces PUER
TA DE MADRID difundió el 
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seminario que hicimos sobre la 
región andina con la finalidad de 
que esta casa de la cultura se ins
titucionalizara y se pueda crear 
en Alcalá. El alcalde nos ha pro
metido que podemos disponer de 
un terreno para edificar esa casa 
de la cultura". 

Otro compromiso municipal 
asumido en la reunión del vier
nes 15 de junio fue el de entablar 
relaciones de hermanamiento 

con la ciudad rumana de Alba 
Julia. Gheorg Gainar, portavoz 
del colectivo de Rumanía, el más 
numeroso en Alcalá, explicó que 
están muy ilusionados con este 
hermanamiento que pretenden 
que estreche los lazos y favorez
ca la integración de los rumanos 
en la ciudad complutense: "El 
alcalde también se ha compro
metido a cedernos un terreno 
para edificar una iglesia ortodo-
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xa. Nosotros tenemos que con
tactar con la Iglesia ortodoxa de 
Rumanía y con empresas de 
nuestro país para conseguir un 
apoyo más amplio. El alcalde 
nos ha dicho que no hay ningún 
tipo de problema para que el 
ayuntamiento nos ceda este 
terreno. Nosotros no sabemos 
cuál va a ser el lugar, pero el 
alcalde nos ha dicho que lo tie
nen". 

Carlos Jara explicó que todos 
estos compromisos parten del 
encierro que se inició el 24 de 
enero de este año en el ayunta
miento: "El encierro fue resulta
do de la presencia organizada del 
movimiento asociativo de inmi
grantes. Estuvimos encerrados el 
Centro Iberoandino (CEIBA), la 
asociación rumana, la hispano
cubana, la colombiana, la casa 
de Perú. Todos participamos de 
manera organizada y con perfil 
propio. El encierro duró diez 
días y por aquí pasaron colecti
vos de diversas nacionalidades 
apoyando con autoridades políti
cas y otras fuerzas vivas de la 
ciudad alcalaína". 

Jara afirmó que estos puntos 
acordados con el alcalde, Ma
nuel Peinado, vienen a constatar 
un reconocimiento municipal a 
la labor del colectivo de inmi
grantes: "Existe una legitima
ción de la representación de los 
más de 15.000 inmigrantes que 
hay en estos momentos en Alca-
1
,,, 
a. 

Con respecto a la regulariza
ción de extranjeros, Carlos Jara 
explicó que en estos momentos 
se encuentran atendiendo a todos 
aquellos que hayan llegado antes 
del 23 de enero de 2001: "Ahora 
mismo estamos atendiendo en el 
local que tenemos en la avenida 
de Guadalajara número 18 los 
martes, jueves, sábados y 
domingos de cinco a diez de la 
tarde. Ahí disponen de formula
rios que nosotros nos encarga
mos de llevar, una vez cumpli
mentados, a la delegación del 
gobierno en Madrid" . 

Carlos Jara recordó que Alcalá 
es la segunda ciudad de la comu
nidad de Madrid en número de 
inmigrantes, después de la capi
tal: "Esto convierte a Alcalá en 
una ciudad en la que debe haber 
interculturalidad". 

El colectivo de inmigrantes, 
según Jara, está en estos mo
mentos "pendiente y vigilante 
para que se cumplan estos com
promisos" . 
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La herida fue atendida después de dos horas de espera 

Nuevo récord de espera para la vícUma de un accideme: 

¡Tuvo que esperar dos horas 
la llegada de una ambulancia! 
El problema de las ambulancias no se soluciona sino todo lo contrario, empeora. En Alcalá no se baten 
records por el menor tiempo empleado en acudir una ambulancia, sea del tipo que sea, a asistir a un 
enfermo o herido en accidente. Los records se baten por todo lo contrario, por el mayor tiempo emple
ado en la espera a un transporte sanitario en una situación de urgencias. El último récord que las auto
ridades políticas y sanitarias tienen registrado es el de la mañana del viernes 15 de junio con motivo 
de un accidente ocurrido en la avenida de Meco, tramo urbano de la carretera que une Alcalá con la 
vecina localidad mequera. Una triple colisión de vehículos frente a la urbanización Santos Niños dejó 
a una joven herida .y necesitada de atención médica, para lo cual se precisaba un traslado al hospital 
'Príncipe de .Asturias'. Pues bien, al lugar del accidente llegaron dos ambulancias convencionales, vehí
culos de una empresa particular, justo dos horas después de que los agentes de la Policía Local pidie
ran ambulancia. Lo curioso del caso es que el hospital estaba a no más de 1.500 metros de distancia, 
es decir, que arrastrándose por el suelo, la herida hubiera llegado antes que en la ambulancia. 

Tal registro merecería la 
pena incluirse en el libro 
Guinness de los records. Has
ta hace quince años la ciudad 
luchaba por conseguir un hos
pital puesto que los alcalainos 
podían morir en los traslados 
por carretera a los hospitales 
madrileños. Hoy se dan casos 
en los que por la falta de 
ambulancias se tarda más en 
trasladar al hospital de Alcalá 
a un herido o enfermo, que 
hace casi veinte años en lle
varlo a un hospital madrileño. 

Hace quince años, el trasla
do de un enfermo o herido 
desde Alcalá al hospital La Paz 
en ambulancia no se prolon
gaba más de la media hora. 
Los complutenses se lanzaron 
a la calle en manifestaciones 
reclamando un hospital en el 
término m unicipal de Alcalá 
para acortar esos t iempos. 
Entonces no había UVls móvi-
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les sino ambulancias que en la 
mayoría de los casos ni siquie
ra iban medicalizadas. 

Hoy la ciudad complutense 
está inscrita en la lista de 
patrimonio mundial y muchos 

la consideran la capital cultu
ral de la comunidad de Ma
drid. Hoy, el concejal de Urba
nismo, Javier Ocaña, anuncia 
alborozado proyectos entre los 
que destaca el de la casa de 

Virginia Jiménez en el momento de ser introducida la ambulancia 

los Casado; allí se va a gastar 
unos 2.000 millones de pese
tas para crear entre otras co
sas un museo de la lengua, 
fruto de un proyecto de no 
más de siete folios que no to
dos en el gobierno municipal 
comparten. Hoy el ayunta
miento se gasta 75 millones de 
pesetas en un festival de tea
tro que se pretende que sea 
puntero en España. Pero 
mientras todo esto ocurre, la 
víctima de un accidente de cir
culación tiene que esperar dos 
horas la llegada de una ambu
lancia, tan convencional como 
las de hace quince años, para 
trasladarla al hospital de Alca
lá, distante del lugar donde 
sufrió el accidente no más de 
1.500 metros. 

Colisión en cadena 
El accidente ocurrió sobre 

las nueve y veinte de la maña
na del viernes 15 de junio en 
la avenida de Meco en direc
ción centro urbano de Alcalá. 
Al parecer había ocurrido un 
accidente previo en ese punto 
situado frente a la urbaniza
ción Santos Niños y había 
quedado un coche averiado. 
La Policía Local se encontraba 
en el lugar cuando se produjo 
la colisión en cadena de tres 
coches, dos Opel Corsa y un 
Ford Scorpio. 

Concretamente fue , según 
fuentes policiales, el típico ac
cidente del despiste por culpa 
de uno previo. El Opel Corsa 
con matricula de la serie ZS de 
Madrid golpeó por detrás al 
Opel Corsa de la serie XP de 
Madrid y éste golpeó por de
trás al Ford Scorpio de la serie 
MB de Madrid, según explica
ron fuentes de la policía. 

Una mujer que viajaba en el 
Ford Scorpio resultó herida 
leve y fue trasladada al hospi
tal 'Príncipe de Asturias' por 
un coche patrulla de la Policía 
Local. El hecho de que hubie
ra agentes en el lugar del acci
dente hizo que inmediatamen
te se pidiera una ambulancia 
para la conductora del Opel 
Corsa con matricula de la 
serie XP de Madrid, Virginia 
Jiménez Ordóñez, de 24 años 
de edad. La joven tenía dolores 
en el cuello y en la espalda y 
además se quejaba de una 
sensación de hormigueo en 
manos y pies. 

Por tanto, el primer aviso de 
la Policía Local para que llega
ra a la avenida de Meco una 
ambulancia se realizó a las 
9'22 horas. Fue a las 9'30 
cuando llegó una grúa para 
empezar a retirar los coches 
siniestrados. Y a las 10 de la 
mañana llegaron los emplea
dos de la empresa URBASER 
para limpiar la calzada. 

Pues bien, hasta las 11' l 5 
horas no llegó una ambulan
cia; para ser más exactos lle
garon dos vehículos sanitarios 
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convencionales de una empre
sa particular. Es decir, pasa
ron casi dos horas de espera 
sin que apareciera una asis
tencia médica que pusiera a la 
lesionada un collarín y la tras
ladara al hospital alcalaíno. 

Indignación 
Virginia Jiménez Ordóñez 

quedó en el interior de su 
vehículo sin apenas moverse. 
Con un calor que superaba los 
30 grados quedó dentro del 
coche sin moverse para no 
agravar una posible lesión 
ósea. Desde su asiento explicó 
a PUERTA DE MADRID lo que 
había ocurrido: "Una joven, 
más pendiente del accidente 
que se había producido antes 
que éste, venía a cierta veloci
dad y me ha comido por 
detrás". La joven esperaba 
dolorida la llegada de una 
ambulancia; cuando llevaba 
una hora y media de espera, 
su novio se encontraba indig
nado. Juan había sido llama
do por Virginia desde su telé
fono móvil y manifestó a 
PUERTA DE MADRID su mal
estar: 'Te puedes morir que da 
igual, parece mentira que en el 
2001 te puedas morir en la 
carretera a dos pasos de un 
hospital. ¡Qué voy a decir del 
servicio de ambulancias que 
alguien no sepa! Que es una 
vergüenza y que no se puede 
consentir que se tenga a una 
persona así". 

La cara de Virginia mostraba 
dolor y nerviosismo: "Me duele 
la espalda y me está bajando a 
los brazos". A pesar de que el 
hospital Príncipe de Asturias 
estaba a dos pasos prefirieron 
mantenerla en el interior de su 
coche por temor a que tuviera 
alguna lesión ósea. 

Fueron prácticamente dos 
horas las que tardó en llegar la 
ambulancia, y al igual que en 
otras ocasiones, se presenta
ron dos. El novio de la víctima 
no podía disimular su enojo y 
pedía explicaciones al perso
nal de la ambulancia: "¿Es 
normal que llevemos esperan
do dos horas? ¿No puedo 
pagar una ambulancia en un 
momento dado?". No era el 
mejor momento para que el 
personal sanitario intentara 
dar explicaciones, prefirieron 
asentir y callar: "Sí, tiene toda 
la razón, pero es que a noso
tros nos han llamado hace 
cinco minutos y hemos venido 
inmediatamente". 
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Para promover la seguridad alimentaria 

Ca11aña de la Federación de Usuarios v Consu1idores 
La Federación de Usuarios y Consumidores Independientes (FUCij, desarrolla una campa
ña de información-formación a los consumidores sobre la seguridad de los alimentos, fru
to del convenio de colaboración con el Ministerio de Sanidad y Consumo, en la linea de 
elevar la cultura sobre seguridad alimentaria de los consumidores insistiendo en el prota
gonismo que éstos deben tener en relación con los alimentos que adquieran o consuman. 

El objetivo fundamental de 
la campaña consiste en 
concienciar a la población de 
que los alimentos puestos en 
el mercado deben ser seguros, 
es decir, que no deben causar 
un menoscabo a su salud, y 
por tanto su garantía es una 
obligación de los poderes 
públicos, pero el logro de una 
óptima seguridad alimentaria 
requiere la indispensable cola
boración de los consumidores. 

Por ello, y dado que los con-

sumidores son parte funda
mental en la garantía de una 
seguridad en los alimentos, a 
través de las actividades for
mativo informativas se preten
de lograr que los consumido
res no realicen conductas que 
generen riesgo, fundamen
talmente durante la manipula
ción de los alimentos, y que 
son el origen del 80% de las 
intoxicaciones alimentarias, a 
la vez que se les dota de los 
conocimientos e instrumentos 

EDICTO 

necesarios para conocer por 
ejemplo cómo interpretar las 
etiquetas de los productos ali
menticios, qué son los alimen
tos ecológicos, los organismos 
modificados genéticamente, 
qué es la encefalopatía espon
giforme bovina (EEB), etc. 

En INFORMACU-Alcalá exis
te un punto de información 
permanente en esta materia, a 
disposición de los consumido
res. 

Habiéndose aprobado por Resolución de la Alcaldía Presidencia Padrón corres
pondiente al Segundo semestre de 2000 de la Tasa por ocupación de la vía 
pública con industrias callejeras (mercadillos) los lunes, una vez efectuada la 
reducción de días de ocupación aprobada por Decreto de Alcaldía nº 63 de 11 de 
mayo de 2001. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 15 de junio de 
2001al16 de agosto de 2001(ambos inclusive). 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de 
las entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de 
apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dis
puesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar des
de el siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, a los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de 
un mes, a contar desde el día siguiente al de la finalizacion del periodo de expo
sición al público del padrón. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por 
el procedimiento de apremio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 13 de junio de 2001 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

' 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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La delegación quemará un camión de leña en la medianoche del 23 de iunio trabajado todos mucho 
para conseguir que haya 
más cosas. De hecho yo 
cada año he venido notando 
cómo todo se ha ido mejo
rando mucho en la progra
mación". 

la hoguera de San Juan, 
símbolo de las tiestas del distrito VI El concejal de IU recono

ció que lo curioso para él 
fue ver que en la hoguera 
del año pasado se congrega
ran vecinos de todos los ba
rrios de la ciudad: "Un veci
no del distrito VI y compa
ñero mio de partido, ade
más de amigo, me advirtió 
jocosamente sobre todo que 
me preocupara de que hu
biera suficiente leña porque 
si se acabara terminarian 
por quemarme a mí". 

"Cuando fui nombrado presidente del distrito VI me sorprendió que aquí hubiera hogueras de 
San Juan", dijo Salvador Guardiá. En Cataluña, la región de la que procede el concejal de IU, las 
hogueras son una tradición, un ritual. Pero desde hace años las hogueras de San Juan son todo 
un símbolo de las fiestas del distrito VI. La delegación municipal quemará un camión de leña 
en la hora mágica, las doce de la noche del sábado 23 de junio, en el parque de Juan de Austria. 
Cientos de personas tendrán la oportunidad de quemar papeles en los que habrán anotado los 
aspectos negativos, aquello de lo que quieren desprenderse en la noche más corta del año, la 
del solsticio de verano. La hoguera marca como ningún otro acto las fiestas del distrito. A la ho
guera de San Juan se la identifica como ningún otro acto con las fiestas del distrito VI. 

Salvador Guardiá explicó 
que el primer año al frente 
de la delegación del distrito 
VI se quedó sorprendido 
con la celebración de la ho
guera: 'Yo vengo de Catalu
ña, donde las hogueras de 
San Juan son una fiesta 
muy tradicional. Por eso 
quedé muy sorprendido de 
que aquí en Alcalá, y en un 
distrito concreto, se hiciera 
esta fiesta. Por eso celebré 
la coincidencia al nombrar
me presidente de la delega
ción del distrito VI". 

El presidente de la delega
ción municipal del distrito 
explicó también que en su 
primera hoguera, la del año 
pasado, quedó maravillado 
de la cantidad de gente que 
asistió: "Probablemente hu
biera más de 2.000 perso
nas y eso me sorprendió 
muy agradablemente. Des
de luego las fiestas del ba
rrio giran en torno a la ho
guera pero hay más cosas 
que en la delegación nos 

gusta destacar". miembros de la delegación: 

El presupuesto de las fies
tas del distrito VI, el más 
amplio y habitado de Alcalá, 
es de aproximadamente 
1.600.000 pesetas: La gran 
novedad de este año es la 
recuperación de la figura 
del pregonero, algo que se 
perdió hace varios años. 
Curiosamente el pregonero 
será el presidente de la de
legación, el propio Salvador 
Guardiá: "La comisión de 
fiestas por mayoría y sin mi 
voto a favor, me eligió a mí 
como primer pregonero de 
esta segunda etapa de las 
fiestas. Yo pretendo que 
para los próximos años la 
comisión de festejos busque 
otros pregoneros más acor
de con la alegría de las fies
tas". Otra innovación es la 
celebración del primer tor
neo de ajedrez del distrito VI 
y según Guardiá se ha que
rido mejorar los actos para 
los más pequeños. 

De hecho, Salvador Guar
diá puso de manifiesto el 
trabajo realizado por los 

"Los vocales no sólo se han 
preocupado de la piedra an
gular de las fiestas; hemos 

Fiestas San Juan 2001- del 19 al 24 de iunio 
Martes, 19 
12:00 h. Inauguración Exposición de pin
tura, bolillos, bordados de Lagartera, cor
te y confección, pachtwork, alfombras y 
manualidades. A cargo de la Asociación 
de Mujeres "Via Complutense". 
Lugar: Delegación Municipal (c/ Gil de 
Andrade, 5) Del martes, 19 de junio al do
mingo, 24 de junio. de 11 a 13 y de 18 a 
21 horas. 

Miércoles, 20 
20:00 h. Exhibición de Sevillanas. Colra
boran: Colegtuos del distrito VI. 
Lugar: Plaza de Carlo ~-

Jueves, 21 
19:00 h. Exhibición de baloncesto a car
go del Club de Baloncesto Juan de Aus
tria. 
Lugar: Pabellón Deportivo del Distrito VI. 

Viernes, 22 
21:50 h. Pregón efectuado por el conce
jal-presidente del distrito VI, D. Salvador 
Guardiá Vidal. 
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22:00 h. Baile popular con Orquesta 
Charter. 
Lugar: Parque Juan de Austria. 

Sábado, 23 
11:00 h. Comparsa de gigantes y cabezu
dos amenizada por el pasacalles de la 
Peña El Quijote. Zona Juan de Austria. 
11:00 h. Popular "tragaldabas" a disposi
ción de todos los niños que se atrevan a 
pasar por las fauces del famoso gigantón 
en la plaza de Carlos l. 
11:00 h. Juegos infantiles en la plaza de 
Carlos l. 
11:00 h. 1 Torneo de Ajedrez "Distrito VI", 
a cargo de Club Municipal Ajedrez Alcalá. 
Lugar: C.P. Miguel Hemández. De 11 :00 
a 14:00 y de 18:00 a 21:00 horas. 
21:00 h. Sangria elaborada por la Dele
gación Municipal del Distrito VI. 
Lugar: Parque Juan de Austria. 
21:30 h. Entrega de trofeos del campeo
nato de fútbol celebrado los días 9, 10, 16 
y 17 de junio, así como de los demás cam
peonatos de baloncesto y ajedrez. 
22:00 h. Baile popular con Orquesta 
Mandrágora. 

Continuará después la hoguera. 
Lugar: Parque Juan de Austria. 

24:00 h. Gran Hoguera conmemorativa 
de las Fiestas de San Juan. 
Lugar: Parque Juan de Austria. 

Domin20,24 
10:00 h. &1 Campeonato de Calva, a 
cargo del Club de Calva "Alcalá de hena
res". 
Lugar: Campo de fútbol del Parque Juan 
de Austria. 
11:00 h. Comparsa de gigantes y cabezu
dos amenizada por pasacalles del Club 
Twirling "Baton Alcalá". Zona: Caballería 
española. 
11:00 h. Popular "tragaldabas" a disposi
ción de todos los niños que se atrevan a 
pasar por las fauces del famoso gigantón. 
Plaza de Carlos l. 
11:00 h. Festival infantil de payasos y 
música, a cargo del grupo "Ana y Zanaho
ria". Lugar: Plaza de Carlos l. 
21:00 h. Concierto de jotas cantadas, por 
gentileza de lbercaja. Lugar: Parque Juan 
de Austria. 
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La Hoguera de San Juan es uno de los mayores atractivos de las 
fiestas del distrito VI (foto de archivo) 

Participación pen en ellas. Queremos que 
haya participación desde el 
respeto a los demás, que las 
fiestas no supongan una 
molestia para los vecinos". 
Y una felicitación a todo el 
distrito y a toda la ciudad: 

El deseo principal de 
Guardiá es que las fiestas 
sean participativas: "De 
nada vale que los vocales de 
la delegación del distrito se 
esfuercen en conseguir 
unas fiestas buenas si no 
conseguimos que gran nú
mero de ciudadanos partici-

"Me gustaría que nos acom
pañaran y disfrutaran todos 
de nuestras fiestas". 

Consejos para disfrutar de 
la hoguera de San Juan 

• A la hoguera se arrojan los papeles en los que cada uno 
habrá escrito aquello que quiere quemar, los aspectos nega
tivos de la vida. Dicen que funciona. 

• La hoguera de San Juan tiene un origen pagano pero el 
cristianismo la cristianizó en honor de San Juan Bautista. 
Por eso en algunos lugares el agua tiene mucha importancia 
en la celebración de la fiesta. Una costumbre es recoger 
agua de una fuente en una vasija y dejarla toda la noche de 
San Juan en ese recipiente. Por la mañana las mujeres se la
van la cara con ese agua en la creencia de que les mantiene 
la hermosura y la juventud. 

• La del 23 de junio es la noche más corta del año al mar
carse el solsticio de verano. Es la fiesta de la luz y de la ale
gria que merece la pena disfrutar en toda su intensidad. 

• El fuego es el simbolo de la luz, pero la Iglesia ha visto en 
este rito el acecho del paganismo e históricamente lo ha re
chazado. A la fiesta se le ha dado en muchos lugares un as
pecto de desenfreno que no gusta a la Iglesia. También se ha 
asociado la imagen de la hoguera con las prácticas de bru
jería. 

• Como elemento más práctico, la hoguera sirve para que
mar aquellos objetos de los que uno se quiere desprender. 

• ¡Cuidado con los famosos saltos por encima de la hogue
ra! ¡Cuidado especialmente con los cruces en medio del fue
go de quienes lo saltan! Ante todo se recomienda prudencia 
para evitar accidentes. 

• Por cierto, los saltos tienen un componente sexual. En Ir
landa son las parejas las que saltan para asegurarse la fe
cundidad. También se habla de que las muchachas en otros 
lugares saltan la hoguera con el fin de no tocar las llamas, 
lo que les garantizaría el evitar riesgos en sus relaciones se
xuales. 

• Es una fiesta del ligue. La noche, el clima, la alegria, in
vitan precisamente a la entablar relaciones heterosexuales u 
homosexuales. 

• ¡Se busca un trébol de cuatro hojas! El que lo encuentre 
tendrá buenos augurios. 

• Hay sitios donde la tradición establece que las mujeres 
compren para esa noche ropa nueva y lencería fina ... 
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La nueva presidenta de la asociación del disUito VI, Prados Ciruelo, 
loe presentada en público 

Exposición de manualidades 
en el distrito VI 
El distrito VI, como en años anteriores, realizó el martes 19 de junio la exposición de 
algunos de los trabajos realizados por las socias a lo largo del curso. La inauguración 
fue aprovechada para presentar públicamente a la nueva presidenta de la asociación, 
Prados Ciruelo, quien confesó haberla pillado todo de sorpresa. Más de 500 socias 
participan activamente en las distintas actividades que el distrito VI organiza a lo lar
go del año, pintura, manualidades, bolillos, bordados, etc. El presidente del distrito 
y concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, señaló el alto nivel de los trabajos 
expuestos, algunos de los cuales fueron vendidos el mismo día de la muestra. . 

Hace tan sólo qUince días 
que la asociación del distrito 
VI nombró a su nueva presi
denta, Prados Ciruelo Bau
tista. La inauguración de la 
exposición, celebrada el mar
tes 19 de junio, sirvió para 
presentar públicamente a 
esta mujer, que lleva dos 
años en la asociación. Prados 
señaló que todo la había pi
llado un poco de sorpresa y 
ahora se encontraba intenta
do reintegrarse al grupo: "Es
toy viendo cómo funciona 
todo esto. Mi función en este 
momento consiste en hacer
me cargo de todo lo que se re
aliza en la asociación, luego 
cada monitora se encarga de 
su grupo y de sus clases". La 
presidenta sabe que desde 
este momento será la cabeza 
visible de la asociación, pero 
es consciente de que gracias 
al trabajo diario de todos los 
que la forman ésta sigue ade
lante: "Ninguno queremos 
cargos honoríficos, aquí hay 
muchas personas que traba
jan muchísimo, pero, bueno, 
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alguíen tiene que representar 
a todos ellos". Prados Ciruelo 
comentó que últimamente 
había habido un importante 
trasiego de presidentas: "¿El 
motivo? Muchas veces nos 
cargamos de responsabilida
des que luego no somos ca
paces de llevar. Somos amas 

de casa, con niños, algunas 
con personas mayores a 
nuestro cargo, y llegado el 
momento nos vemos incapa
ces de continuar con todo. El 
principal motivo de que las 
presidentas permanezcan 
tan poco en el cargo son los 
problemas personales. El día 

Lo tenemos todo a precios sin competencia 
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de la reuruon nadie quería 
presentarse. Si nadie se ha
cía cargo, todo esto se iba al 
garete y era una pena que 
después de tanto tiempo todo 
se viniera abajo. Así que me 
presente voluntaria y decidí 
involucrarme un poco más 
en la asociación. Lo intentaré 
hacer lo mejor posible y lu
char para que esto continúe". 

Como en años anteriores, el 
distrito VI realizó una mues
tra de los trabajos realizados 
a lo largo del curso por todas 
las alumnas del mismo. Ma
nualidades, pintura, borda
dos, yoga y aeróbic son algu
nas de las actividades que la 
asociación del distrito VI or
ganiza para sus más de 500 
socias. La muestra consistió 
en una recopilación de los 
trabajos realizados a lo largo 
del año. La presidenta señaló 
la alta calidad de todos los 
trabajos expuestos: "Es dificil 
decir el número de trabajos 
que hay expuestos. Todos no 
se han podido exhibir, así 
que cada socia ha decidido si 
los mostraba o no. Normal
mente cada alumna se los 
vuelve a llevar a casa, pero ya 
han venido personas pregun
tando si algunos de ellos se 
vendían. Con esto quiero de
cir que son trabajos tan boni
tos y tan buenos que la gente 
está dispuesta a comprarlos, 
parece que ser que algunos 
de ellos ya se han vendido". 
Las alumnas mostraron un 
año más la calidad de sus 
trabajos, que fueron alaba
dos por Salvador Guardiá, 
presidente del distrito VI y 
concejal de Ciudad Saluda
ble, el cual comentó que el al
calde no había podído acudir 
a la exposición, pero confir
mó que a lo largo de la sema
na se acercaría por el distrito 
para disfrutar de la muestra. 
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En la Sala Gumiel de Hiios v Amigos de Alcalá 
CUADERNOS 

DE Euosición conmemorativa del CULTURA COMPLUTENSE 

v centenaño de la parroquia de sanuauo Alcalá de Henares Junio de 2001 

Desde el pasado 8 de junio, en la sala "Gumiel" de la Asociación Cultural "Hijos 
y Amigos de Alcalá", se puede contemplar una exposición conmemorativa del 
V centenario de la parroquia de Santiago. 

1501 2001 
La actual parroquia de San

tiago, en la calle de Torrelagu
na, es la heredera de la que 
fundara en 1501 el propio 
Cisneros, consagrando la 
antigua mezquita musulmana 
en iglesia. Derribada en 1600 
por amenazar ruina y cons
truido un edificio de nueva 
planta en su solar, la vida lán
guida que arrastró desde la 
expulsión de los moriscos en 
1610, convirtió esta parroquia 
en un mero comparsa de las 
otras dos: San Justo, conver
tida después en San Pedro y 
Santa Maria. Finalmente, tras 
varios intentos de proceder a 
su supresión durante el siglo 
XIX, ésta se llevó a cabo en 
1891 , quedando como anejo 
de la de Santa Maria. Aunque 
en la Guerra Civil no sufrió 
demasiados daños, nunca 
hubo intentos de reparar sus 
desperfectos, arruinándose 
lentamente, hasta que, en 
1965, se procedió a su derri
bo. 

Aunque el templo no era 
arquitectónicamente una gran 
obra, sí que tenia un gran 
valor histórico y sentimental, 
sobre todo recordando su ori
gen musulmán y su relación 
con Cisneros. También guar
daba en su interior algunas 
buenas pinturas y un par de 
retablos "fmgidos", obra de 
La.redo, destruidos estos últi
mos al mismo tiempo que la 
iglesia. 

Precisamente, esta exposi
ción es un buen recordatorio 
de esta historia, con una 
amplia colección de fotografi-

Hasta el 30 de selldembre 
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as y dibujos del edificio en su 
exterior e interior, de los reta
blos desaparecidos y una reli
quia de la antigua iglesia: la 
cruz de hierro que coronaba el 
edificio. Esta cruz, rescatada 
por José García Saldaña tras 
el derribo, cedida por su fami
lia para la exposición, es qui
zás el elemento más simbólico 
de la misma. 

la exposición, han 
s ido copartícipes 
de la muestra. 

aneo siglos en la historia de Alcalá 

Para terminar, 

---

Importantísimo es también 
el juego de fotografias aporta
das por la familia Sancho 
Thomé, que muestran el derri
bo del edificio paso a paso; 
una maqueta de la iglesia, 
realizada por José García Sal
daña, que utilizó en su mo
mento para ilustrar un artícu
lo publicado en este semana
rio , también cedida generosa
mente por su familia y las 
fotografias de los cuadros que 
en su día adornaban este tem
plo y actualmente cuelgan de 
las paredes de la Catedral
Magistral y de su museo, rea
lizadas por Antonio Graván. 

señalar que los 
"Hijos y Amigos de 
Alcalá" han edita
do un catálogo de 
la exposición, en el 
que se incluye una 
reproducción de 
todas las fotografi
as y elementos 
expuestos. Como 
introducción, se 
ha incluido una 
breve historia de la 
parroquia, un arti
culo sobre el órga
no, a cargo de 
Pedro Ballesteros, 
especialista en es-
tos instrumentos 
musicales, y dos 
artículos de José 
García Saldaña so
bre la parroquia, 
publicados en este 
mismo semanario 

Asociación Cultural 
Hijos y Amigos de Alcalá 

Portada del libro "La Iglesia de Santiago" de la 
colección Cuadernos de Cultura Complutense de 
la Asociación Cultural Hijos y Amigos de Alcalá 

Los organizadores de la ex
posición han encontrado asi
mismo apoyo en la mayor par
te de las entidades a las que 
han solicitado su colabora
ción: Ayuntamiento, Obispa
do, Cabildo Magistral, Funda
ción Colegio del Rey, etc., que 
junto a un buen puñado de 
particulares, que han cedido 
fotografías de sus archivos 
familiares o personales para 

en 1995, que nos sirven para 
recordar su meritoria labor en 
pro de la historia y el patrimo
nio complutense. 

Este catálogo, cuyo fin pri
mordial es que todos los inte
resados puedan conservar en 
sus casas el recuerdo de estas 
imágenes de la iglesia desapa
recida, aparece como ejemplar 
número 11 de la colección 
"Cuadernos de Cultura Com-

Como alma que lleva el Diablo. 
Ni siquiera en el infierno han soñado con algo así. Siente hasta dónde puedes llegar en un suspiro y 
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plutense". Con esta edición la 
colección comienza una nueva 
época, que con nuevo formato 
y mayor calidad en su aspecto 
formal , espera merecer la aco
gida y confianza de los lecto
res alcalaínos. 

La exposición se podrá con
templar en la sede de los 
"Hijos y Amigos de Alcalá", en 
la calle de Santiago, hasta el 
20 de julio. 
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El concejal de Festejos, José Luis García Pezuela, junto a Estrella Zapatero 

Interpreta a Virginia, 1ralesora de gimnasia en el c1legi1 lzcana, en 11 señe ·c1m•ñeras' 

la actriz Estrella Zapatero, 
pregonera de las Fiestas de Alcalá 
La actriz Estrella Zapatero, que participa en la serie 'Compañeros' emitida por Antena 3, 
será la pregonera de las Fiestas de Alcalá 2001. Estrella confesó a PUERTA DE MADRID 
su ilusión por ser la pregonera de las fiestas, pero señaló: "Espero que los problemas entre 
peñas y ayuntamiento no se mezclen ese día, me gustaría que todos me acogieran bien y 
que las fiestas comenzaran como se merecen". Tras su paso por varios programas de tele
visión como 'Su media naranja', 'Entre platos anda el juego' o 'La ruleta de la fortuna', le 
llegó el éxito hace tres años con 'Compañeros'. Estrella interpreta a Virginia, una profe
sora de gimnasia luchadora, trabajadora y de gran vitalidad. Con tan sólo 31 años ha con
seguido hacerse un hueco importante en el mundo de la interpretación. 

Estrella Zapatero nació en 
1969 en un pueblecito de 
León. A los diez años se trasla
dó con su familia a la ciudad 
alcalaína. Esta guapa mujer 
de 31 años confesó a este 
semanario lo duro que le 
resultó intregrarse en esta ciu
dad, dejaba un pueblo de 
1.500 habitantes. a sus ami
gos de siempre y se venía a 
vivir a una ciudad, para ella 
muy grande: "El cambio fue 
muy brusco, y los tres prime
ros años en esta ciudad fueron 
muy duros para mí. CU.rsé mis 
estudios en el colegio Escola
pias, centro en el que aprendí 
muchísimo y al que le estoy 
muy agradecida por todo". 

Comenzó trabajando 
en el programa 
'Su media naranja' 
Estrella vive actualmente en 

el barrio Venecia, en la calle 
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Río Eresma, junto a sus 
padres y a su hermana de 28 
años: "Estoy pensando en 
trasladarme en futuro muy 
próximo a Madrid, alli están 
todas las productoras y perso
nas con las que trabajo habi
tualmente". Su profesión de 
actriz le llegó de sorpresa, 
había estudiado Imagen y 
Sonido y su objetivo era traba
jar detrás de las cámaras, pero 
todo comenzó en el año 90. 
Las cadenas privadas empeza
ron a tirar de jóvenes valores y 
esta leonesa fue requerida por 
Tele 5 para formar parte del 
programa 'Su media naranja'. 
que presentaba Jesús Puente: 
"Mi función alli era de azafata 
parlante, mí intención cuando 
entre en este programa era 
conocer más de cerca el traba
jo detrás de la cámara. Tengo 
que reconocer que la interpre
tación me ha gustado desde 
pequeña, además mi pueblo 
tiene una tradición de muchí-

simos años de muy buenos 
actores y comediantes. Alli 
junto a mi hermana montá
bamos obras de teatro y más 
tarde en las Escolapias hice 
varias obras de teatro". Estre
lla nunca pensó dedicarse pro
fesionalmente a la interpreta
ción, incluso la primera vez 
que habló con el gran presen
tador, ya fallecido, Jesús 
Puente le preguntó si estaba 
alli para ser actriz. Estrella 
recordaba: "Me acuerdo que 
fui superborde con él y cuan
do me preguntó eso le contes
té 'claro que no, vengo para 
saber cómo se trabaja detrás 
de las cámaras'. La verdad es 
que me dio muchísima pena 
su muerte, era una gran per
sona y un gran profesional". 
Durante tres años estuvo tra
bajando para esta cadena tele
visiva, en programas como 
'Entre platos anda el juego' y 
como copresentadora junto a 
Fernando Esteso en 'La Ruleta 

••ezcl•• ...... 
de la Fortuna'. Sus ganas de 
conocer la televisión más de 
cerca la llevaron a Televisión 
Española, aunque confesó no 
haberle gustado la experien
cia: "El programa era 'Noches 
de Gala', personalmente no 
me gustó nada, dejé 'La Ruleta 
de la Fortuna' para trabajar 
como actriz, pero una vez alli 
no era lo que me esperaba". 
Mas tarde entró a formar par
te del grupo de actores del 
programa 'Inocente, Inocente' 
que emitió Tele M~drid y poco 
después Tele 5: "Este fue mi 
puente hacía la interpretación. 
Más tarde trabajé en la serie 
Tres hijos para mí solo', en la 
que interpretaba a la canguro 
que cuidaba a los niños, por 
desgracia tuvo muy poco éxito, 
ya que se emitía a la vez que 
'Médico de familia"'. 

El éxito le llegó 
con la serie 
'Compañeros' 
El éxito le llegó hace tres 

años con la serie 'Compañeros' 
que emite Antena 3 los martes 
a las diez de la noche: "Desde 
el primer momento supe que 
iba a ser una serie de gran 
audiencia. Al principio no se 
planteaba como una serie 
para gente joven, 'Compañe
ros' se ha ido modificando 
mucho en función de lo que lo 
el público ha ido pidiendo". 
Según explicó la actriz 'Com
pañeros' comenzó tratando la 
vida de una familia, especial
mente de la protagonista Con
cha Velasco: "El principal 
enfoque era la vida de esta 
mujer, con sus hijos, su mari
do, su trabajo en el colegio y 
en la casa. En ningún momen
to se pretendió que los chicos 
tuvieran el protagonismo que 
han ido adquiriendo ahora". 

Estrella interpreta a Virgi
nia, la profesora de gimnasia 
del colegio Azcona. Virginia es 
una mujer vital, positiva, frí
vola, trabajadora y luchadora. 
"Me parezco en ciertas cosas a 
mi personaje. al igual que Vir
ginia me tomo muy en serio mi 
trabajo y lucho por lo que 
creo, pero no soy ni tan extro
vertida ni tan frívola como 
ella". confesó Estrella. La 
actriz nos adelantó algunas 
cosillas sobre la serie: "Que-
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dan tres capítulos por emitir 
para que finalice la temporada 
y el 9 de junio volvemos agra
bar nuevos capítulos. Bueno, 
puedo adelantar que la pandi
lla de chicos se va de la serie, 
aprueban la Selectivídad y 
poco a poco van desaparecien
do del colegio; los profesores 
seguimos todos; ¿la relación 
entre Luismi y José?, Sólo 
digo que veremos qué pasa 
con Sara; a ver lo que pasa 
con Lucía, si se queda o no en 
el centro ... ". Estrella no quiso 
adelantarnos nada más, sim
plemente señaló que ya se 
están haciendo pruebas para 
formar la nueva pandilla. 

"Espero que la gente 
me reciba bien" 
J osé Luis García Pezuela, 

concejal de Deportes y Feste
jos, se puso en contacto con el 
padre de Estrella: "Mi padre 
trabaja en la Ciudad Deporti
va, y a través de él José Luis 
pudo contactar conmigo. Tan 
sólo hace un par de semanas 
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que sé que voy a ser la prego
nera de las Fiestas de Alcalá. 
Me hace muchísima ilusión, 
pero reconozco que me da un 
poco de vértigo e impacto. Si 
me apetece, es por estar cerca 
de las personas con las que 
llevo vívíendo once años, las 
fiestas son de todos y cada 
uno aportamos una cosa, y me 
siento como una representan
te más de estas fiestas". 

Estrella está ilusionada con 
este día, pero también siente 
un cierto respeto y más siendo 
conocedora de lo ocurrido el 
pasado año el día del pregón: 
"Me gustaría que los proble
mas que pueda haber entre 
ayuntamiento y peñas no se 
mezclaran este día, porque yo 
no tengo culpa de nada, subir
te a un balcón y que la gente 
te abuchee o te tire huevos, 
tiene que ser horrible. No sé 
cómo me recibirá la gente, 
espero que bien, yo intentaré 
que las fiestas comiencen con 
buen pie y espero que todos se 
lo pasen estupendamente". 

El comisario v deportista alcalaíno pasa a la 
segunda actividad 

Emotiva v cariñosa despedida 
a íngel onega 
de la comisaría de Pamplona 
Entre los asistentes estovieron la presidenta 

del club de lútbol de Alcalá Venecia Promesas 
v el comisario iele provincial de Guadalaiara. 
En cambio no hubo ninguna representación 

oficial de la comisaría de Alcalá 
El comisario de la Policía Nacional, Ángel Ortega, acaba 
de pasar a la segunda actividad, la jubilación en una 
carrera profesional plagada de éxitos muchos de los cua
les se produjeron en la comisaría alcalaína como inspec
tor jefe. Su último cargo policial fue el de comisario jefe 
de la brigada de Seguridad Ciudadana de Pamplona, un 
puesto de enorme responsabilidad por desarrollar su tra
bajo en una ciudad en la que la banda terrorista ETA 
cuenta con importantes infraestructuras y en la que los 
grupos radicales actúan muy a menudo. Precisamente fue 
en Pamplona donde el martes 12 de junio se celebró una 
comida de homenaje y despedida en la que los asistentes 
dieron un carácter muy emotivo y cariñoso al acto. 

Ángel Ortega pasó en Alcalá 
una buena parte de su carrera 
policial dejando en la ciudad 
complutense muchos amigos y 
un inmejorable rt;cuerdo. Poli
cía vocacional, Angel Ortega 
destacó siempre por ser un 
policía las veinticuatro horas 
del día. Además su afición al 
deporte lo llevó a brillar en 
karate, donde bajo la discipli
na del maestro Lorenzo Gra
nell, consiguió uno de los más 
altos grados de cinturón negro 
en la ciudad complo.tense, 
además de brillar también en 
un deporte como el kick 
boxing, siendo uno de los 
impulsores de este deporte en 
Alcalá junto con el malogrado 
Alfredo F. Castilla. 

En la comida de despedida 
participaron los jefes superio
res de Policía de Pamplona y 
de Bilbao, quienes destacaron 
en todo mo:rpento la profesio
nalidad de Angel Ortega y su 
admiración por el trabajo rea
lizado en la capital navarra. 
De hecho, el jefe superior de 
Pamplona llegó a 9-ecir que en 
los dos años que Angel Ortega 
estuvo al frente de la brigada 
de seguridad ciudadana, ésta 
se convírtió en una brigada 
puntera en toda España. 

Otros asistentes fueron el 
comisario jefe de Guadalajara, 
Fernando Contreras, un hom
bre que como comisario en 
Alcalá supo apreciar las vírtu
des de Ángel Ortega, y la pre
sidenta del club de fútbol alca
laíno Venecia Promesas, Loli 
Fernández, esposa de un 
agente de la Policía Nacional 

Loli Fernández y Ángel Ortega 
en un restaurante de 

Pamplona donde se celebró 
la comida homenaje 

que estuvo a las órdenes de 
Angel Ortega en Alcalá y con el 
que ha mantenido desde en
tonces una excelente amistad. 

La propia Loli Fernández 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que el acto fue muy 
emotivo: "Por donde ha pasado 
Ángel Ortega le tienen mucho 
cariño". 

En cambio no hubo en la 
comida de despedida ninguna 
representación oficial de la 
comisaria de Alcalá a pesar de 
que en ésta desarrolló Ortega 
buena parte de su carrera 
policial. 
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sucesos 

las 11.n., preocupadas por la pro1neraci61 de locutoños telet6nicos 

Desarticulado un grupo que estatí 200 millones 
de pesetas desde un bar v un locutorio 
Según informa la Jefatura Superior de Policía, una operación llevada a cabo por agentes del gru
po VIII de la brigada de extranjería y documentación de Madrid, con la ayuda de la comisaria de 
Alcalá, culminó con la desarticulación de un grupo de delincuentes que consiguieron estafar 200 
millones de pesetas mediante tarjetas de crédito falsificadas. En la operación, denominada 'caba
llo salvaje', fue fundamental la colaboración de algunos empleados de la multinacional estafada. 
Toda la operación policial se desarrolló en la ciudad complutense durante casi dos meses. 

Los responsables de una 
conocida multinacional de tar
jetas de crédito denunciaron 
que en determinados locales 
se estaban pasando de forma 
sistemática tarjetas falsifica
das. Los establecimientos 
estaban en Alcalá y se trataba 
del bar Wild Horse, situado en 
la calle Huertas, y un locutorio 
telefónico situado en el barrio 
Venecia, en la calle Río Caña
mares. Según la Jefatura 
Superior de Policía, las averi
guaciones de los agentes poli
ciales no tardaron en dar 
resultado y pusieron al descu
bierto la connivencia entre los 
dueños de esos locales y los 
portadores de las tarjetas fal
sificadas. 

Por otra parte, y en el curso 
de sus gestiones, los policías 
dedujeron que era imposible 
que en esos pequeños nego
cios pudieran hacerse pagos 
tan seguidos y por importes 
tan elevados como los que 
reflejaban los extractos, en 
poder de las compañías de tar
jetas de crédito denunciantes. 
Los investigadores sospecha
ron que muchas de las opera
ciones que se realizaban allí 
eran fraudulentas. Además, 
en esos dos locales coincidía la 
utilización de muchas tarjetas 
falsas. Con esos datos, los 
agentes consideraron llegado 
el momento de las detencio
nes. Doce personas fueron 
arrestadas acusadas de dife
rentes delitos: siete por falsifi
cación de moneda y estafa; 
dos, por falsificación de docu
mentos, y tres en aplicación 
de la ley de Extranjería. 

barra; David A., de 21 años, 
poseedor de una tarjeta con la 
que había hecho al menos seis 
pagos en el bar, y Festus U., 
de 25, que llevaba un permiso 
de residencia falsificado. Las 
personas arrestadas que ope
raban en el locutorio son, ade
más del dueño ya citado, el 
británico Liam Thomas D., de 
29 años. En su poder tenía 
siete tarjetas de crédito falsifi
cadas. También eran falsos 
sus documentos de identidad 
y carnet de conducir, aunque 
coincidentes con tres de sus 
tarjetas manipuladas. Stanley 
A., de 26 años, poseedor de 
una tarjeta de pago falsificada 
a su nombre, ya que tenía gra
bados en la banda magnética 
los datos de otra. En esta 
situación, sólo un lector de 
estas bandas magnéticas 
podia detectar la anomalía. 
Los otros detenidos eran Prin
ce Kallison O., de 25 años, 
también poseedor de tarjeta de 
crédito similar a la anterior, 
además de un permiso de con
ducir falso. Matty Collins T., 
que llevaba una tarjeta de 
identidad falsificada con su 
fotografia, Raymon l., Khair
bek M. Y Prtnce Isaac R. 

En sólo 20 días 
casi 13 millones de fraude 
El estudio de los documen

tos en poder de la empresa 
afectada ha determinado que, 
en los últimos veinte días los 
detenidos, y posiblemente 
cómplices aún sin identificar, 
intentaron hacer operaciones 
fraudulentas por importe 
superior a los 37 millones de 
pesetas; sólo pudieron conse
guir 12.800.000. 

conseguir el máximo beneficio 
en el mínimo tiempo", dice la 
nota. 

En relación con el locutorio, 
según la documentación inter
venida a que se refiere la poli
cía, a él acudían más estafa
dores que al bar, puesto que 
desde allí se podían hacer 
ingresos con tarjetas de crédi
to a otras personas y a cual
quier parte del mundo. El 
locutorio actuaba de interme
diario entre una empresa 
encargada -que no acepta 
pagos con tarjeta- y el cliente, 
que normalmente era portador 
de una tarjeta falsa. El delin
cuente enviaba el dinero adon
de quería con absoluta impu
nidad, ya que en el resguardo 
del envío figuraba el nombre 
del titular real. 

Las tarjetas falsificadas lo 
habían sido por el método del 
copiado: están integramente 
falsificadas y en su banda 
magnética habían insertado 
códigos de otras reales. En 
muchos casos, aquéllas ni 
siquiera tenían aparten.cía de 
buenas. 

Esta organización estaba 
bien estructurada. En ella 
había informadores, copiado
res de bandas, falsificadores, 
portadores o pasadores y due
ños de establecimientos donde 
efectuar los pagos. En este 
caso, los detenidos pertenecen 
a los dos últimos grupos, es 
decir, el escalafón más bajo de 
la organización. 

Algunos de los detenidos tie
nen antecedentes por hechos 
similares y tráfico de estupefa
cientes. Ya han pasado a dis
posición judicial y prosiguen 
las investigaciones para iden
tificar y detener a otros posi
bles implicados. 

"Junto al locutorio 
se ven negocios raros" 
Vecinos de las calles Huertas 

y Río Cañamares consultados 
por PUERTA DE MADRID no 
se mostraron muy sorprendi
dos con la operación policial. 
Pero curiosamente en la calle 
Huertas las miradas se dirigí
an a los locutorios telefónicos 
que allí se encuentran, que no 
han sido relacionados con nin
guna actividad delictiva y pre
sentan una proliferación que, 
según comentaron los vecinos, 
los tiene desconcertados. 

Concretamente, una vecina 
de la calle Escuelas Pías, per
pendicular a la calle Huertas, 
manifestó su inquietud: "Yo no 
sé lo que pasa con el bar, pero 
yo veo cosas extrañas junto a 
los locutorios. Incluso ha 
habido alguna pelea. No sé, a 
mí no me gusta lo que hay 
porque no se ve un negocio 
como cualquier otro". 

En el barrio Venecia las opi
niones eran parecidas, con la 
diferencia de que el locutorio 
de la calle Río Cañamares sí 
está implicado en la operación 
'Caballo Salvaje'. Un vecino de 
la calle Gran Canal dijo que el 
movimiento de gente en el 
locutorio siempre le había lla
mado mucho la atención: 
"Junto al locutorio se ven 
negocios raros. ¿Cómo de 
raros? Es difícil explicarlo, 
pero la actitud de la gente no 
tenía nada que ver con un 
negocio tradicional. No sé, se 
juntan grupos alrededor, y 
alguno parecía estar en acti
tud vigilante, como si se hicie
ra algún trapicheo que se 
quiere mantener oculto. En 
algún momento he llegado a 
ver cómo se iba cada uno por 
un lado. No sé, muy raro 
todo". 

SE ALQUILA 

BAR 
RESTAURANTE 

-Montado-
Centro ciudad Guadalajara 

Tlfs.: 949 23 05 87 
949 21 49 58 

Entre ellos está Prtnce A.A. , . 
de 31 años, originario de Nige
ria y propietario del bar Wild 
Horse. Al parecer, el local está 
frecuentado sobre todo por 
compatriotas del propio Prin
ce. Otro de los detenidos es 
Stephen O., de 34 años, tam
bién de nacionalidad nigeria
na, y propietario del locutorio. 
Aquí, además de llamar por 
teléfono, los clientes podian 
comprar alimentos y bebidas 
que tenían en un pequeño 
expositor. 

~ JOYERll IMERICI 
m ?A 

MAURICE LACROIX SWAROVSKI ZENITH 
V 

VICEROY ,5'..,.,, Switzerland En cuanto al resto de deteni
dos en el bar, se trata de Tessy 
A., de 19 años, empleada de la 

Por otra parte, según la Jefa
tura Superior de Policía, es 
chocante el descaro de su 
comportamiento: "En estos 
locales hacían operaciones 
millonarias en breves espacios 
de tiempo, como si no les 
importara o creyeran imposi
ble que las compañías titula
res de las tarjetas o los bancos 
emisores se dieran cuenta de 
lo que ocurría. En este caso 
les retirarían el datáfono. Que
da claro que su objetivo era 
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u.n. preguntan 
Si los IOCUIOrios 
denen licencias 
municipales 

La preocupación por las 
actividades que se desa
rrollan en algunos locuto
rios telefónicos y la prolife
ración de éstos ha llegado 
a las asociaciones de veci
nos. Según explicó Joa
quín Arias, representante 
de la del distrito VII, en el 
cual hay varios locutorios 
concentrados en apenas 
veinte metros de calle, ya 
ha habido preguntas al 
concejal de Urbanismo, 
Javier Ocaña, por la situa
ción legal de estos nego
cios. Joaquín Arias es 
también miembro de la 
federación comarcal de 
asociaciones de vecinos: 
"Yo soy vecino del barrio y 
he detectado que allí, en la 
calle Huertas, cuando cae 
la tarde y llega la noche se 
produce de cuando en 
cuando algún conflicto. De 
eso tiene información la 
policía porque nos hemos 
encargado de avisarla. 
Hay afgunas discusiones y 
peleas. No ocurre todos los 
días, pero sí se ha detecta
do que ocurre de vez en 
cuando. Los vecinos lla
mamos a la Policía y ésta 
acude enseguida". 

Joaquín Arias nos dijo 
que en su barrio ha llama
do la atención la prolifera
ción de locutorios: "Es 
curioso que se haya per
mitido abrir varios locuto
rios en tan escaso espacio. 
Hay en concreto tres locu
torios. Por eso hemos 
enviado al concejal de 
Urbanismo una carta en la 
que le preguntábamos en 
qué condiciones están 
estos negocios". 

Arias dijo que él no 
había oído nada de la esta
fa que según la policía se 
producía en el bar: ''Yo 
tampoco conozco que haya 
algún tipo de delito o ele
mento extraño fuera de 
esos conflictos que se pro
ducen de vez en cuando". 

PUERTA de Madrid 

sucesos 

Es 11ne lle 111 restes 1raue1lí1ic1s lle la catellral 

Profanada una tumba de la época 
medieval en Sigüenza 

Detenidas dos 
menores por el robo 
de un Mercedes 

La Guardia Civil de Sigüenza 
instruye diligencias tras la 
denuncia presentada por dos 
arqueólogos que trabajan en 
las excavaciones que se reali
zan en el patio sudoeste de la 
catedral de Sigüenza. Durante 
la noche del 10 al 11 de junio, 
personas por el momento sin 
identificar causaron diversos 
daños en estas excavaciones 
al profanar una de las tum
bas. Tras mover las cuatro 
losas de arenisca que cubrían 

la misma, tal vez tratando de 
localizar algún objeto de valor, 
esparcieron por el recinto los 
restos que contenía. 

Hace unos tres años se des
cubrió alli un cementerio de la 
época medieval que hasta la 
fecha ha sido excavado par
cialmente. En el año 2001 
han sido halladas dos tumbas, 
una de las cuales ha sido la 
profanada. Según los datos 
facilitados, sus dimensiones 
son de 2·50 por 0-80 metros. 

Agentes de la Guardia Civil 
de Azuqueca de Henares detu
vieron en la madrugada del 
día 11 de junio en la localidad 
de Alovera (Guadalajara) a dos 
chicas jóvenes, de 16 y 1 7 
años de edad respectivamente, 
vecinas ambas de Arganda del 
Rey. Las dos jóvenes fueron 
detenidas como presuntas 
autoras del robo de un vehícu
lo marca Mercedes MB-120 
matriculado en Madrid. El 
automóvil había sido robado 
en la capital de España el día 
10 de junio. 

lf.llEuro'C1isión 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TOOAS LAS • 
MARCAS Y 
MODELOS INCLUSO CON 

~ MENOS DE UN AWJ. 

PRECIOS 
EXCEPCIONALES. 

E3i CITRO!N 
~ CREDIT 

ANANCIACIÓN 
ADAPTADA 
A SU MEDIDA 

CITROEN JUMPER 1.9 DIESB. CITROEN JUMPER 2.7. C. Con. CITROEN JUMPER 3 L CITROEN JUMPER 35 LH 
COMBI 6 plazas. AOO 98 pocos Diesel. Afu 98. Oportunidad. C. F.6. Diesel. Año 99. Diesel. Sobreelevada. Afu 98. 

kms. Entrada 20% oo.:m p1s1mes Entrada 20% 27.100 ptsJmes. Ocasión. Pocos kms. Entrada 20% 34.125 ptslmes. 

CITROEN C.15. Diesel. CITROEN C.15. Diesel. Mix· CITROEN C.15. TOP AD. CITROEN C.15. Diesel. 
Año 94. Pocos kms. Entra- ta. Año 96. Oportunidad. Año 93. Ocasión. Entrada Mixta. Año 98. Entrada 
da 20% 13.430 ptsJmes. Entrada 20% 15.138 ptslmes. 20% 11.907 ptslmes. - 20% 18.540 ptsJmes. 

CJTROEN BERLINGO 1.9 Diesel CJTROEN BERLINGO 1.9 Diesel. AUDI M 2.5 TDI OUATIRO TRICTONIC OPEl FRONTEAA2.5 TllllcHliesel. 
Combi. Afu 98 A/A. EJE. CIC. D/A. Combi. Año 98 NA. EJE. CIC. D/A. 100CV.Año200l, 11 meseslliO. Nri 98. Fti Eqtip. Opo.1ulidad. POOJS Cuero,cfmaelc. f\j ~· ~ 

Entrada 20% 27.043 pts.lmes. Sil entrada. 29.597 ptsJmes. oo. ~. de Di'ea:iOO. Mejor ve00 kms. Entrada :m. 38.546 ptslmes. 

ISUZU TROOPER DIESEL PEUGEOT ~ XS HOl 110 CV. 3P. PEUGEOT PARTNER 1.9 Diesel Mix· PEUGEOT PARTNER 1.9 Diesel. 
Pocos kms. Oportunidad. Sin ÑKJ 2!XXI. Fti ~·Pocos Kms. la. Año 98. A/A. EJE. CJC. D/A. O::a- Mixta Afu 98. NA. EJE. C/C. D/A. 

entrada 25.000 ptsl mes. ()portlJ1idad. E 20% 38.950 ptslmes sión. Entrada 00%. 25.152 pts.Jmes. Sin entrada. 33.005 ptsJmes. 

TATA TELCO Sport Diesel. TOYOTA PICNIC 6 plazas. Turbo- AAT MllTIPlA Tllb>!i!sel 6 ._Aro M.OMTll 110i:iilh. 29.gi)ln5.NA.IYA. 
Año 97 D/A. Llantas. Sin Diesel. AOO 98. NA. D/A. CIC. E/E. 99. Paxskm~NA.IYA. oc. &l l.Btas. lfl l&.lio91 
entrada. 18.922 ptslmes. Ebtrada 20%. 40.650 pis.hiles. OC. EIE. Urlas. Einla. m\7 ¡isJmes. ~Emm.JO.Wl¡üm. 

CITROEN PICASSO 2.0 HOI. MERCEDES 300 DIESEL SEAT~ TDl.A0099. BMW 325. Turbo-Diesel. 
15 días USO, Kms. 'O'. Clina ele. et. Año 96. Full equip. EntraJ ~.()portlJlidad.Fti Año 96. Full equip. Entrada 
Fti ecpp. E ll% 40.555 ptslmes. da 20%. 53.577 ptsJmes. ~· Entrada 20%. 32.146 ¡Xs.lmes. 20%. 44.052 ptslmes. 

CITROEN XM 2.5 T tJlbo.Die- AAT MAREA 2.4 TurlJo.Diesel. AOO OPEL CORSA 1.4. 3 PUER· OPELASTRA2.0Sport16V. 
sel VSX. AOO 96. Full equip. 98. Fti ~. SupeituidaOO. O::a- TAS. AÑO 98, D/A. E/E. C/C. Año 99. Full equip. Entrada 

Entrada 20%. 32.146 pts./mes. sión. Entrada 20%. 32.146 pts.hnes. Sin entrada. 23.174 ptslmes. 20%. 38.950 ptslmes. 

VOLKSWAGEN GOLF 1.9 RENAULT MEGANE DTI. JAGUAR S. TRYPE 3.0 V6. Afu 
TOI. AOO 97. Full equip. Año 99. Full equip. Entra- 99. Sólo 14.000 km. De dirección. 

Entrada 30%. 28.128 ptslmes. da 30%. 28.128 ptslmes. Supen:uidado. OpottunK!ad. 

COMPRAMOS COCHES. PAGO CONTADO 

VENGA A VERLOS A: 

GARANTIA 
EUROPEA 
DE HASTA 
DOS AÑOS. 

CITROEN JUMPER Tlli. F.6. Furg:in. 
A0098.()port1Jlidad.~ 

Entrada :m. 34.082 ptslmes. 

crrooEN BERLINGO 1.9 Diesel. C!Jll
bre. Nri 98 NA. EJE. CJC. !YA. POOJS 

kms. Entrada 20% 25.343 pls.hnes. 

CITROEN 'lY. TO. AOO 1997 
NA. D/A. E/E. C/C. 

E 20% 21 .940 pis/mes. 

SEATTOLEDO 1.9TOl 110CV. 
AOO 1998. Fun equip. Pocos 
Kms. E 20% 30.445 ptslmes. 

HYUNDAl COUPE. 2.0. 16v. 
Año 99. Full equip. Entrada 

20%. 30.445 ptslmes. 

CITROEN XANTlA Turbo-Di&
sel Break. AOO 96. Full equip. 

Entrada 20%. 27 .043 ptsl mes. 

SEAT IBIZA 1.9 Diesel. 5 puer
tas. NA. D/A. E/E. C/C. AOO 99. 
Entrada 20%. 23.642 ptslmes. 

-==-- -=.: __ , 
--=-=-:: --=- .. :: -- -- - -- - -= - - -- ----- - -
-- -- -;:: ;:: -=-

• AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen a 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 
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"No es normal ver a determinadas personas conduciendo un BMW" 

Alarma en Espartales por 
los robos en viviendas v uaraies 
Los vecinos de Espartales viven con inquietud los robos que se están produciendo en viviendas. 
y garajes. Incluso ya ha comenzado a producirse algo que hasta ahora apenas se conocía en el 
barrio, como son los tirones, los robos con violencia e intimidación. El suceso de Pozuelo de 
Alarcón en el cual un individuo de nacionalidad moldava entró en un chalet con el fin de co
meter un robo y acabó matando al propietario de la vivienda, un abogado de 47 años, hirió a su 
mujer y a una hija y agredió sexualmente a la otra, produce inquietud en Espartales puesto que 
desde que el barrio comenzó a habitarse, se empezaron a cometer delitos contra la propiedad. 

Un día le desaparece a un ve- a acoger a población chabolista explicó la propia víctima del de
cino la motocicleta del garaje. y finalmente a algunas familias lito: "Robaron un mando con el 
Otro día roban un coche. Los de ese entorno. Un vecino llegó que entraron a los garajes, a mí 
revientapisos son auténticos a comentar que en la calle se ve me robaron la moto. También 
especialistas que en poco tiem- grandes contrastes: "Muchas intentaron robar coches. Yo 
po son capaces de desvalijar veces veo pasar a una de estas pienso que la policía tenía que 
una casa centrándose en elec- personas que viven en estas vi- patrullar más esta zona. ¿Dón
trodomésticos, joyas y dinero. viendas sociales, en un BMW, de estaba la policía cuarido en
En Espartales se vive con in- un coche de gran potencia. No traron en el garaje?. Me la ro
quietud, sin seguridad, según es normal ver a una de estas baron por la noche, y la policía 
explicaron varios vecinos a una personas en un coche de estas debería haber estado patrullan
redactora de PUERTA DE MA- características." do esta calle, o por lo menos 
DRID. Pero además se va am- Días atrás fue un robo de cerca de ella." 
pliando la modalidad de deli- moto en un garaje del número En el número dieciocho, de la 
tos. La semana pasada a una 9 de la calle Pío Baraja. Algu- misma calle los vecinos nos re
señara mayor le dieron un ti- nos vecinos piensan que los ve- lataron que ellos también habí
rón del bolso en la calle Pío Ba- hículos están más seguros en an sido víctimas de robos simí
roja por la tarde. Por los ca- la calle que en un garaje, donde lares. "Entraron por nuestros 
mentarlos de los vecinos en- los ladrones saben que pueden trasteros. Nos robaron bicicle
tran a robar por los trasteros; actuar con impunidad, prácti- tas. También robaron carrico
en Espartales está de moda camente sin ser molestados y . ches de niños pequeños que 
sustraer los mandos-llave de sin que nadie los vea. El modus los dejábamos en allí. Desde 
los garajes, los cuales facilitan operandi fue muy simple y lo los trasteros subieron a algu
a los ladrones la entrada en 
ellos. 

Varios vecinos de Espartales 
explicaron a este semanario, 
que quieren más seguíidad y 
de hecho hicieron tal petición a 
la policía y el ayuntamiento. 
Algunos llegaron a comentar 
su temor a que Espartales se 
convierta en el barrio más con
flictivo de Alcalá 

Muchas miradas inseguras 
se dirigen a la calle Alas Clarín, 
al edificio que ya muchos cono
cen como 'La Corrala', vivien
das sociales del MMA que en 
un principio estaba destinado 
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SE NECESITA 

CONDUCTOR DE TRAILERS 
- Para ruta fija -

Azuqueca - Zaragoza - Azuqueca 
Para más información llamar al teléfono 

620 83 95 22 (Sr. Antonio) 

• 
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•Hllece" 

nos pisos y robaron televisores, 
cadenas musicales, joyas que 
había en los cajones y muebles 
recién comprados. La policía 
no lo vio. No es normal que en 
esta calle no haya ningún poli
cía patrullando por las no
ches." 

Una vecina nos contó que 
esta semana por la tarde vio 
cómo a una señora IIlayo~ le 
dieron un tirón del bolso unos 
jóvenes de raza gitana: "Yo es
taba esperando el autobús 
aquí en la calle Pío Baraja, de 
repente oí un grito y miré. Le 
pegaron un tirón del bolso y la 
tiraron al suelo. Yo fui a ayu
darle a levantarse, pero cuan
do vi al gitano acercarse IIle dio 
miedo y no la ayude. Tenía que 
haber más policías por esta ca
lle. Vienen IIluchos 'pintas' de 
la calle Alas Clarín y nos dan 
mucho miedo." 

Algunos vecinos de Esparta
les comienzan a IIlanifestar su 
deseo de vender sus pisos, 
para irse a otra zona: 'ViviIIlos 
atemorizadas. A mí cada vez 
me da más miedo salir a la ca
lle, sobre todo cuando anoche
ce", explicaron dos mujeres 
que añadieron la lista de pro
blemas que hay en el barrio: 
falta de infraestructuras, un 
largo desplazamiento para 
comprar simplemente el pan o 
cualquier otro producto básico, 
etc. 

PUERTA de Madrid 



En 11 calle Dieaa de lrbin1 

un árbol cavó v 
golpeó a dos coches 

En la calle Diego de Urbina, 
a la altura del número 8, un 
árbol cayó y golpeó a dos vehí
culos que se encontraban 
estacionados en las proximi
dades. Por fortuna, ninguna 
persona resultó herida, en lo 
que sin duda influyó favora
blemente la hora a que ocurrió 
el percance, poco antes de las 
4 de la tarde. En ese momento 
nadie caminaba por las proxi
midades y nadie había en el 
interior de los vehículos dafta
dos. Ocurrió el miércoles día 
20 de junio. Los vecinos oye
ron el ruido y salieron a ver 
qué pasaba. Uno de ellos nos 
explicó lo sucedido. Al parecer, 
un camión se acercó tanto a la 
derecha que debió de golpear 
al árbol: "El camión se pegó 
mucho a la derecha por culpa 
de un coche que estaba inten
tando adelantarlo; al acercar
se debió de golpear al árbol, 
que ya de por sí estaba un 
poco torcido, y éste cayó de 
cuajo al partirse el tronco. De 
todas formas, en esta calle hay 
un par de árboles más que 
están torcidos y, si no quieren 
que vuelva a pasar lo mismo, 
los responsables del ayunta
miento deberían hacer algo". 

Al partirse y caer, el árbol 
golpeó a un Seat Córdoba y a 
un Opel Kadet. Uno de los 
coches pertenece a un vecino 
de Fuenlabrada. 

Se especula con que el segu
ro de responsabilidad civil del 
ayuntamiento correrá con los 
gastos de reparación de los 
desperfectos sufridos por 
ambos vehículos. 

Empresa 
de Mecanizados 

necesita 
FRESADORES V 

PROGRAMADORES 
DECNC 

TEL. 91.887 62 74 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.C.E. 

PUERTA de Madrid 
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El robo se produio en una obra de la Rinconada 

Robaron un dú1per para diverlirse v lo arrojaron al río 
No todos los robos tienen motivos económicos, también hay quienes roban para divertirse. El 
miércoles día 20 de junio, en una obra situada en la calle Escultor Claudio, en la Rinconada, fue 
sustraído un dúmper, una máquina de carga y transporte de materiales de construcción. La sus
tracción fue denunciada por la empresa propietaria de la máquina, denominada 'J.Crespo S.A.'. 
Tal empresa se dedica al alquiler de maquinaria para obras y tiene su sede en Madrid. 

El dúmper no es un turismo 
o cualquier otro vehículo sus
ceptible de ser utilizado como 
medio de transporte. Tampoco 
se roba para venderlo a un 
precio inferior del real, puesto 
que es un vehículo matricula
do y no tiene fácil salida fuera 
de las empresas que se dedi
can al alquiler de maquinaria, 
que lógicamente son las vícti-

mas y dificilmente se podrían 
aprovechar del delito. 

Por tanto, según fuentes 
policiales, no cabe más expli
cación que la de la diversión. 
Los autores del robo debieron 
de aprovechar que la obra se 
encontraba parada, que los 
empleados no estaban y 
pusieron en marcha el vehícu
lo yéndose con él del lugar. Es 

e/Colegios, 3 
28801 Alcalá de Henares 

Tel.: 91 888 03 30 

Fax: 91 888 05 27 
alcala@parador.es 
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* Este menú degustación 

sólo se sirve Jos días 

viernes 22 (cena), 

sábado 23 (comida y 
cena) y domingo 24 

(comida y cena). 

Su precio es de 

3.800 pts. + 7% l. V.A. 

Copa de Moriles 
con dos Aperitivos del Día. ... 
Ensalada de Boquerones 
con Asadillo de Pimientos. 

• •• 
Ragout de Filetes de Mero con Pochas. 

• • • 
Escalopines de Ternera a la Madrileña. . .. 
Natillas Finas con Pestiños Madrileños. . . . 
Café con Almendras Garapiñadas 
de las Monjas Clarisas 

• 
~ 

PARADORES 
www.parador.es 

posible que lo hicieran en la 
noche del martes día 19 de 
junio. De hecho, últimamente 
algunos jóvenes han sido vis
tos poniendo en marcha la 
maquinaria de obras que se 
realizan en la vía pública para 
divertirse unos minutos. 

Los autores de este robo se 
marcharon con el dúmper al 
camino paralelo al río que está 
en la isla de los García, al sur 
de Nueva Alcalá. Allí pudieron 
divertirse sin que nadie los 
molestara. Y cuando se cansa
ron de jugar con el dumper 
decidieron arrojarlo al río. 

El vehículo, con matrícula 
especial 27564-VE fue visto en 
la tarde del miércoles 20 por 
algunos jóvenes cuando pase
aban por la zona. A casi 100 
metros del final de Nueva 
Alcalá era visible la máquina 
parcialmente sumergida. Las 
comprobaciones realizadas 
por la Policía Local culmina
ron con la certificación de que 
ése era el dúmper robado en la 
calle Escultor Claudio, a más 
de un kilómetro de distancia. 

El propietario se hizo cargo 
del vehículo, para lo cual hubo 
de emplear una grúa de su 
propiedad. 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias . 

• Stress, Anorexia, 
Afecciones psicosomáticas. 

• Disfunciones sexuales, 
Conflictos de pareja. 

• Enfermedades reumatológicas: 
Dolor, Artrosis, Osteoporosis, 
Artritis Reumatoide, 
Lupus Sistémico 

Petición de hora: 

91 883 02 13 
Plaza de España, 1 -1 2 C 

Alcalá de Henares 

2:5 de iunio de 200t 



Daganzo 

Las damas de fiestas también estuvieron entre la nutrida participación de daganceños en la procesión de San Antonio. 

Más de un centenar de devotos se conureuaron en la procesión 

Daganzo celebró por todo lo alto 
las fiestas en honor de San Antonio 
Daganzo se vistió el pasado fin de semana de fiesta para celebrar los festejos en honor de su 
patrón, San Antonio. Unas fiestas con las que los vecinos daganceños y todos sus visitantes han 
podido disfrutar gracias a los numerosos actos y actividades organizadas dentro del programa de 
festejos preparado por el equipo de gobierno dirigido por la popular Concepción Gutiérrez. 

El pueblo de Daganzo se ha cia y que guardan una estre- San Antonio que concluyó con 
volcado en estos días en una cha relación en cuanto a feste- las ofrendas al santo y en la 
de las dos fiestas grandes que jos se refiere. que participaron la corpora
la localidad celebra a lo largo Un año más uno de los actos ción municipal y las damas de 
del año, las fiestas en honor más emotivos y con mayor honor escogidas para las fies
de San Antonio, unas fiestas afluencia de daganceños fue la tas 2001 de San Antonio 
que se completan con los fes- procesión del viernes día 15 de El programa de festejos se 
tejos celebrados en septiembre junio, en la que gran número compuso de variadas activida
en honor de la Virgen del Espi- de devotos de San Antonio des y actos encaminados a 
no y del Cristo de la Esperan- recorrieron las calles de la cubrir los gustos de todos sus 
za. Dos fiestas díferentes a las localidad en honor de su vecinos, desde los más peque
que la corporación municipal patrón. Una procesión organi- ños, con juegos, parques y 
quiere dar la misma importan- zada por la Hermandad de obras de teatros infantiles, 

• REC8N8Cl•tEllT8 
•IBRE YU•S 

• REHUlllTACION lllrlllil•.., 11161111:8 re1a111111t1111•. 

• PODOlOGO, PlAmllAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO llll.......,artzveillnl 

• ORALMOlOGIA: 
• GINECOlOGIA. 
• CIRUGIA GENERAL 1nr1ces. -..i 

•APARATO DIGESTIVO._ 
•ACUPUNTURA. 
•DIOOICA. 
• ENDOCRINOlOGIA. 
• MEDICINA GENERAL. 
•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO. 

CONSUlTA PRmA POICION DE HORA DE lUNES A VIERNES DE 10 A 2 Y DE 4 A 8 

Clínica San icolás 

2J de iunio de 2001 

Concepción Gutiérrez, alcal-
desa de Daganzo. 

hasta los mayores, con sueltas 
de vaquillas y capeas, en una 
localidad donde la fiesta de los 
toros siempre ha sido uno de 
los puntos fuertes en sus dife
rentes festejos . 

La música y los fuegos artifi
ciales han sido otros de los 
festejos más destacados de la 
fiestas patronales en honor de 
San Antonio, con la actuación 
de orquestas de la talla de la 
Orquesta Casablanca y la 
Orquesta Centauro. 

Unas fiestas que se prolon
garon desde el día 14 al día 1 7 
de junio y fueron pregonadas 
por el televisivo Miguel Caiceo, 
más conocido por su persona
je de "Doña Paca", con el que 
encarnaba a una señora de la 
limpieza. 

PUERTA de Madrid 



--VILLALBILLA , .. __________________ _ 

.:co11edor escolar en el pueblo de Villalbillail 
.:Para cuándo la guardeña 11unicipalil 

Grupo de conceiales socialistas de Villalbilla 
Queridos vecinos, en la 

asamblea general extraordina
ria de la entidad urbanística 
de "Peñas Albas", celebrada el 
día 31 de mayo de 2001, el 
grupo de concejales socialistas 
asistimos como invitados, co
mo siempre, sin voz ni voto. 

democracia y sólo por el Con
sejo Rector de Peñas Albas, no 
se deje manejar, un alcalde 
intervenga por "narices", en 
plan dictatorial y vote en 
representación de una propie
dad municipal que no paga 
sus cuotas a la entidad como 
mandan los estatutos. 

Parece ser que después de 
mucho tiempo de controversia 
y de ser objeto de alguna que 
otra polémica durante la ante
rior campaña electoral muni
cipal, el curso que viene el 
Colegio Público Gregario Ca
nellas, el que está situado en 
el caso urbano de Villalbilla, 
va a poder ofrecer a los niños 
que asisten al mismo el servi
cio de comedor. 

Recientemente el gobierno 
municipal se ha comprometi
do a ello y ha formulado tres 
preguntas sobre su aplicación, 
a los padres de esos niños. La 
primera, si desean que se con
trate un servicio de catering 
que sirva las comidas en el 
propio recinto del colegio. La 
segunda, si desean que esas 
comidas se sirvan en algún 
bar del casco urbano, y final
mente la tercera, si sus hijos 
serían transportados al colegio 
situado en Peñas Albas, donde 
comerían con el resto de los 
niños que por estar matricula
dos en ese colegio disfrutan 
del servicio de comedor desde 
hace tiempo. 

Esta pregunta se destina 
sobre todo, se supone, a con
tentar al gran número de 
padres de niños que domici
liados en Residencial Alcazaba 
y Los Hueros, tienen que 
tomar clases en el colegio del 
casco urbano de Villalbilla, y 
que con su reclamación de la 
pronta construcción de un 
colegio público en Los Hueros, 
y de un servicio de comedor 
mientras tanto en nuestro 
Gregorio Canellas, han sido el 
principal artífice de que esta 
presunta minoría de padres 
que por falta de ese servicio de 
comedor, no podíamos llevar a 

nuestros hijos a este colegio y 
tampoco conseguíamos que se 
nos oyera, podamos ver el 
futuro con más confianza. 

Para que ello sea así, sería 
importante no sólo la votación 
solidaria de esos padres de 
Los Hueros, a favor de que se 
creen unas instalaciones de 
comedor en el Gregorio Cane
llas, instalaciones que deberí
an mantenerse cuando ellos 
pudieran llevar a sus hijos al 
nuevo colegio de Los Hueros, 
sino que sería necesario un 
pronunciamiento claro del 
gobierno municipal sobre el 
futuro de ese servicio de come
dor en nuestro colegio cuando 
ello ocurra. 

Tras todo esto, ¿no sería 
ahora un buen momento, para 
ejecutar otro proyecto impor
tante que también fue polémi
co durante la campaña electo
ral de las últimas elecciones 
municipales? ¿No sería el 
momento de utilizar las insta
laciones del colegio público 
Gregario Canellas, para que 
en ellas, una persona pagada 
total o parcialmente por los 
padres interesados, recoja a 
los hijos de los padres trabaja
dores y les atienda, les facilite 
el desayuno y juegue con ellos 
desde las 7 o 7'30 h ., hasta la 
hora de inicio de las clases? 

Ese servicio ya se da en un 
colegio público de Alcalá de 
Henares y permitiría un 
aumento sustancial de la cali
dad de vida de las jóvenes 
parejas trabajadoras que ten
gan hijos en edad escolar y 
¿por qué no? un aumento del 
establecimiento de jóvenes 
parejas en nuestro pueblo. 

Izquierda Unida Villalbilla 
Miguel A. VAQUERIZO 

NO PAGUES 

En esta ocasión sentimos 
vergüenza ajena al ver que el 
alcalde de Villalbilla (Antonio 
Barahona Menor) en una ne
fasta intervención, impuso a la 
asamblea cómo debía redac
tarse el Acta. 

Según los Estatutos, el 
ayuntamiento nombra en ple
no un representante del mis
mo en la entidad urbanística y 
el alcalde, hasta ahora, siem
pre se ha abstenido de interve
nir y mucho menos, abusando 
de su poder, de votar en cali
dad de representante del ayun
tamiento. Para ello el propieta
rio debe estar al corriente de 
pago según el articulo 11 de 
los Estatutos. Que supone
mos, el ayuntamiento no paga 
cuotas por sus parcelas. ¿O 
será que la ley no es igual para 
todos? 

Es la primera vez que el 
alcalde interviene a no ser que 
la asamblea se lo pida y mucho 
menos utilizando el patrimonio 
municipal como excusa. El pa
trimonio es de todos los veci
nos, no de usted, señor alcal
de. Para eso hay un nombra
miento plenario que no le co
rresponde. Sr. Barahona, ¡que
dan pocos dictadores! , afortu
nadamente. Es cierto, como 
usted dice, que el acta debe 
reflejar literalmente lo que se 
dice en las asambleas. Podría 
usted aplicarlo también a los 
plenos municipales , - pues 
expulsa con facilidad a aque
llos que lo llaman mentiroso. 

Cómo es posible que en 

Y todo esto porque el señor 
Barahona cree que el Consejo 
Rector "profesa animadversión 
al ayuntamiento de Villalbilla" 
(palabras textuales). Pues 
bien, será al alcalde porque los 
demás miembros de la corpo
ración no nos sentimos así y 
también somos Ayuntamiento, 
como todos los vecinos. Ha 
hecho el Ayuntamiento tan 
suyo que se cree que sólo lo 
compone usted (hágase exten
sible esta frase a todos los 
actos públicos que se celebran 
en este municipio). 

El alcalde y demás conceja
les, como siempre ha ocurrido, 
lo que tienen que hacer en 
nuestra opinión es ver, oír y 
callar en todas las asambleas y 
escuchar lo que dicen los veci
nos, para atajar los problemas, 
no crearlos. Pero claro, al 
señor Barahona lo que le pasa 
es que Peñas Albas funciona 
bien y no se dejan manejar 
como él quisiera. Sr. Baraho
na, deje "en paz" a la Junta y 
dedíquese a cumplír su pro
grama electoral, que falta le 
hace al municipio . En dos 
años de legislatura y sigue 
inaugurando obras del ante
rior equipo de gobiermo, como 
el Hogar de la Terdera Edad de 
Los Hueros . el Colegio de 
Peñas Albas, depósito de agua 
y aducción de El Robledal y 
Valdeláguila, con la alcaldía 
del PSOE. 

Grupo de Concejales PSOE 

CUOTAS HASTA EL 2002 

Hasta el 30 junio si quieres un Fiat Bravo o un Fiat Brava te regalamos las 7 primeras cuotas y te olvidas 

de pagar cuotas hasta el año que viene. Con un T.A.E. de sólo 4' 9 9%. Asi de fácil , este año en Fiat cuotas cero. 

FIAT BRAVO. FIAT BRAVA. 

Ofe r ta TARCRED IT E.F.C. S.A. para vehículo en stock. No acumulable a otras en vigor. Válida hasta el 30 de junio de 2001 
para la gama Bravo y Brava. Comisión de estudio 1". Comisión de apertura 1,3". Cuotas regaladas por F.A.E. S.A. R.B.E. nº 837/ 01. 

Abierto 
sábados tarde. 

Concesiona rio Oficial: 

LIDERCAR DOS MIL, S.A. 
Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. ALCALÁ DE HENARES. 
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la alimentación en los cursos de verano de la Universidad de Alcalá 

"Mimar el cuerpo v no destruirlo 
con dietas que nos periudiquen" 
La preocupación por una buena alimentación parece encontrase en un segundo plano. La 
profesora del departamento de Bioquímica de la Universidad de Alcalá y la directora del 
curso de verano 'La alimentación en España: un enfoque interdisciplinar' señaló a PUERTA 
DE MADRID que la alimentación es el punto clave para poder levantarnos cada mañana, 
acudir al trabajo o para hacer deporte. Las dietas rápidas y no adecuadas, la comida basu
ra, la obesidad, etc., son algunos de los problemas que más preocupan a esta especialista 
en la alimentación. Su objetivo es hacer entender a toda la población la importancia que 
tiene el cuidar el cuerpo: "El cuerpo es lo único que tenemos para siempre, y por lo tanto 
hay que mimarlo para conseguir una buena calidad de vida en nuestro futuro". 

Todas aquellas personas que 
quieran aprender algo más 
sobre el tema de la alimenta
ción están de suerte. Durante 
estos meses de verano tam
bién se puede aprovechar para 
acercarse a uno de los cursos 
que ofrece la Universidad de 
Alcalá. Marisa González Mon
tero, profesora asociada del 
departamento de Bioquímica 
de la Universidad de Alcalá de 
Henares, es la directora del 
curso 'La alimentación en 
España: un enfoque interdis
ciplinar'. 

Este es el noveno año que 
Marisa dirige un curso relacio
nado con la alimentación y 
esta profesora, innovadora y 
cansada de dar el mismo cur
so durante seis años consecu
tivos, decidió renovarlo y pre
sentarlo desde otra perspecti
va. Este curso, que trata de la 
alimentación en España, se 
lleva impartiendo desde hace 
tres años siempre con una 
excelente acogida. 

2J de junio de 200, 

Curso sobre 
la alimentación 
por la Universidad 
de Alcalá 
El curso se impartirá del 2 al 

6 de julio, con clases teóricas y 
prácticas, en las que interven
drán personal del departa
mento de Bioquímica de la 
Universidad de Alcalá, profe
sores titulares de la Complu
tense y de universidades pri
vadas como la Universidad de 
San Pablo-CEU. Durante la 
mañana se ofrecerán confe
rencias a cargo de especialis
tas en el tema y por las tardes 
se realizarán las prácticas. 
Marisa González quiso hacer 
hincapié en una práctica muy 
llamativa e interesante que 
consistirá en que cada alumno 
se haga un estudio de su pro
pia masa muscular: "Es un 
estudio personalizado, cada 
uno sabrá si tiene que perder 
peso y la forma más adecuada 

para hacerlo. Otra de las prác
ticas más bonitas consiste en 
analizar sobre restos óseos 
cuáles han sido los problemas 
nutricionales de esos huesos". 
En el curso se abarcarán 
todas las perspectivas: El pri
mer día la perspectiva clínica, 
las dos conferencias, 'La dieta 
en la gestación y sus efectos 
en la descendencia' y 'Obesi
dad: etiología y tratamientos', 
serán impartidas por dos 
médicos, catedráticos de la 
Universidad. La primera trata
rá sobre la dieta durante el 
embarazo, para que el bebé 
nazca con un buen desarrollo, 
y la segunda hablará de un 
tema que preocupa mucho a 
la sociedad, la obesidad, 
según explicó la directora del _ 
curso. El segundo día se trata
rá la discusión acerca de los 
aditivos alimentarios y de la 
función protectora de la fibra 
vegetal; el tercer día se tocará 
la perspectiva bioquímica, con 
una conferencia sobre el enve-

Marisa González, profesora aso
ciada del departamento de Bio
química de la Universidad de 
Alcalá 

jecimiento celular y la interac
ción entre fármacos y nutrien
tes. El cuarto día se discutirá 
sobre los cambios en las pau
tas dietéticas en la España 
actual y el paralelismo entre la 
evolución de la dieta y los 
cambios biológicos. Para fina
lizar, el último día se realizará 
una mesa redonda en la que 
se debatirá sobre los mitos y 
realidades de la alimentación 
en la sociedad actual; en ella 
intervendrá un médico, un 
historiador, un biólogo y una 
antropóloga. 

Con el verano 
se modifican 
los hábitos alimenticios 
España tiene una de las die

tas más completas del mundo, 
la mediterránea. Con la llega
da del verano los hábitos ali
menticios varían por diferen
tes motivos, pero el que más 
nos afecta es el calor. Marisa 
González, especialista en el 
tema de la alimentación, quiso 
hacer un llamamiento a todos 
los alcalaínos: "El cuerpo hay 
que mimarlo y no maltratarlo 
haciendo dietas que nos perju
diquen. El cuerpo es lo único 
que tenemos para toda la vida, 
y hay que tratarlo como la co
sa más valiosa del mundo". 
Marisa señaló que el problema 
que tiene la alimentación es 
que los efectos no se notan a 
corto plazo, pero cuando los 
años pasan es cuando co
mienzan a aparecer las secue
las de esa mala alimentación: 
'Tarde o temprano todo se 
paga. Llega el verano y a la 
gente le entran las prisas por 
lucir un cuerpo perfecto, y no 
todas las dietas son las más 
acertadas y adecuadas. Las 
revistas sacan fórmulas del 
peso ideal, lo cual me parece 
absurdo porque hay casi 
tantas fórmulas de peso ideal 
como autores. Parece que todo 
el mundo sabe de alimenta
ción, y no es así, sabe la gente 
que ha estudiado sobre este 
tema. Es una pena que ahora 
que se ha alargado la esperan
za de vida lo estropeemos. No 
es sólo el hecho de vivir 
muchos años, sino el tener 
una calidad de vida". 

Obesidad es igual 
a problemas 
cardiovasculares 
La obesidad, ingestión de 

más calorías de las que se 
consumen, es uno de los te
mas que más preocupa a la 
sociedad. Marisa González, es
pecialista en alimentación, 
señaló que una persona que 

PUERTA de Madrid 



come mucho tendrá que hacer más ejer
cicio para equilibrar las calorías: "Ahora 
mismo se está notando muchísimo cuan
do el chaval da el estirón. Inmediatamen
te le aparecen muchísimos problemas de 
obesidad. Esto se debe a la alimentación 
tan nefasta que siguen, ya que se pasan 
todo el dia comiendo golosinas, frutos 
secos, bollería, etc. Entonces ¿qué ocu
rre? Que se pasan todo el dia metiendo 
calorías y calorías, y encima sin desgas
tarlo". Marisa reconoce que actualmente 
se lleva una vida más sedentaria que la de 
hace unos años, los padres trabajan y su 
preocupación por la alimentación y el 
ejercicio fisico de sus hijos muchas veces 
no es la más adecuada: "A la alimentación 
no se le da la importancia necesaria. Aho
ra los adolescentes comen mucha comida 
basura, y no es que no se puedan comer 
una hamburguesa o una pizza, el proble
ma viene si sólo se come o se abusa de 
esos alimentos". 

Pensar en una dieta ideal no tiene 
mucho sentido, según la profesora: "Una 
persona que entrena ocho horas diarias 
no podrá tomar la misma cantidad de 
calorías que la persona que trabaja en 
una oficina. A lo largo de la vida las per
sonas tienen que ir disminuyendo las 
cantidades de calorías. ¿Por qué? Porque 
cuanto más joven eres más te mueves, 
según nos vamos haciendo mayores ten
demos a hacernos más sedentarios y a 
movernos menos, entonces nuestro con
sumo de calorías tiene que disminuir". La 
obesidad ocasiona numerosos problemas 
de salud, pero si la persona además de 
ser obesa, fuma, bebe alcohol y no hace 
ejercicio, tiene todas las papeletas para 

ATENCIÓ\J PRIM~IA 

tener graves problemas cardiovasculares: 
"El corazón no puede soportar una serie 
de cosas, como por ejemplo un estrecha
miento de los vasos sanguineos. A la ali
mentación no se le da la importancia que 
requiere, la sociedad no es consciente de 
los problemas que nos puede acarrear 
una mala alimentación". 

Bases para una buena 
alimentación de cara al verano 
"Existe lo que se llama la rueda de los 

alimentos, dividida en siete grupos, cada 
grupo aporta un número de nutrientes. 
Lo suyo seria que uno a lo largo del día 
consumiera todo tipo de nutrientes para 
conseguir una alimentación variada", 
explicó Marisa González. Esta especialis
ta en alimentación aconsejó que se toma
rán suficientes vegetales, frutas, carnes, 
pescados y energéticos: "Uno de los secre
tos de que la alimentación española sea 
tan rica es su inmensa variedad. Si a uno 
un dia le apetece comer una hamburgue
sa no pasa absolutamente nada, pero no 
puede ser una comida habitual en nues
tro menú". En los estudios realizados, por 
esta profesora, ha notado un aumento del 
consumo de las proteinas de origen ani
mal: "No se consumen proteinas de origen 
vegetal, que son las buenas. Las proteí
nas de origen animal llevan ácidos grasos 
saturados que luego se transforman en 
colesterol, traen problemas cardiovascu -
lares. El aceite de oliva es muy beneficio
so para la salud e incluso para el coleste
rol". 

El aumento de las temperaturas afecta 
a nuestras ganas de comer. Durante estos 
meses estivales apetecen comidas más 
fresquitas y menos platos de cuchara. 
Marisa señaló que es algo normal por lo 
que nadie tiene que preocuparse: "Hay 
que tomar lo que pide el cuerpo. Verdu
ras, frutas y pescados son alimentos que 
no causan ningún tipo de problemas, sino 
todo lo contrario, son ricos en vitaminas y 
minerales". 

+INSALUD 

INSALUD informa que el próximo día 25 de junio tendrá lugar la 
apertura del nuevo Centro de Salud 

"MIGUEL DE CERVANTES" (E.A.P. ESPARTALES) 
C/. Leopoldo Alas Clarín, núm. 22 

trasladándose al mismo todas las actividades, que hasta el 
momento, se vienen prestando en el C.S. Reyes Magos a los 
Usuarios que habitan en esta nueva zona. 

Tfnos. de cita previa: 9180296 57 
9180296 59 

¡ Gracias por su colaboración ! 
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Karate 

Alumnos del gimnasio Pablo Armenteros Adrián San José y Lidia Cánovas (G. Olimpia) 

Brillante actuación de Olimpia v Pablo Armenteros 

La Final de los Juegos Deportivos 2001 tuvo color complutense 
brillante actuación, siendo uno 
de los que más medallas obtu
vo de toda la comunidad. Al 
campeonato acudían con 28 de 
sus competidores, consiguien-

do los siguientes resultados, 
todos ellos en la modalidad de 
katas. En la categoría 3 Lorena 
Elices y María Benítez conse
guían la primera y segunda 

posición respectivamente, 
mientras que en la categoría 5, 
Antonio Rubio y Javier Jimé
nez se hacían con la segunda y 
tercera plaza. En esta misma 
categoría Antonio Delgado 
sería finalista. 

En la categoría 6, Roberto 
Pérez se hacía con la medalla 
de plata, seguido de su compa
ñero Jonathan Prieto. ldoia 
Domínguez se subía a la pri
mera posición del podio, con 
Cristina Casas como finalista. 
En la categoría 8 la tercera pla
za fue para Diana Melchor. 
Francisco Carmona conseguía 
la medalla de oro en la catego
ría 9, mientras que en la 1 O, 
Mario Ramos se metía entre 
los finalistas. 

Nuria Elices y Noenú Ca
rrasco ocuparon la primera y 
tercera posición respectiva
mente en la categoría 11, sien
do en la categoría 12 Yolanda 
Rodríguez y Esther Jiménez 
las terceras clasificadas. La lis
ta de ganadores del Armente
ros la cerraron Ramiro Pinto 
con su victoria en la categoría 
13 y Lourdes Elices, que hizo 
lo propio en la categoría 15. 

El pabellón Europa de Leganés 
acogió el pasado 10 de junio la 
final de los Juegos Deportivos 
2001 de karate. Un campeonato 
en el que los gimnasios complu
tenses Pablo Annenteros y Olim
pia consiguieron brillantes resul
tados. 

El karateca alcalaíno Adrián 
San José se proclamaba cam
peón en la categoría Juvenil 
Masculino más de 70 kg. de la 
modalidad de kumite. San 
José, que llegaba al campeona
to tras su tercera posición con
seguida en el zonal celebrado 
en el mes de abril en el Val, 
tuvo que disputar tres comba
tes para meterse en la final, lle
gando a ésta tocado por una 
pequeña lesión en un dedo del 
pie. En la final el competidor 
alcalaíno acabaría imponién
dose por 3-2 a su rival, con el 
que había caído derrotado en la 
semifinal del previo disputado 
en Alcalá. De esta manera San 
José cierra la que ha sido su 
mejor temporada, en la que ha 
conseguido el subcampeonato 
de Madrid y de España. 

Gimnasia Rítmica 

Su compañera Lidia Cánovas 
corrió la misma suerte, procla
mándose campeona en la 
modalidad de katas de la cate
goría Juvenil Femenina. Cáno
vas, que llegó a este torneo tras 
clasificarse en las fases zona
les celebradas en Alcalá y Tres 
Cantos, primera y sexta clasifi
cada, tuvo que hacer dos ron
das preliminares para llegar a 
la final, en la que venció con el 
cuarto kata de los básicos 
pinan por un contundente 3-0 a 
su rival. Con este resultado 
Cánovas cierra una dura tem
porada. 

Otro de los gimnasios com
plutenses, el gimnasio Pablo 
Armenteros, también tuvo una 
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En el Troleo de verano 

Un oro v dos platas para el C.G.R. lisUito 111 
El C.G.R Distrito ID participo en el Trofeo de Verano de la Fede
ración Madrileña el pasado tln de semana. Sara Lopesino, en cate
goría Alevín A, consiguió alzarse con la medalla de plata, al igual 
que su compañera Tamara Sáncbez en la categoría Junior. Míriam 
Martín se proclamó campeona del Trofeo de Verano en categoría 
Junior, subiendo a lo más alto del podium. Este club prepara sus 
dos citas más importantes del año, el Campeonato de España Indi
vidual y el Campeonato de España por Clubes y Autonomías. 

Andrea Almeida, Diana 
Maestro, Celia Guisado, Sara 
Lopesino, Tamara Sánchez y 
Míriam Martín, participaron el 
Trofeo de Verano celebrado el 
domingo 17 de junio en el 
municipio de Tres Cantos. 

En categoría alevín A actua
ron Sara Lopesino y Celia Gui
sado en la modalidad de manos 
libres. Sara, clasificada para el 
Campeonato de España Indivi
dual, consiguió alzarse con la 
medalla de plata, a pocas déci
mas de la primera; su compa
ñera Celia, que participará en 
el Campeonato de España de 
Clubes y Autononúas, consi
guió una excelente quinta posi
ción. Las alevines B, Diana 
Maestro y Andrea Almeida, se 
clasificaron en sexta y séptima 
posición, con su ejercicio de 
manos libres. 

En categoría junior, actuaron 
Tamara Sánchez y Míriam 

Martín con el aparato de cuer
da. Recordamos que ambas 
gimnastas también están clasi
ficadas para los Nacionales. 
Tamara realizó un excelente 
ejercicio de cuerda que la situó 
en la segunda posición, consi
guiendo así la medalla de pla
ta. Míriam Martín se alzó con 
el oro, proclamándose Campe
ona del Trofeo de Verano en 
categoría junior. 

El Club de Gimnasia Rítmica 
Distrito m volvió a estar entre 
los mejores, demostrando una 
vez más la excelente prepara
ción con la que cuentan sus 
gimnastas. Su próxima cita es 
el Campeonato de España 
Individual que se celebrará en 
Valencia los días 29, 30 de 
junio y 1 de julio, al que acudi
rán Míriam Martín y Sara 
Lopesino como única repre
sentación alcalaína. Una sema
na después María Donaire, 

Celia Guisado, Tamara Sán
chez y Laura Almeida viajarán 
hasta Valladolid para disputar 
el Campeonato de España por 
Clubes y Autononúas. El equi
po técnico del club, formado 
por María Esperanza Femán
dez, Irene Colás y Gema Sán
chez, profesora de ballet, pre
para con inquietud estas dos 
citas tan importantes. 
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Fútbol Base 

El eaui11 c1n111utense ha celebrada en la presente campaña su DI aniversañ1 

la A.O. Henares despidió la temporada 
en compañía de todos sus miembros 
La A.D. Henares cerró un año más la temporada futbolística con una cena de hermandad en los 
salones Tupamaro de la ciudad complutense. Una cena a la que asistieron todos los miembros que 
componen este ya mítico club alcalaíno que en esta campaña ha cumplido su XXI aniversario. 

Durante el mes de junio la A.D. Henares D.IV "A" y "B", laA.D. Com- goria Pre-benajamín, categoría en la 
Henares ha querido celebrar un año plutense "A" y "B", el C.D. Avance se disputó un triangular entre la 
más su aniversario con la celebra- "A" y "B", el C.D. Miralvalle y la A.D. Henares D.IV "A", laA.D. Hena
ción de su Tradicional Torneo en el R.S.D. Alcalá, resultando finalistas res "B" y el Distrito III, que seria el 
que se dan cita los diferentes equi- en esta categoria la A.D. Henares, vencedor final tras haber derrotado 
pos del club y al que se invitan a di- que derrotó al Complutense "A" en la al equipo "A" por 7-2 y al "B" por 2-
ferentes equipos de la ciudad com- tanda de penaltis en las semifinales, 4. El duelo entre los dos equipos an
plutense y sus alrededores. Un cam- y el Miralvalle que hizo lo propio con fitriones acabó con 1-5 a favor del 
peonato en el que prima la cordiali- el B al endosarle un cómodo 5-2. "A". 
dad y con el que se cierra la campa- Este último seria el que finalmente En la categoria Alevin, ya en tor
ña en las diferentes categorías. se llevarla el gato al agua al vencer neo de fútbol 11 , la victoria fue para 

En el torneo de fútbol 7 de la ca- en la final por 2-4. el C.D .. Avance, que derrotó por un 
tegoria Benjamín celebrado en el Esa misma mañana se había ce- claro 8-0 a la A.D. Henares. En la 
Pipe el sábado 2 de junio, participa- lebrado en el pabellón del distrito IV categoría Infantil "B" la victoria fue 
ron los siguientes equipos, la A.D. el torneo de fútbol sala para la cate- para el Henares, que derrotó al 

C.D.M. La Mancha. 
El equipo anfitrión también fue el 

vencedor en la categoría Infantil "B" 
venciendo por 2-0 al Avance. 

En la categoría Cadete, la E.M.F. 
Guadalajara se proclamó vencedor 
en el triangular disputado. El se
gundo puesto fue para el Complu
tense y la tercera para el Henares. 

El partido de la categoría Juvenil 
resultó muy igualado llegando al fi
nal del tiempo reglamentario con 
empate a dos entre el Henares y la 
R.S.D. Alcalá. 

En aficionados también se dispu
tó un triangular entre el C.D. Villa
rejo. que consiguió la primera posi
ción. la A.D. Torrejón, que terminó 
en el segundo lugar, y la A.D. Hena
res, que acabó en la tercera posición 
de este apretado triangular. 

Para poner el punto y final a este 
festivo mes de la A.D. Henares, to
dos sus miembros se reunieron en 
los salones Tupamaro el pasado 
viernes 15 de junio con una cena de 
hermandad en la que celebraron su 
XXI Aniversario. 

De izquierda a derecha y de arriba 
abajo, los equipos de categoría 

benjamín que participaron en el 
torneo de fútbol 7 celebrado en el 

campo del Pipe el sábado 2 de junio: 
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Avance B, R.S.D. Alcalá, Avance A, 
A.D. Henares B, A.D. Henares, 
Miralvalle, A.D. Henares A y B 

(prevenjamín) y Henares A. 
La A.D. Henares llegarla a la final 

contra el Miralvalle, terminando el 
encuentro con un 2-4 favorable 

al Miralvalle que conseguirla 
llevarse el trofeo. 
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Fútbol .Juvenil 

R.S.D. Alcalá Juvenil 

El equipo complutense hizo valer la renta cosechada en el partido de ida 
celebrado en teaanés 

0-1, el Juvenil se proclamó 
campeón de la Copa Federación 
RESULTADO: ~.S.D. Alcalá, O; C.D. Leganés, 1 (Carlos, min. 56). 
R.S.D. ALCALA: Javi, Fuente, Calleja (Abel, min. 85) , Israel, Pepe, Mena (Tena, min. 77), OU, 
Javi, Jnanma (Carlos, min. 85), Cristian y Álvaro (Gilberto, min. 53). 
C.D. LEGANÉS: D8!11el, Víctor, Rafa, González, Javi, Carlos (Cristóbal, min. 57), Rey, Carlos 
(Daniel, min. 75), Avila (Vareta, min. 65), Sergio y Jorge (Roberto, min. 71). 
ÁRBITRO: L6pez Puerta. Amonestó a los locales Juanma, Cristian y a Pepe en dos ocasio
nes. 
INCIDENCIAS: Unos 150 espectadores en el municipal del Val. 

El Juvenil de la Deportiva 
ha cerrado de manera brillan
te su primera temporada en 
la División de Honor. Tras 
conseguir la permanencia en 
la máxima división del fútbol 
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nacional, los pupilos de Pini
lla se han despedido de la 
temporada alzándose con el 
titulo de la Copa Federación 
ante su público. 

El partido del pasado sába-

do en el municipal del Val no 
fue el mejor de los realizados 
por los jóvenes complutenses, 
que supieron aprovechar la 
renta lograda en el partido de 
ida en el que derrotaron al 

C.D. Leganés Juvenil 

Leganés por 1-4. 
Fue el equipo pepinero el 

que llevó el peso del partido 
de vuelta en el Val, pero la 
buena actuación del meta lo
cal Javi y la falta de acierto de 
los visitantes, fueron sufi
ciente para que los de Pinilla 
recibieran una justa recom
pensa a la labor realizada du
rante la temporada. 

El gol de Carlos para el Le
ganés no fue un escollo para 
los complutenses, que al tér
mino del encuentro estalla
ron de alegria por el titulo 
conseguido. El capitán Oli fue 
el encargado de recoger la 
copa que los acreditaba como 
campeones de manos de Fer
nando Gallardo, director de la 
Delegación Zonal de Fútbol. 
Tras la entrega del trofeo y la 
pertinente foto de los ganado
res, la fiesta continuó en el 
vestuario alcalaíno, donde 
ningún miembro del equipo 
quedó sin pasar por la ducha. 

Un meritorio triunfo del Ju
venil de la Deportiva que 
pone el punto y final a la tem
porada 2000-200 l. 

El técnico de la Deportiva 
Juvenil no se mostró satisfe
cho con el resultado del parti
do, pero siíen definitiva con el 
de la eliminatoria final. "Hu
biera sido mejor que hubiéra
mos hecho un buen partido, 
pero no hemos estado a la al
tura y bueno, hemos ganado 
que es lo importante". 

Pinilla apuntó que "el Lega
nés tenia que salir a atacar y 
nosotros al fmal hemos aca
bado con un solo defensa, 

A la izquierda, jugadores, 
técnicos y directivos 

del equipo juvenil de la 
R.S.D. Alcalá posan en 

el centro del campo con su 
trofeo conseguido 

ante el Leganés 
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Oli, el capitán del equipo, 
subió a recoger el trofeo que 

los acredita como vencedores 
de la Copa Federación. 

El trofeo le fue entregado por 
el director de la Delegación 

Zonal de Fútbol, 
Fernando Gallardo. 

porque hemos tenido muchos 
problemas durante ayer y 
esta noche, se cayó Freijo, se 
cayó Alfonso, hemos tenido 
prácticamente que retocar 
toda la defensa y a partir de 
ahí retocar todo el equipo, 
pero bueno, hemos salido 
como hemos podido y el equi
po ha respondido, y por lo 
menos hemos conseguido ga
nar la copa que era lo más 
importante". 

A pesar de todo el equipo 
quería despedirse de su afi
ción con una victoria. "Querí
amos ganar el último partido, 
pero no ha podido ser. Nos 
han superado claramente en 
muchas acciones del partido, 
y nosotros no hemos estado 
muy centrados y lo hemos 
pasado mal, pero al final he
mos conseguido ganar la 
copa". 

Pinilla reconoció que la 
Copa Federación ha sido la 
recompensa a la buena labor 
realizada a lo largo de la tem
porada. "Esta copa es la cul
minación de una temporada. 
Yo creo que ha sido una bue
na temporada y al final la 
copa nos viene como recono
cimiento al trabajo realizado 
durante todo el año". 

Para el técnico complutense 
esta primera temporada en la 
máxima división del fútbol 
nacional juvenil ha sido "alta
mente positiva, sólo ha habi
do cosas buenas a lo largo del 
año y esto refleja la alegria 
que tenemos ahora al conse
guir la copa, y ha sido muy 
bonito". 
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Gimnasia Rítmica 

Durante 15 años ha enuenado ininterrumpidamente en Alcalá 

María Esperanza Fernández, nueva 
directora técnica de la tederación madrileña 
La federación madrileña de gimnasia rítmica ha reconocido la excelente carrera deportiva de Maria Esperanza Fernández, entrenadora del CGR. Distrito m, y la ha nombrado directora técnica federativa. El presidente de la federación, Elias Manso, ha valorado muy positivamente el trabajo de la entrenadora complutense y la ha llevado consigo a dirigir los aspectos técnicos federativos, especialmente todo lo que tiene que ver con las competiciones que organiza la federación. Por ello, Maria Esperanza Fernández no tiene más remedio que dejar lo que ha venido realizando con excelentes frutos durante los últimos quince años, entrenar en Alcalá. De hecho, ya ha cedido el cargo de entrenadora del CGR. Distrito m a su ayudante hasta ahora, su bija Irene Colás. 

El nombramiento oficial de 
María Esperanza Fernández se 
produjo el lunes 18 de junio, si 
bien se incorporó a su nuevo 
puesto a primeros de mes con 
el fin de tomar contacto con el 
cargo. "La verdad es que estoy 
muy contenta por la confianza 
que han puesto en mí. Lo más 
duro para mí va a ser dejar de 
entrenar al equipo de competi
ción, porque es lo que más 
tiempo me llevaba hasta aho
ra. Voy a echar de menos en
trenar pero voy a continuar 
trabajando con los colegios en 
Alcalá, con las niñas más pe
queñas", explicó la entrenado
ra complutense. 

Y es que la carrera de María 
Esperanza Fernández como 
entrenadora en Alcalá ha sido 
muy fructifera. Son quince 
años en los que ha sacado bri-
llo al talento a fuerza de un in
tensísimo trabajo: 'Yo empecé 
como entrenadora en el colegio 
Lope de Vega y de allí pasé al 
colegio Escolapios. En Lope de 
Vega empezamos a sacar bue
nos frutos a nivel de Alcalá. 
Desde el colegio Escolapios 
empezamos a participar con 
éxito en campeonatos de Espa
ña". 

La integración del equipo de 
competición del colegio Escola
pios en la estructura deportiva 
del CGR. Distrito III proporcio
nó a María Esperanza Fernán
dez medios mejores para desa
rrollar su trabajo como entre
nadora: "Pasamos de entrenar 
en el gimnasio del colegio Es
colapios, donde nos veíamos 
muy limitadas, al pabellón del 
colegio Emperador Fernando. 
Allí ya se podia trabajar en me
jores condiciones". La expe
riencia y el trabajo de María 
Esperanza Fernández fueron 
reconocidos inmediatamente 
por el club que fundó y desa
rrólló el malogrado y añorado 
Juan Durán para seguir dando 
frutos en cuanto a resultados. 

Al asumir el cargo de directo
ra de la federación madrileña, 
María Esperanza Fernández 
no deja de recordar las gim-
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nastas que han obtenido a lo 
largo de estos quince años 
buenos resultados bajo su di
rección y sus enseñanzas gim
násticas: Isabel Pino, Lucía 
Gallo y Elena Echeparen con
siguieron un buen triunfo para 
el colegio Lope de Vega en los 
juegos escolares. El equipo de 
competición de este colegio fue 
el primero de Alcalá que parti
cipó en un campeonato de Es
paña. Fueron las alevines Sil
via Sánchez, Ana Alonso, Cris
tina Valbuena, Beatriz Eche
paren, Diana Sanabria, Palo
ma Martin y Gema Pascual. 

De Lope de Vega pasó Maria 
Esperanza Fernández a dirigir 
el equipo de competición del 
colegio Escolapios y allí obtuvo 
mejores resultados. Laura Al
meida se proclamó subcampe
ona de España en pelota con 
una gimnasia elegante muy 
propia del estilo que ha impre
so siempre María Esperanza 
Fernández. Anita Gallego llegó 
a proclamarse campeona de 
España dos años consecutivos 

en la modalidad de manos li
bres y, junto con su compañe
ra Eva Sanabria, consiguió el 
titulo nacional por equipos. 

Gimnastas habituales en las 
grandes citas competitivas han 
sido Noemí Martin, Laura Gar
cía y Sara Cuero, además de 
Miriam Martín, quien consi
guió un tercer puesto en un 
campeonato de España abso
luto. 

Uno de los momentos más 
brillantes para María Esperan
za Fernández fue cuando en 
1997 el CGR. Distrito III ganó 
el premio Cervantes al deporte 
en una gala celebrada en el Te
atro Salón Cervantes. 

Después de quince años en
trenando prácticamente a dia
rio , María Esperanza Fernán
dez reconoce con la llamada 
del presidente de la Federación 
Madrileña que ha cumplido 
una etapa en su carrera depor
tiva y que afronta otra nueva 
para la que está muy ilusiona
da. 
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jFütllol Liguilla de Ascenso 1 

Ocho años después la Deporuva regresa a la categoría de bronce del fútbol español 

Sí, sí, sí, el ascenso va está aquí 
RESULTADO: C.F. Palencia, 1 (Gustavo, min. 55); R.S.D. Alcalá, 2 (Téllez, min. 48; Fran, min. 
77). 
C.F. PALENCIA: Toni, Tobar (Emi, min. 46), Cuaresma, Guati, Villahoz, Gala, Óscar López, 
Cierro, Gustavo, Onésimo (Guerra, min. 81) y Valladolid (Quinquín, min. 74). 
R.S.D. ALCALÁ: Salva, Mario, Diego, Fran (Castro, min. 81), Joselu, Toñín. Guzmán (Piru, 
min. 46), Téllez, Moya, Rober (Acosta, min. 62) y Montero. 
ÁRBITRO: Arias López. Amonestó a los locales Villahoz, Gala y Quinquin. Por parte alcalaí
na vio la amarilla Diego. 
INCIDENCIAS: Unos 1000 aficionados complutenses se desplazaron hasta Palencia para apo
yar a su equipo. 

Ocho años después la 
R.S.D. Alcalá ha conseguido 
regresar a la categoría de 
bronce del fútbol español. 
Una larga estancia en la ter
cera división que el equipo 
complutense ha cerrado tras 
los dos primeros años de 
mandato de Rodolfo Gómez 
de Vargas, que ha visto cum
plido así su primer objetivo, 
poner a la Deportiva en la 
Segunda División B. 

El equipo dirigido por el 
hispano-argentino Gustavo 
Silva consiguió el ascenso 
tras un brillante partido en 
el palentino estadio de La 
Balastera, donde sus gradas 
se tiñeron de los colores rojo 
y blanco del Alcalá con los 
mil aficionados compluten
ses que se desplazaron en 
autobuses o vehículos pro
pios hasta Palencia. 

Todo estuvo del lado de la 
Deportiva, consiguiendo una 
meritoria victoria y aprove
chándose del tropiezo de su 
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más directo rival, el Langreo, 
un tropiezo que a falta de 
una jornada para el final de 
la liguilla de ascenso ha de-

jado sentenciado el grupo A-
3 de ascenso a 2 ª B, con un 
Alcalá pletórico que ha de
mostrado ser el mejor a lo 

largo de estos cinco encuen
tros. 

El encuentro entre el Pa
lencia y el Alcalá fue un par
tido de infarto, con el equipo 
complutense queriendo sen
tenciar la liguilla y el equipo 
palentino dispuesto a bata
llar hasta el último instante. 
En una primera mitad muy 
igualada con ocasiones para 
ambos bandos, se llegaba al 
descanso con un empate a 
cero que dejaba las espadas 
en todo lo alto. Pero lo mejor 
estaba aún por llegar. Tan 
sólo tres minutos después de 
la reanudación, Téllez ponía 
el 0-1 en el electrónico, re
sultado con el que el Alcalá 
tenia el ascenso en el bolsi
llo. Pero el Palencia no re
nunciaba a sus oportunida
des, empatando el encuen
tro siete minutos después de 
la reanudación. Todo un ja
rro de agua fría para los 
complutenses. Fue en los 
mejores minutos de los pa
lentinos cuando apareció el 
todoterreno Fran, que con su 
gol de cabeza, que le costó 
un fuerte golpe, daba 
momentáneamente la victo
ria y el ascenso a la Deporti
va Alcalá. 

En los minutos finales los 
jugadores complutenses, con 
el corazón en un puño)'. sa
biendo de la importancia de 
la victoria que les daba el as
censo, echaron el resto para 
conseguir un triunfo que pa
sará a la historia del club al
calaíno. 

Con el pitido final estalló la 
alegria tanto en jugadores 
como en técnicos, directivos 
y aficionados desplazados 
hasta Palencia, ciudad que 
por unas horas fue tomada 
por cientos de complutenses. 
De los abrazos y felicitacio
nes entre todos los asis
tentes se pasó a la celebra
ción en el vestuario, donde 
los jugadores continuaron la 
fiesta empapando a cuerpo 
técnico y directivos entre los 
que no pudo faltar uno de los 
hombres más felices de ese 
momento, el presidente Ro
dolfo Gómez. 

La R.S.D. Alcalá cerrará 
este próximo domingo una 
fructífera temporada en el 
municipal del Val ante su 
público. Un municipal del 
Val que se vestirá de fiesta y 
cuyo público sin duda aba
rrotará las gradas complu
tenses para dar la enhora
buena a toda la plantilla y di
rectiva de la Deportiva. 
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la afición de la Deportiva se volcó con el equipo en su Visita a Uerras palentinas 

la alegría complutense estalló en la Balastera 
La afición complutense arropó el pasado domingo 17 de junio a su equipo en todo mo
mento. Un apoyo al que el equipo alcalaíno supo responder consiguiendo una merecida 
victoria que le concedía el tan deseado ascenso. Un ascenso que llenó de alegria a los 
mil aficionados alcalaínos que se desplazaron hasta Palencia para ver a su equipo. 

Las peñas también han s ido 
una parte importante en este 
ascenso, apoyando al equipo 
en todo momento. El presiden
te de la peña Venecia, Pedro 
López, quien ya ha vivido otros 
ascensos del equipo, se mos
tró muy satisfecho con la ha
zaña complutense. "Muy satis
fecho. Se ha conseguido el as
censo además con autoridad, 
porque se ha ganado como ga
nan los campeones". 

López reconoció que en Pa
lencia "pasamos un buen día, 
pero también pasamos mucho 
miedo y pasamos de todo, por
que ellos achucharon mucho y 
es un gran equipo, lo que pasa 
que al Alcalá le salieron bien 
las cosas y le echaron lo que 
hay que echar. Yo estaba te
miendo que tuviese que deci
dirse aqui, porque ya con lo 
que nos pasó el año pasado es 
para tener miedo, pero pienso 
que este año el equipo está 
más concienciado y ante el Pa
lencia fueron a por todas y ga
naron". 

Ahora, ya en segunda B, 
para López los socios y aficio
nados tienen que seguir mos
trando su apoyo. "Ahora los 
socios son los que tienen la 
palabra, y no solamente los 
socios, sino el ayuntamiento y 
todo el comercio, porque para 
ellos es una cosa buena tam
bién. Todos temamos ganas de 
que subiera y ahora todos te
nemos que ayudar al Alcalá". 

En su primer año como peña 
organizada, el presidente de la 
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El presidente de la A.C.P.D. Virgen del Val, Salvador Ballesteros y 
su esposa manifestaron la satisfacción por el ascenso. 

AC.P.D. Virgen del Val, Salva
dor Ballesteros, mostró su sa
tisfacción por el ascenso. "Ha 
sido muy importante que en el 
primer año de la peña haya
mos temdo el ascenso, sabes 
que lo vaticiné y ha sido real, y 
ahora habrá que llevarle un 
ramo de flores a la Virgen del 
Val, porque es nuestra patro
na y estamos orgullosos". 

La peña El Val junto a la 
peña Ricardo Flores, y al igual 
que también hiciera la peña 
Venecia, fletó dos autobuses a 
Palencia, donde todos dísfru
taron con el ascenso del equi
po. "A Palencia fue un viaje 
muy bueno y luego la satisfac-

ción que te traes, porque la 
verdad que sales con una cara 
de satisfacción grandísima, si 
es cuando se gana, pues más 
con un ascenso. Una alegria 
que es la que queríamos, que 
es realmente estar en una ca
tegoría que el Alcalá se lo me
rece". 

Ballesteros destacó "la ilu
sión de los jugadores, que sa
lieron jugando con la cabeza y 
poniendo mucho corazón, 
pero también tengo que dar la 
enhorabuena al mister porque 
en sí tuvo un planteamiento 
efectivo, los jugadores supie
ron en cada momento estar en 
su parcela lo que tuvieron que 

Pedro López, presidente de la 
peña Venecia, dijo que los 
jugadores echaron lo que 

tenían que echar. 

hacer, jugadores que realmen
te han estado flojitos en tem
porada estuvieron todos al 
cien por cien, lo dieron todo, 
se vio que la ilusión la teman 
en ese partido, y la afición 
tuvo un apoyo continuo y los 
jugadores dieron lo que tuvie
ron que darnos". 

Para Ballesteros ahora en 
segunda B hay que ir paso a 
paso, ofreciendo a los jugado
res este domingo un merecido 
homenaje acudiendo en masa 
al mumcipal del Val. "Hay que 
intentar ir paso a paso. Que 
aunque realmente estemos en 
segunda B hay que dar esa 
alegría a los chicos, que ha 
sido una temporada muy lar
ga, y que se vea el campo lleno 
y hay que ir a celebrar una 
fiesta, pero ya no solamente 
ese partido, sino también la 
temporada que viene,:;t que es 
donde realmente hay que apo
yar al club, porque esta ciu
dad se merece un categoría 
superior". 
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El ascenso congregó de madrugada a iuuadores, técnicos 
direcuvos v aftcionados 

la R.S.D. Alcalá conquistó la tuente de 
Aguadores a su regreso de Palencia 
El delirio de la R.S.D. Alcalá se remojó en la fuente de Aguadores sin que la autoridad 
municipal pusiera el mínimo reparo. En presencia del concejal de Deportes, que se unió 
a la fiesta, la plantilla de la Deportiva se encaramó a lo alto de la fuente y celebró el 
ascenso a segunda división B en un retorno a la categoría de bronce del fútbol español. 

2J de junio de 2001 

Con banderas y cánticos la 
expedición complutense se 
dirigió inmediatamente a la 
fuente de Aguadores al llegar a 
Alcalá desde Palencia. Y con 
los jugadores llegaron también 
los aficionados que habían via
jado en los seis autocares fle
tados y algunos de los que lo 
hicieron en turismos. Futbolis
tas, técnicos, directivos y afi
cionados mojaron el ascenso 
con el agua de la fuente que 
los madridistas alcalaínos han 
tomado como suya pero que en 
la madrugada del lunes 18 de 
junio se puso los colores rojo y 
blanco de la Deportiva. 

Pasaban ya de las dos de la 
madrugada cuando hicieron 
su entrada en Alcalá los vehí
culos de la expedición complu
tense a su regreso de Palencia. 
El festejo se había iniciado en 
el estadio municipal palentino 
de La Balastera, donde los 
jugadores se dirigieron al fon
do donde se encontraban unos 
500 alcalaínos para agradecer
les el apoyo y compartir con 
ellos la alegria. 

Luego hubo encuentro en 
plena carretera de regreso a 
Alcalá, en las proximidades de 
Aranda de Duero (Burgos). 
donde se decidió que, mejor 
que continuar las celebracio
nes en plena carretera, lo 
mejor seria hacerlo en la ciu
dad complutense. Allí la plan
tilla, directivos y aficionados 
convinieron en reunirse en la 
fuente de Aguadores. Mientras 
la atlética fuente de los Cuatro 
Caños había quedado com
puesta y sin celebraciones por 
no haber ascendido el Atlético 
de Madrid a primera división, 
la madridista fuente de Agua
dores se vistió con los colores 
de la Deportiva y acogió a toda 
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la plantilla. Eran las dos y 
media de la mañana y los juga
dores cantaban su ascenso 
ante dos centenares de aficio
nados que habían viajado a 
Palencia: "¡Campeones, cam
peones, oé, oé, oé,I", Las ban
deras de la Deportiva ondea
ron en lo alto de la fuente 
mientras los asistentes no 
paraban de cantar: "¡Alcalá, 
Alcalá, Alcalá, Alcalá!" 

Los cánticos se podían oír 
desde varios puntos de la ciu
dad. A más de uno lo despertó 
la celebración del ascenso y se 
preguntó qué ocurría. Mien
tras los jugadores se abraza
ban en lo alto de la fuente y 
coreaban su satisfacción: "¡Ya 
no entrenamos, míster, el 
miércoles no entrenamos!". 

Entre quienes celebraban el 
ascenso en Aguadores estaba 
el presidente del Alcalá, Rodol
fo Gómez, con varios directi
vos. Hubo abrazos y apretones 
de manos con el concejal de 
Deportes, José Luis García 
Pezuela, quien prometió una 
fiesta por todo lo alto el domin
go 24 de junio. El entrenador 
Gustavo Silva no paraba de 
dar gracias a Dios por el 
ascenso entre felicitaciones y 
Rodolfo Gómez se preocupó 
por que los jugadores no cogie
ran frio en la fresca madruga
da. La Policía Local vigiló los 
accesos a la fuente de Aguado
res para impedir que se produ
jera algún accidente, ya que 
los aficionados ocupaban par
te de la calzada. 

Cuarto ascenso 
a segunda B 
El conseguido por la Deporti

va el domingo 17 de junio en 
Palencia es el cuarto ascenso a 
segundo B a lo largo de su his
toria. Si para el Atlético de 
Madrid la segunda división es 
un infierno, para el Alcalá la 
tercera ha sido un pozo del que 
le ha costado ocho años salir. 

La primera salida del pozo 
fue en la temporada 1979-80 
con un equipo en el que desta
caba el que posteriormente fue 
barcelonista y mundialista con 
la selección española, Ramón 
Calderé. El Alcalá consiguió el 
ascenso a una segunda B de 
dos grupos desde una tercera 
que nada tiene que ver con la 
actual. En aquella tercera divi
sión había hasta equipos 
canarios. 

El Alcalá volvió al pozo des
pués de varias temporadas 
saboreando las mieles de una 
categoria que poco a poco se 
fue devaluando. En la tempo
rada 1984-85 se volvió a terce
ra división pero aquél fue un 
paso efimero porque una tem
porada después ya estaba el 
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Alcalá en segunda B. El paso 
por esta categoria fue algo 
fugaz porque en plena crisis 
económica los complutenses 
volvieron a tercera, de la que 
salieron en la temporada 
1992-93 al conseguir el tercer 
ascenso a segunda B. Pero 
aquel sueño duró sólo una 
temporada, el Alcalá volvió al 
pozo y aún cayó más bajo. ya 
que estuvo una campaña en 
regional preferente. Por tanto 
el Alcalá consiguió en Palencia 
retornar a segunda B después 
de ocho años, en uno de los 
cuales llegó a tocar fondo. 

A la izquierda, la otra cara de 
la moneda, fuente de los Cua
tro Caños, lugar de celebracio
nes atléticas. Este año no 
pudo ser. Esperemos a 2002. 

Hemos puesto a tu disposición 
el número de teléfono · 
900 504 108 

(Teléfono de llamada gratuita) 

Para resolver todas tus dudas y anomalías 
de los recibos del 181 

(Impuesto sobre Bienes Inmuebles) 

Llámanos 
Invertir en tu Ciudad es Tu Derecho 

Excmn. Ayuntamiento de 

ALCALÁ DE HENARES Es Tu Patrimonio 
Concejalía de Hacienda 

23 de junio de 2001 
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Fútbol 

El lunes 25 la plantilla al completo acudirá hasta el balcón del 
avuntamiento para ser homenaieada 

Bodollo Gómez: "Con un granito que cada uno 
aporte vamos a conseguir buenos logros" 
La R.S.D. Alcalá ha conseguido a falta de una jornada para que finalice la liguilla el tan 
buscado y deseado ascenso. Un ascenso que sin duda una de las personas que más se lo 
merece es el presidente del equipo. Rodolfo Gómez. quien en sus dos años de mandato 
ha trabajado y ha dado todo por el equipo. La ciudad rendirá su particular homenaje al 
equipo el próximo lunes 25. Tras la ofrenda del ascenso a nuestra patrona en la ermita 
del Val a las 19 horas de la tarde, toda la plantilla se desplazará hasta el ayuntamiento 
complutense sobre las 20 horas. Allí y una vez ubicados en el balcón del Salón de Plenos. 
el equipo será homenajeado por los numerosos aficionados que se desplazarán hasta allí 

Un rebosante de felicidad Ro
dolfo Gómez, presidente de la 
R:S.D. Alcalá, reconoció que 
este ascenso había llegado an
tes de lo esperado. "No esperá
bamos que fuese el domingo, lo 
primero fue para mí una sor
presa que el domingo nos que
dásemos clasificados para el as
censo, y la verdad es que lo 
pasé muy mal porque me recor
daba mucho lo que pasó el año 
pasado. El campo del Palencia 
estaba lleno, me imagino que 
por el ambiente que había el 
ayuntamiento, la Diputación, 
han debido de apoyar totalmen
te al Palencia porque querían 
tenerlo en segunda B, y claro, 
todo eso me recordaba el día del 
Siero en Alcalá, la decepción 
tan grande que nos llevamos". 

Mostrando su carácter ama
ble y cordial, en lo primero que 
pensó el presidente de la Depor
tiva tras conseguir la victoria y 
por tanto el ascenso, fue en los 
palentinos. "Pensé en lo que es
taría sufriendo el presidente del 
Palencia y toda la gente que es
taba allí, y eso me hizo sufrir en 
algún momento. Esto fueron 
cinco o diez minutos hasta que 
ya entré a la caseta y vi que to
dos los jugadores me metieron 
allí, me ducharon, me subieron 
hasta el techo y yo que peso 
poco era fácil de manejar. Aun
que hacía frío fue una ducha 
muy agradable". 

Un ascenso que ha copado de 
alegria a numerosos alcalaínos. 
"Fue una alegría para todos, el 
Alcalá hizo un partidazo, yo 
creo que mejor que el día del 
Langreo aquí, se veía que querí
an ganar de la forma que fuese, 
y luego por otra parte lós segui
dores que fueron estuvieron 
animando, estuvieron apoyan
do, y a la afición no se les pue
de pedir más", manifestó Gó
mez, quien aseguró que "este 
año tenía mucha fe. Yo veía al 
equipo más hecho, más seguro, 
y la verdad tengo que decir 
también que el míster ha hecho 
un gran trabajo, le ha dado se
riedad sobre todo a la defensa, 
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Rodolfo Gómez, presidente de la R.S.D. Alcalá, estaba feliz 
después de conseguir el ansiado ascenso de categoría. 

y todo ha estado bien, pero la 
defensa le ha dado mucha se
guridad, y tengo que décir que 
Salva ha hecho una campaña 
en la liguilla que es para quitar
se el sombrero". 

El tan buscado ascenso ha 
llenado de satisfacción al presi
dente complutense. 'Te llena de 
satisfacción. Lo hubiésemos 
querido el año pasado, pero yo 
por una parte casi me alegro de 
lo que nos pasó el año pasado, 
porque posiblemente si hubié
semos subido todo hubiera ve
nido demasiado rápido y fácil, y 
yo pienso que en esta vida hay 
que sufrir un poco y llevar algu
na derrota para poder valorar 
luego los éxitos, y este éxito se 
valora más por el desengaño del 
año pasado, y lo que también 
tengo que decir es que yo he 
sido una parte en este proyecto, 
pero la junta directiva, cada 
uno en sus posibilidades, ha 
trabajado y ha ayudado, los que 
cortan las entradas, los que es
tán en el campo, la secretaría 
que tenemos, todos han colabo
rado y han trabajado, y de lo 
que más satisfecho me encuen
tro es que todos me han apoya
do y han respetado todas las 
decisiones, y me he encontrado 

siempre arropado", apuntó Ro
dolfo Gómez. 

Con todo lo ocurrido el presi
dente se siente aun más alcala
íno. 'Yo siempre he sido alcala
íno, pero el hecho de estar mu
chos años fuera de Alcalá, aun
que siempre he dormido en Al
calá, me había desvinculado un 
poco de la ciudad, y ahora me 
siento por todos los lados cada 
vez más alcalaíno, aunque llevo 
muchos año en Meco, y Meco 
para mí diríamos que es mí 
casa también, y entre Meco y 
Alcalá está toda mí vida". 

La preparación de 
la próxima campaña 
ya empieza 
El objetivo de la temporada se 

ha conseguido y ya se está em
pezando a pensar en la próxi
ma, una campaña que sin duda 
será diferente. Pero aún hay 
que saborear la miel del triunfo 
y este domingo los jugadores 
tras el encuentro que se dispu
tará a las 19'30 horas marcha
rán nuevamente a la fuente de 
aguadores, para celebrar des
pués una cena con toda la di
rectiva y cuerpo técnico. Ya en 
la jornada del lunes a las 19 
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horas, toda la plantilla acudirá 
a la ermita del Val para ofrecer 
el ascenso a nuestra patrona, 
para acudir posteriormente al 
balcón del ayuntamiento com
plutense donde serán homena
jeados por todos los alcalaínos. 
"Al final se ha conseguido y ya 
estamos preparando la próxima 
campaña. Esta semana diría
mos que es un poco para cele
brar el ascenso, y estamos pre
parando una fiesta de homena
je a los jugadores y a las muje
res y novias de los jugadores, 
que se lo merecen, y eso será el 
domingo después del partido, 
que iremos a la fuente de agua
dores y luego tenemos una cena 
a las 10'30 con la directiva, ju
gadores, novias y mujeres, que 
se lo merecen tanto o más que 
ellos", explicó Gómez, para 
quien "ahora empieza otra pelí
cula totalmente distinta, y ha
brá que preparar al equipo para 
lo que es la segunda B. Nuestro 
proyecto pasa por llevar al equi
po a segunda A, y no sé el tiem
po que tendremos que estar en 
segunda B para acoplarnos a la 
división, y la idea es ir a segun-
da A". -

La idea de que el equipo se 
convierta en sociedad anónima 
para la próxima campaña se 
empieza a barajar. "Eso es algo 
que tienen que decidir los so
cios y la junta general es el día 
13 de junio, pero las decisiones 
las tienen que tomar los socios, 
que realmente son los que man
dan, porque yo como presidente 
estoy puesto por ellos pero a la 
hora de la verdad son ellos los 
que mandan y son los que tie
nen que decidir". 

Para el presidente de la De
portiva es ahora cuando el 
ayuntamiento tiene que empe
zar a apoyar realmente al equi
po. 'Yo he hecho lo que tenía 
que hacer y ahora pienso que el 
ayuntamiento tendrá que decir 
algo. Voy a esperar a ver lo que 

. dice el ayuntamiento. Por su
puesto una cosa que tenemos 
superurgente es el tema de la 
luz, porque en segunda B ya el 
año pasado se televisó un parti
do por equipo y este año creo 
que se iba a aumentar, porque 
se están negociando unos con
venios primero a nivel nacional, 
y la comunidad y Telemadrid 
también está interesada en tele
visar más partidos, y por su
puesto con el alumbrado que 
tenemos es imposible televisar 
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A la izquierda, Rodolfo Gómez celebra el ascenso junto a José 
Luis García pezuela, concejal de Deportes 

ningún partido. Eso ahora mis
mo es lo más urgente que tene
mos, y yo espero que el ayunta
miento y los políticos tomen 
conciencia de que esto puede 
ser importante de cara a la ciu
dad y que tomen medidas. Aho
ra hay que esperar, lo que pasa 
es que yo tengo paciencia para 
esperar". 

Rodolfo Gómez quiso concluir 
mandando un mensaje a todos 
los alcalaínos. "El mensaje para 
los alcalaínos es que tienen que 
valorar el esfuerzo que se ha 
hecho y me tienen que echar un 
mano. Yo creo que con un gra
nito que cada uno aporte vamos 
a conseguir buenos logros. Es
toy contento porque la afición 
cada vez ha ido a más y sobre 
todo los chavalines pequeños, 
que es alú donde yo quiero tra
bajar, inculcando los colores del 
Alcalá y de Alcalá". 

García Pezuela: 
''Vamos a apoyar 
al Alcalá en la medida 
que ellos esperan" 
Al igual que cualquier aficio

nado, el concejal de Deportes 
reconoció encontrarse tras el 
ascenso "pletórico, la verdad es 
que me siento como en una 
nube, porque es importante 
para esta ciudad, es importante 
para la concejalía de Deportes 
el hecho de que sus equipos lle
guen lo más arriba posible y 
creo que el esfuerzo que ha he
cho el Alcalá ha tenido una re
compensa merecida, llevába
mos diez años en tercera y ayer 
se colmó la aspiración máxima 
de llegar a segunda B. que para 
mi esto es un paso, yo creo que 
el Alcalá tiene que llegar más 
arriba". 

Un ascenso en el que el con
cejal siempre había confiado. 
'Yo he dicho que este año lo 
veía mejor que nunca, porque 
había visto una defensa que co-
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mandaba perfectamente en su 
territorio y no había forma de 
meterle un gol, y que a poquito 
que nos acompañara la suerte 
íbamos a subir, y como yo había 
vaticinado posiblemente antes 
de la última jornada". 

El ayuntamiento realizará en 
la tarde del lunes 25 un mereci
do homenaje en la casa consis
torial. 'Vamos a preparar algo 
muy especial, vamos a preparar 
un recibimiento en el ayunta
miento, vamos a hacer que los 
jugadores salgan al balcón asa
ludar, porque queremos congre
gar al mayor número de perso
nas posibles, y vamos a inten
tar que todos los aficionados es
tén alú para dar un reconocido 
homenaje y lógicamente para 
tener la satisfacción de poder 
saludar en este caso a los héro
es de esta trayectoria". 

Pezuela animó a los complu
tenses a "apoyar al equipo, a 
ver a su gente, a la gente que va 
a llevar de una manera impor
tante el nombre de nuestra ciu
dad por la geografia peninsular 
y yo espero que tengan el cálido 
homenaje que merecen". 

El apoyo del ayuntamiento 
para la próxima campaña tiene 
que ser fundamental. "En eso 
estamos y que no tenga la me
nor duda el Alcalá de que le va
mos a apoyar posiblemente en 
la medida que ellos esperan 
casi con seguridad. Nosotros 
también vamos a hacer un es
fuerzo importante". 

El ascenso a segunda B no 
tiene que quedarse alú y hay 
que buscar alcanzar una mayor 
categoría. 'Yo creo que sí. Estoy 
convencido con Rodolfo y esa 
junta directiva que tiene ahora 
mismo y otros que no son de la 
junta directiva, pero que yo les 
respeto muchísimo y les valoro 
mucho porque han dado al 
equipo todo su calor y creo que 
se ha volcado toda la gente con 
el equipo", concluyó Pezuela. 

Atletismo 

Por pñmera vez se impuso a su eterno rival de Jerez de la Fromera 

11 policía García Morán consiguió la 
~ctoria en el cross del pentaUón policial 
El agente de la Policía Local de Alcalá, Francisco Javier Gar
cía Morán, consiguió proclamarse vencedor en la prueba de 
cross del pentatlón policial que en esta edición se ha cele
brado en Lanzarote. Este oficioso campeonato de España de 
cross para policías locales tiene por fin en su cuadro de ga
nadores al agente complutense, que hasta ahora siempre se 
había visto superado por el agente de la Policía Local de Je
rez de la Frontera, Francisco José Medina. García Morán con
siguió por primera vez la victoria en esta carrera al haber ga
nado su serie y su tiempo ser mejor en una décima que el del 
policía jerezano, su eterno rival en los últimos años. 

Francisco Javier García Morán 
tuvo la desventaja de correr en 
la primera serie, por lo que el je
rezano conocía en la segunda 
serie los tiempos de paso del al
calaíno. Con todo y con ello fue 
necesario medir hasta la última 
décima de tiempo y ésta fue la 
que le dio la victoria a Francisco 
Javier García Morán que siem
pre había sido segundo por de
trás del policía Medina en linea 
de meta. 

Por tanto el agente alcalaíno, 
que además es miembro del club 
de atletismo Ajalkalá y que ha 
conseguido puestos de honor en 
la carrera popular del día de San 
José en la ciudad complutense, 
consiguió vencer la carrera de 
campo a tráves de este pentatlón 
policial con carácter nacional. 
García Morán fue el único repre
sentante de la Policía Local de 
Alcalá en esta prueba deportiva 
en la que hubo agentes repre
sentantes de más de 40 munici
pios de toda España y que se 
disputó en Lanzarote entre los 
días 28 de mayo al 2 de junio. La 
participación fue en total de 
unos 140 policías. 

García Morán es un fondista 
de mucha calidad y sabía de an
temano que su fuerte estaba en 
la carrera en campo a través. En 
las otras pruebas poco podia ha
cer: ni la natación, ni el lanza
miento de peso, ni el salto de 
longitud, ni el tiro policial son 
especialidades en las que pueda 
brillar. En la clasificación gene
ral final quedó en la mitad, el 
septuagésimo sexto entre 140. 

Pero al alcalaíno le cupo el ho
nor de subir al podio a recoger 
trofeo como vencedor absoluto 
de una de las cinco pruebas del 
pentatlón, algo que no había 
conseguido nunca. 

García Morán 
vencedor también 
en Madrid 
Después de su hazaña en Lan

zarote, Francisco Javier García 
Morán corrió la X edición de la 

García Morán con su eterno 
rival en los últimos años, 
Francisco José Medina. 

carrera a pie de San Juan orga
nizada por la Policía Municipal 
de Madrid en la capital de Espa
ña. En esta carrera participan 
agentes de los cuerpos y fuerzas 
de seguridad del Estado, sanita
rios del SERCAM y del SAMUR, 
bomberos, etc. La carrera se ce
lebró el martes 12 de junio en la 
Casa de Campo. García Morán 
se proclamó vencedor de la mis
ma: "Hace años ganaba esta ca
rrera, cuando era sólo de policí
as locales. Cuando se abrió hace 
dos años a otros cuerpos y fuer
zas de seguridad se hizo mucho 
más dificil. Siempre hice podio 
puesto que quedaba segundo o 
tercero pero no la había ganado 
hasta esta edición". 

Otro agente de la Policía Local 
complutense , Eduardo Plaza, 
también participó en la carrera 
quedando en el puesto cuadra
gésimo noveno. 
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Los protagonistas de la final 
sub-16, Javier Valderamos y 

Daniel García, con sus premios 

Tenis 

Las protagonistas de la final 
sub-12, M1 Pilar Gutiérrez y Meli 

García con sus premios 

Las protagonistas de la final 
sub-18, Elvira Serrot y Marta 
Gómez-Jordana, con sus premios 

Daniel García v EMra Serrot, brillantes ganadores 

DI Trofeo Nacional "Miguel de Cenantes" 
Con la disputa de las fina

les se clausuró la XXI edi
ción del prestigioso torneo 
alcalaíno que, organizado 
por el Club Escuela de Tenis 
Alcalá, se desarrolló en las 
pistas de la ciudad deporti
va del Val, durante los fines 
de semana de mayo y pri
meros de junio, con una 
participación de 200 juga
dores, en las categorías de 
sub-12, sub-14, sub-16 y 
sub- 18, masculinos y feme
ninos. 

Una vez más no pudo cele
brarse la prueba absoluta 
reflejada en el calendario 
nacional de la R.F.E.T. y 
F.T.M. por las dificultades 
financieras , aunque existe 
la promesa de solución en 
breve por parte del principal 
patrocinador. 

En cuanto a la parte 
deportiva cabe destacar el 
soberbio torneo disputado 
por Daniel García, vencedor 
en las pruebas sub-16 y 
sub-18, pese a no figurar 
entre los favoritos , así como 
la infantil Elvira Serrot, 
campeona en sub-18, por 
su extraordinario · juego 
desarrollado, pese a encon
trarse con la inoportuna 
lesión de la principal favori
ta y campeona junior de 
Madrid, Lucía Jiménez. 

Excelente papel, pese a la 
lamentada lesión de Lucía, 
de los jugadores alcalaínos 
preferentes en semifinales. 
En las finales sub-12, Jorge 
Cora y Mª Pilar Gutiérrez. 

23 de iunio de 2001 

Resultados técnicos 

Pruebas masculinas: 
Sub-12 (alevín): Semifina

les: Abraharn González (1) 

vence a Alberto Murillo (3) 
por 6/0, 6/ l. Jorge Lora (2) 
vence a Alberto López (4) por 
6/3 y 7 /5. Final: Abraharn 
González ( 1) ve:r;ice a Jorge 

PUBLICACION 
Hasta el día 3 de julio de 2001 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la lici
tación para adjudicar mediante procedimiento negociado 
el SERVICIO DE INSTALACIÓN, SUMINISTRO Y CON
SERVACIÓN DEL ALUMBRADO DECORATIVO PARA 
LAS FIESTAS DE LOS SANTOS NIÑOS, SAN BARTO
LOMÉ Y NTRA. SRA. DEL VAL. 

Precio tipo: 3.500.000.- ptas. (21.035,42.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 4 de 
julio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Consisto
rial. 

Alcalá de Henares, a 13 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcma. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

Los protagonistas de la final sub-
12, Abraham González y el alca
laíno Jorge Lora, con sus trofeos 

Lora por 6/ 1 y 6/2. 
Sub-14 (infantil): Semifi

nales: Óscar Tupayachi (1) 
vence a Gonzalo Collado (4) 
por 6/2 y 6/2. Adrián 
Muñoz vence a Raúl Díaz (5) 
por 6/3 y 6/2. Final: Óscar 
Tupayachi (1) vence a 
Adrián Muñoz por 6 / 4 y 
6/2. 

Sub-16 (cadete). Semifi
nales: Javier Valdecantos (1) 
vence a Javier Frutos (3) por 
6/4, 3/6 y 6/1. Daniel Gar
cía (2) vence a Antonio 
Madroñero por 7 /6, 2/6 y 
6/ l. Final: Daniel Garcíª (2) 
vence a Javier Valdecantos 
por 6/2 y 6/4. 

Sub-18 (junior). Semifina
les: Pablo García (3) vence a 
Javier Frutos (8) por 6/3 y 
6/2. Daniel García (6) vence 
a Conrado Echarri (7) por 
6/3, 6/3. Final: Daniel Gar
cía (6) vence a Pablo García 
(3) por 6/7, 6/4 y 6/3. 

Pruebas féminas 

Sub-12 (alevín). Semifina
les: Meli García (3) vence a 
Lara de la Mata (1) por 6/0 
y 6/2. Mª Pilar Gutiérrez (4) 
vence a Ana Belzunce por 
6/2, 6/7 y 6/3. Final: Meli 
García (3) vence a Pilar 
Gutiérrez (4) por 2/6, 6/2 y 
6/3. 

Sub-14 (infantil). Semifi
nales: Edilyn Balanga (1) 
vence a Laura Gª Uvero (4) 
por 5/7, 7 /5 y 6/4. Celia Gil 
(2) vence a Arancha Gutié
rrez por 6/ 1 y 6/0. Final: 
Celia Gil (2) vence a Edilyn 
Balanga (1) por 6/3 y 6/4. 

Sub-18 (junior). Semifina
les: Marta Gómez Jornada 
vence a Pilar Sousa por 6/ 1 
y 6/1. Elvira Serrot vence a 
Tamara Rosales por 6 / 4 y 
6/4. Final: Elvira Serrot 
vence a Marta Gómez Jorda
na por 6/2 y 6/3. 
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Ciclismo 

Javier Plata, Adrián Yubero, Vicente Rey y José Luis Gutiérrez Infantiles, alevines y promesas en Coslada 

Adrián Yubero CpromesasJ, Vicente Rev, Javier Plata CalevinesJ 
v José luis Gudérrez HntantilesJ, brillantes vencedores 

La Escuela Municipal del e.e.101acea en eoslada 
La Escuela Municipal de ciclismo del e.e. Iplacea sigue su buena racha de triunfos. Esta vez en la 
localidad de Costada, el pasado sábado, donde se celebró su prueba valedera para el Trofeo F.M.C., 
a la que se presentaron las escuelas más importantes de nuestra comunidad y en la que los corre
dores alcalaínos, bien dirigidos por Ramón Plata, volvieron a estar en lo más alto del podio. 

En la primera prueba de la tar
de, promesas B, primer triunfo 
alcalaíno del e.e. !placea con el 
"bravo" Adrián Yubero, que se 
impuso con clase a Francisco 
Méndez (SS.RR.) con Ángel Mª 
Rey, del C.C. !placea, en 7º 
lugar. 
En promesas A el triunfo fue 
para Mario Vila (P.C. Cedena). 
En alevines de 1 º, otro merecido 
triunfo de Vicente Rey (C.C. 
!placea), esta vez delante de 
José Osado (U.C. Coslada) y 

Gonzalo Robles, de SS.RR., con 
la fémina J essica Canalda en 7 ª 
posición. 
En alevines de 2º, un triunfo 
más para el e.e. !placea, esta 
vez del inteligente corredor 
Javier Plata, que se impuso 
delante de la fémina Laura Fer
nández, del P.C. Cedena, y Ale
xander Sánchez (SS.RR.). 
En infantiles de 1 °, el vencedor, 
con mucha autoridad, fue el 
corredor de San Sebastián de 
los Reyes Jonathan Perdiguero 

Para las categorías elite v sub-23 
el día 23 de iunio 

El C.C. lplacea organiza 
en Villalbilla el 
DI Memorial José Hita g 
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con un buen tercer puesto de 
Daniel Adame (C.C. !placea). 
En la prueba reina de la reu
nión, una gran prueba por par
te de los corredores infantiles de 
2° del e.e. !placea, que domina
ron la prueba, el triunfo fue 
para José Luis Gutiérrez, delan
te de Alfredo Aparicio (P.C . 
Cedena), con los buenos_pues
tos de vanguardia de Alejandro 
Barrena, 6 º; Jonathan Pereira, 
8°, y 9º Cristian Cruz. 
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Ramón Plata dando las últimas 
instrucciones a sus pupilos 

antes de la salida de la prueba 
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El C.C. Iplacea vuelve a organizar otro evento 
ciclista para la categoría de plata, elite y sub-23. El 
XXI Memorial "José Hita", prueba de carácter 
nacional patrocinada por el Excmo. Ayuntamiento 
de Villabilla y casas colaboradoras de la vecina villa. 

La hora de salida será "con la fresca", a las 16 
horas, para hacer un recorrido de 120 kilómetros 
con salida de Villalbilla, cruce de El Gurugú, Los 
Hueros, Torres, cruce de la cerámica, C-300, cruce 
de El Gurugú, Villalbilla (meta volante), alto de El 
Robledal (premio de montaña), Carpa, Valverde, 
Torres, cruce de la cerámica, C-300, Los Hueros, 

A este recorrido tendrán que dar dos vueltas los participantes en la prueba 
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Torres, Valverde (Premio de monta
ña). y Villalbilla, circuito al que se 
darán dos vueltas para completar el 
selectivo recorrido de la prueba. 

Se espera la participación de más 
de 100 corredores de los equipos 

madrileños así como castellano
manchegos y castellano-leoneses, a 
quienes servirá esta dura prueba 
como entrenamiento para los cam
peonatos de España a celebrar en 
León. 

2! de junio de 200t 



............... 
- Día 23 de Junio (sába

do), 1 torneo de Ajedrez del 
Distrito VI. Se disputará en 
sesión de mañana y tarde 
(11 h. y 18 h.) en el Colegio 
Público Miguel Hernández, 
situado en la calle Luis de 
Madrona s/n. 

- Días 5 y 6 de Agosto 
(domingo y lunes), IV Tor
neo de Ajedrez del Distrito 
l. Lugar de juego: calle 
Mayor esquina plaza de los 
Santos Niños. 

Como decíamos hace unas 
semanas el ajedrez está en 
auge en nuestra ciudad. Esto 
es algo que no puede negar 
nadie, ni siquiera los que se 
empeñan en afirmar, sin fun
damento, que el ajedrez no es 
más que un juego de mesa o 
un deporte minoritario, en el 
mejor de los casos. 

Los datos demuestran lo 
contrario, así por ejemplo, son 
ya siete los distritos que inclu
yen el ajedrez entre las activi
dades socio-culturales que 
organizan con motivo de sus 
fiestas patronales o su sema
na cultural. Estos torneos 
cuentan con una más que 
aceptable participación, la 
cual se sitúa en un promedio 
de 70 jugadores. A estos tor
neos hay que añadir el Torneo 
Escolar y el Torneo de Ferias, 
en los cuales la participación 
es aún mayor. Por supuesto 
que no podemos olvidarnos de 
que cada vez es mayor el 
número de colegios que inclu
yen la práctica del ajedrez 
entre las actividades extraes
colares. 

Los datos oficiales de la 
F.M.A. demuestran que el 
Club Municipal de Ajedrez de 
nuestra ciudad está situado 
entre los tres primeros de toda 
la comunidad de Madrid, por 
el número de jugadores que 
particip~ en competiciones 
oficiales. Esta es la parte posi
tiva de nuestro ajedrez, la par
te menos positiva la constitu
yen hechos tales como que los 
equipos de nuestra ciudad no 
tengan un local de juego ade
cuado Guegan en ios vestua
rios de la Ciudad Deportiva El 
Val) o que nuestra ciudad no 
cuente con un torneo acorde 
al prestigio que se presupone 
a una Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad. 

Decíamos, también hace 
unas semanas, que el ajedrez 
en Alcalá se sustenta en tres 
puntos de apoyo básicos: las 
delegaciones municipales de 
los distintos distritos, los 
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Ajedrez 

Jugar al aiedrez en Alcalá 
niños y niñas que acuden sis
temáticamente a estos torneos 
y finalmente el Club Municipal 
de Ajedrez como organizador. 
Si el ajedrez crece es evidente 
que hay que buscar nuevos 
puntos de apoyo para susten
tarlo, so pena de correr el ries
go de que el edificio se nos 
derrumbe; estos nuevos pun
tos de apoyo son, necesaria
mente: uno o varios patrocina
dores públicos o privados y un 
incremento del número de 
colaboradores, ya que actual
mente son tres o cuatro las 
personas que se ocupan de 
organizar todos los eventos 
ajedrecísticos de nuestra ciu
dad, a las cuales se suman, de 
forma ocasional, otras dos o 
tres más. 

Pasemos a ocuparnos, aho
ra, de cosas más cercanas 
como son los dos torneos de 
ajedrez disputados el pasado 
fin de semana en el Distrito 11 
"El Juncal" y el Distrito VIII 
"El Chorrillo". 

1 Torneo de Aiedrez 
.. El Juncal" 

Los días 8 y 9 de junio se 
disputó la primera edición del 
Torneo de Ajedrez del Distrito 
11 "El Juncal". El local de jue
go estuvo ubicado en el Centro 
Cívico Maria Zambrano, un 
amplio y confortable local muy 
apto para la práctica del aje
drez. La participación se situó 
por encima de los 60 jugado
res, cifra que no está nada mal 
para tratarse del primer tor
neo y comenzar este viernes 
por la tarde. 

La clasificación final quedó 
establecida del siguiente 
modo: 

Categoría absoluta: 1 °. 
Andrés Manzanares; 2º. 

Manuel Martínez; 3º. Adrián 
Gallego. 

Categoría infantil: 1 º. 
David Rojo; 2°, Marcos 
Ramos; 3º. Daniel Ramos. 

Categoría alevín: 1 º, Víctor 
Pastor; 2°, Fernando Moreno; 
3°, Javier Rodriguez. 

Categoría benjamín: 1 º, 
Fernando Pozo; 2º, Laura 
Collado; 3º. David Augusto. 

11 Torneo de Aiedrez 
.. El Chorrillo" 

Este año, y por exigencias 
del guión, el torneo organizado 
por el distrito VIII "El Chorri
llo" tuvo que disputarse en un 
solo día en sesión doble de 
mañana y tarde. Esto, junto 
con la inmediatez del anterior 
torneo hicieron que la partici
pación fuese ligeramente más 
baja de lo que suele ser habi
tual en este ya tradicional tor
neo. 

El local de juego se situó en 
el Colegio Público García Lor
ca; sin duda las aulas de un 
colegio son uno de los mejores 
sitios para jugar al ajedrez, ya 
que por el material disponible 
(mesas y sillas) es mucho más 
sencillo y rápido habilitar el 
local para la práctica del aje
drez. 

La clasificación final quedó 
establecida como sigue: 

Categoría absoluta: 1 º. 
Andrés Manzanares; 2º , Javier 
Sanfrutos; 3º. Sergio Salgüero. 

Categoría infantil: 1 º , 
Ricardo Velado; 2º. Marcos 
Ramos; 3º Daniel Ramos. 

Categoría alevín: 1 º. Víctor 
Valderrama; 2º, Julio C. 
Muriel; 3°, Maikel Saso. 

Categoría benjamín: 1 ª , 
Laura Collado; 2º, Fernando 
Pozo; 3 ª. Julia García. 

Ambos torneos se disputa-

PERSIANAS EXTERIORES VELUI 
PARA VENTANAS DE TOADO VELUI 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 

Su distribuidor: 

• Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
• Aislamiento acústico 

-~-.... ~ 
WIND.OWTHERMIK S.L. 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Puerta del Vado, 6 - Teléf.: 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 

Atendiendo a las consul
tas hechas por algunos de 
los participantes en los tor
neos antes referidos, se 
informa que el Club Muni
cipal de Ajedrez Alcalá tie
ne su sede en la Casa de la 
Juventud situada en Plaza 
de la Juventud s/n, junto a 
la Ciudad Deportiva El Val; 
asimismo me complace 
informarles que el Club 
dispone ya de su página 
web siendo su dirección la 
siguiente: www.terra.es/ 
personal.6/alcalqjedrez 

ron por el sistema suizo, seis 
rondas de 15 minutos por 
jugador a término. No hubo 
incidencia alguna reseñable, 
procediéndose a la entrega de 
trofeos una vez finalizados los 
respectivos torneos. 

Justo es destacar la bri
llante actuación de Andrés 
Manzanares, en la categoría 
absoluta, ganando ambos 
torneos, el primero con 5 
victorias y una sola derrota 
(por tiempo) y el segundo 
con cuatro victorias y dos 
empates. 

* * * * * 

Como ya viene siendo habi
tual, a través de esta pagina 
damos noticia de aquellos 
otros torneos Oos no disputa
dos en nuestra ciudad) en los 
cuales participan jugadores de 
Alcalá. 

Torneo de San Fernando 
de Henares: 

Categoría benjamin: 2º, Víc
tor Pastor; 4°, Víctor Valderra
ma; 10º, Julio C. Muriel. 

Categoría alevín: 1 Oº. Julián 
Martínez. 

• • • • • 
Concluimos con la trans

cripción de la partida disputa
da entre Fernando San José 
(blancas) contra Adrián Galle
go (negras) en el Torneo de El 
Chorrillo: 

1) d4 Cf6 2) Ag5 e6 
3) e4 Ae7 4) e5 Cd5 
5) Ad2 Cc6 6) c4 Cdb4 
7) Cf3 0-0 8) a3 Ca6 
9) Ad3 d5 1 O) c5 Ac5 
11) dc5 Cc5 12) Ac2 d4 
13) Ah7+ Rh8 14) Cg5 g6 
15) Df3 Ce5 16) Dh3 Rg7 
1 7) b4 Ced3+ 18) Re2 e5 
19) Dh4 Df6 20) Ce6+ fe6 
21) Dh6+ Rf7 22) bc5 Df2+ 
23) Rd3 Df5+ 24) Rc4 b5+ 
25) Rb3 Aa6? 26) Ag6+ Dg6 
27) Tfl + Re7 28) Ag5+ y las 

negras abandonan. 1-0. 

Ricardo RECUERO 
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Hlplca 

En el Concuno Territorial de Saltos de Obstáculos celebrado 
en el C.D.M. Hípica Militar 

La lntanta doña Elena volvió a Alcalá 
para participar en un concurso hípico 
El C.D.M Hípica Militar volvió a contar con la presencia de una participante de excepción. La 
Infanta doña Elena vino a la ciudad complutense los pasados sábado y domingo 16 y 17 de junio 
para participar en el Concurso Territorial de Saltos de Obstáculos organizad~ por el citado club. 

Una vez más, la Infanta 
Doña Elena de Borbón acudió 
a la ciudad complutense mos
trando su afición por el mun
do de los caballos. La Infanta 
tomó parte en el Concurso 
Territorial de Saltos de Obstá
culos organizado por el C.D.M. 
Hípica Militar 

En esta ocasión y a diferen
cia de como ocurriera en su 
última participación en la 
Hípica Militar, en la que acu
dió acompañada de su marido 
D. Jaime de Marichalar y su 
hijo Froilán, la Infanta asistió 
al concurso territorial sin 
compañía de ningún familiar. 

Doña Elena de Borbón tomó 
partida en dos de las ocho 
pruebas disputadas a lo largo 
del fin de semana. Su mejor 
posición la conseguía en la 
prueba 4, grupo III a lomos de 
su caballo Néctar, un quinto 
puesto con cero puntos y un 
tiempo de 82"69. En la prueba 
número 3, grupo IV, Doña Ele
na de Borbón terminaba su 
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recorrido en la séptima posi
ción, con cero puntos y 77"5. 

Su participación en la Hípica 
Militar la cerraba con un deci
mocuarto puesto en la prueba 
grande del campeonato. la 
prueba número 8 "General 
Gómez Sevilla", perteneciente 
al grupo III Baremo AM5. La 
Infanta, que no consiguió 
entrar en el desempate, termi
nó con 8 puntos y un tiempo 
de 97"02. 

Los ganadores de las dife
rentes pruebas disputadas en 
este Concurso Territorial de 
Saltos fueron los siguientes. 
En la prueba 1 de promoción 
los tres primeros clasificados 
fueron Arancha Solaelche, 
Laura Martinez y Blanca Beca, 
a lomos de Vendaval, Depor y 
Pegaso respectivamente. 

En la prueba número 2 
perteneciente al grupo V, las 
posiciones de privilegio fueron 
para_Fiona Juzgado con Erri
gal, Angel Hernando con Jaci
Ila y Guiomar Manso de Zúñi
ga con Nobel descarado. En la 
prueba 3, grupo IV, una en las 
que participó la Infanta, la 
primera clasificada fue Vanes
sa Membrano con Hyorou de 
Riviere, con un tiempo de 
67"56, seguida de Emilio Gar
cía con Santo Domingo y un 
tiempo de 68" l l, y del coman
dante Santiago Perez de Seoa
ne con un tiempo de 71"59, 
todos ellos con cero puntos. 

Maite Romero con Jack a 
Dandy será la ganadora en la 
prueba 4, grupo 111. El segun
do puesto recayó en Rolando 
Ravelo con Kobalt y la tercera 
en el comandante Santiago 
Pérez de Seoane con First ae 
Ribot. En la prueba 5, también 
de promoción, los tres prime
ros clasificado fueron Carlos 
Kieffer con Palitier, Ignacio 
Santiago con Princess y Laura 
Muñoz con Lady Me Beth. 
Alberto Gálvez con Good Luc
ki, Raquel San Segundo con 
Dula de Anciles e Ignacio San
tiago con Dornoch, fueron los 
ganadores de la prueba 6, gru
po V. 

El primer clasificado de la 
prueba 7 , grupo IV. fue Car
men Fruhbeck con Korsakov, 
seguida de Luis Felipe Díaz 
con Glebe Dest Pair y Emilio 
García con Santo Domingo. 

El concurso se cerraba en la 
tarde del domingo con la prue
ba 8, grupo III baremo AM5, 
prueba grande del concurso 
denominada "General Gómez 
Sevilla". En esta prueba la vic
toria fue para Juan Fernández 
de Mesa con Faisan Dore y un 
tiempo de 83"8 l. El segundo 
puesto recayó en el coman
dante Pérez de Seoane con 
First de Ribot y un tiempo de 
84"01, y la tercera para Palo
ma Pérez Villamil con Waltzing 
Matilda y un tiempo de 98"28. 
La entrega de premios a estos 
ganadores corrió a cargo del 
general Gómez Sevilla, ef gene
ral de la BRIPAC, José Sierra 
Tabuenca, y el teniente-coro
nel Santiago. 

l:S de junio de 1001 
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FONDO SOCIAL EUROPEO 

l -'llnstituto para 
•1a Formación 
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Conu1idad de Mdid 

PROGRAMA DE FORMA 
Los alumnos/as deberán estar inscritos como demandantes de empleo y ser residentes en la Com 
desempleados de larga duración y jóvenes. Además tendrán el perfil requerido para cada especiali 

CONVOCATORIA JULIO 2001 

CÓDIGO 1 ESPEClALIOAO HORAS ALUMNOS 

10/2330 Gestión informatizada de almacén 100 

10/2336 Usuario de comunicaciones (Internet) 60 

10/2337 Usuario de comunicaciones (Internet) 60 

10/2338 Usuario de comunicaciones (Internet) 60 

10/2343 Innovación tecnologica y formación de teletrabajo 200 

10/2344 Innovación tecnologica y formación de teletrabajo 200 

10/2347 Técnicas de promoción y publicidad en comercio minorista 100 

10/2348 Operador/a de telemarketing 180 

10/2349 Operador/a de telemarketing 180 

10/2352 Aplicaciones informáticas para la recepción hotelera 150 

10/2353 Técnico de información turística local 300 

10/2354 Auxiliar de avuda a domicilio 300 

10/2355 Esnecialización en gerocultura 300 

10/2358 Mantenimiento de zonas verdes deuortivas 300 

10/2360 Pastelero 300 

10/2361 Ooerador de estaciones denuradoras de aITTia.c; residuales 300 

10/2362 Pintor/a 300 

La cuota de inscripción y el curso son gratu itas. 

Se podrá optar a un solo curso por convocatoria. 

INFORMACIÓN Y SOLICITUDES 

~ '· ~ • '\ f. ¡,. 1:.. •. . . '.:: ~ . • • . . ~ .• 

. CIDAJ 

San Felipe Neri, 1 
l.uMS a Vlllf11llS da 10:00 a 13:30 Horas y da 17:00 a 20:00 Hanls 

T-.0: 91 882 96 70 

CASA DEL DEPORTE 
Avda. Virgen del Val, <4 

L.u..s a V-da 10:00 a 13:30 Horas y de 17:00 a 19:00 Horas 
y-.,, 91 888 12 9<4 y 91 888 12 "8 

CENTRO ASESOR DE LA llUJER 
Siete Eoquinn, 2 

l.uMs a V-da 10:00 a 1<4:00 Horas 
Teléfono: 91881 64 61 
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• Dirección General de Empleo 
CONSEJERIA DE ECONCMA Y EMPLEO 

Ayuntamiento de 
ALCALA de HENARES 

IÓN OCUPACIONAL 2001 
ad de Madrid preferentemente con domicilio en Alcalá de Henares, mujeres, mayores de 40 años, 

d: 

CONVOCATORIA SEPTIEMBRE I OCTUBRE 2001 
CÓDIGO ESPECIALIDAD HORAS ALUMNOS 

10/2331 Informática para la gestión administrativa 300 18 

10/2332 Instalación y mantenimiento de ordenadores 300 12 

10/2333 Programador de aplicaciones en internet/intranet 250 12 

10/2334 Programador de aplicaciones en internet/intranet 250 12 

10/2335 Técnico en servicios WEB: internet/intranet 250 12 

10/2339 Inglés (nivel básico) 300 10 

10/2340 Inglés (nivel básico) 300 10 

10/2341 Inglés. Gestión comercial (nivel medio) 300 10 

10/2342 Inglés. Gestión comercial (nivel medio) 300 10 

10/2345 Diseño gráfico para aplicaciones multimedia 300 15 

10/2346 Instalación y mantenimiento de calderas 300 10 

10/2350 Instalador/a de gas IG-II 300 10 

10/2351 
Instalación y mantenimiento de sistemas de TV terrestre, 

300 10 cable v vía satélite -
10/2356 Supervisor/a en prevención de riesgos laborales 300 15 

10/2357 Analista en contaminación atmosférica 260 15 

10/2359 Cocina cervantina 250 15 

10/2367 Informática aplicada a la documentación v archivo 180 15 

10/2368 Ofimática básica entorno Windows 180 15 

10/2369 Ofimática básica entorno Wmdows 180 15 

10/2370 Ofimática básica entorno Windows 180 15 

10/2371 Ooerativa de lnolants <Gestión de viaies en la emoresa) 150 15 

PLAZOS DE INSCRIPCIÓN FECHA DE INICIO ESTIMADA 
Desde el 25 de junio hasta el 6 de julio inclusive Septiembre/Octubre 

Los plazos permanecerán abiertos 
hasta que se completen los grupos. 

oÓOÍé 

GESTIONADO 

CENTRO 
ASESOR 

,¡, 

o • O A • l ••o AlfTOllllO• O ....... IL 
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Unas 300 personas acudieron a la presentación del vehículo que se 
lanza en dos modelos, 11316 u de 115 cv v 11325 d de 192 cv 

El concesionario Alcamadrid Autos 
presentó el nuevo BMW Comnact 
El concesionario complutense 'Alcamadrid Autos' presentó el pasado jueves 14 de ju
nio en sus instalaciones de la Crta. de Barcelona, km. 32,300, la nueva joya de la 
marca alemana, el BMW Compact de la Serie 3. Una presentación a la que acudieron 
más de 300 personas y en la que el presidente de Alcamadrid Autos, J>!erre Bignon, 
quiso hacer una mención especial a dos de sus mecánicos, Antonio J. Alvarez y An
tonio Mora, que representaron a España en el campeonato mundial de mecánicos de 
la marca celebrado en Alemania y en el que Mora consiguió quedar entre los tres me
jores mecánicos del mundo de BMW. Bignon entregó un certificado de la marca y sen
dos cheques de 50.000 y 100.000 pesetas respectivamente a estos dos mecánicos. 

El nuevo BMW sale a la 
venta en dos versiones dife
rentes de motorización, el 
316 ti de 4 cilindros y 115 cv 
y una velocidad máxima de 
201 km/h, y el 325 ti de seis 
cilindros en línea y 192 cv, 
con una velocidad máxima de 
235 km/h. De esta manera 
se lanza al mercado la segun
da generación del BMW Serie 
3 Compact, un modelo que 
salió por primera vez en el 
año 1994, y que con este 
nuevo modelo vuelve a mar
car la pauta con su carroce
ría 21 centímetros más corta 
que la de la berlina y, una es
pecial adecuación del chasis 
de tarado esencialmente de
portivo, que se acompaña con 
un exigente acabado y una 
moderna y extremada tecno
logía mecánica. El nuevo 
BMW se completa con amplia 
equipación de serie, 12 colo
res exteriores y 15 combina
ciones de tonalidades para el 
interior y los tapizados, así 
como 3 diferentes materiales 
para las molduras embellece-

2J de 1unlo de 2001 

doras en el interior. 
La fiesta de presentación de 

este fenomenal vehículo con
gregó a cientos de personas 

que no quisieron perderse el 
lanzamiento del nuevo BMW 
Compact, automóvil que 
combina de forma completa-

Los mecánicos Antonio J. 
Álvarez y Antonio Mora 

recibieron sendos cheques 
de 50.000 y 100.000 pesetas 

por ser considerados unos de 
los mejores mecánicos del 

mundo de BMW. 

mente independiente la de
portividad con la utilidad 
práctica, sin olvidar todo tipo 
de detalles en su interior. 

Los asistentes al acto pu
dieron comprobar de primera 
mano, tras la degustación de 
un ágape y las palabras del 
presidente de Alcamadrid 
Autos, Pierre Bignon, las ven
tajas y las novedades de este 
nuevo vehículo de la marca 
alemana. La presentación 
concluiría nuevamente con 
un ágape para todos los asis
tentes, mientras disfrutaban 
del desfile de moda prepara
do para la ocasión. 

Los nuevo modelos del 
BMW Compact de la Serie 3 
podrá encontrarlos en Alca
madrid Autos, concesionario 
complutense que se encuen
tra situado en el km. 32'300 
de la Carretera de Barcelona 
(Tifn. 91-882-1 7 -35). 

PUERTA de Madrid 



El colectivo de patología mamaña, en snuación desesperada 

"Han iuuado con nosotras, hemos pasado 
de la esperanza a la desesperación" 
Las mujeres del colectivo de patología mamarla recordaron a PUERTA DE MADRID los cuatro 
años que llevan luchando por conseguir que el ensayo se reabra. Han pasado por la esperanza y 
por la desesperación; después de tantas promesas incumplidas consideran que todo ha sido un 
engaño y se ha jugado con ellas para conseguir apoyo electoral: "Hemos visto cómo se nos ha 
abandonado a nuestra suerte una vez conseguido su objetivo, los votos. Las promesas electorales 
pueden aglutinar votos, pero los incumplimientos y las decepciones ejercen el efecto contrario". 

El colectivo de patología mama
ria lleva un tortuoso camino desde 
hace cuatro años. Aunque su caso 
es conocido por todos, quisieron 
hacer un breve recordatorio de su 
situación: "Desde que se nos clasi
ficó como mujeres de medio y alto 
riesgo de padecer cáncer de pecho, 
pasamos a formar parte de un ensa
yo clínico y fuimos atendidas en el 
hospital Príncipe de Asturias. 
Dicho ensayo fue propiciado por un 
laboratorio inglés y tenía en el doc
tor Tomer a su investigador princi
pal. Después de recibir el impacto 
de nuestra situación, nos sentimos 
esperanzadas al comprobar que 
dicho riesgo se podía contrarrestar 
con el ensayo que proponían". Este 
colectivo de mujeres aceptó de 
buen grado este ensayo, y como ya 
han manifestado varias veces a este 
semanario, desde el primer 
momento se sintieron atendidas 

tanto en trato humano como médi
co. Su sorpresa llegó cuando com
probaron que dicho ensayo se sus
pendía sin que se dieran explicacio
nes serias sobre el particular: "De 
nada sirvieron nuestras preguntas 
parlamentarias que en la Asamblea 
de Madrid hicieron IU y PSOE. 
Sólo recibimos excusas y mentiras, 
pero nunca respuestas coherentes". 

Después vinieron las elecciones 
municipales y las promesas electo
rales, en ese momento se abrió una 
luz de esperanza ante ellas: "Cuan
do vimos que IU lo llevaba en su 
programa electoral y que más tarde 
se plasmaron en los acuerdos de 
gobierno conjunto IU y PSOE, no 
nos dolieron prendas en decir 
públicamente que estábamos espe
ranzadas con el nuevo gobierno 
municipal, ya que habían recogido 
nuestro problema en sus actuacio
nes de gobierno". Estas mujeres, 

Gestión de Abonados del Servicio Municipal 
de Agua Potable de Alcalá de Henares 

INFORMA: 

El próximo 5 de julio finaliza el plazo de 
pago del recibo de AGUA, DEPURACIÓN 
Y RECOGIDA DE BASURA del primer 
trimestre de 2001. 
Los citados recibos podrán abonarse 
hasta el día señalado, en la oficina 
del Servicio de Gestión de Abonados 
SERAGUA, e/ Nebrija, nQ 3, en horario 
de 8'30 a 13'30 h. de lunes a viernes 

TELÉFS.: DE INFORMACIÓN 

918837053-918828300 

PUERTA de Madrid 

que llevan tantos años luchando, 
vieron en aquel momento una vía 
de solución y esperanza, esperanza 
que duró muy poco tiempo, y que 
ellas calificaron de 'espejismo' : 
"Comprobamos que todo aquel 
interés que mostraban cuando se 
hacían fotos con nosotras sólo era 
una puesta de escena electoral". 

El colectivo de patología mama
ria considera que ya van dos años 
de gobierno municipal y que todo 
está como al principio, con la única 
diferencia de que su amargura ha 
aumentado: "Hemos comprobado 
cómo el doctor Sanz ha sido recom
pensado con el cargo de gerente del 
hospital Príncipe de Asturias por el 
gobierno del PP, ha sido capaz de 
intimidar al alcalde y al responsa
ble de sanidad para que desistieran 
del cumplimiento de su promesa 
electoral. A estas alturas se nos dice 
que el alcalde tratará de conversar 
con un algo cargo sindical para que 
intente hablar con el gerente del 
hospital. Esto no tiene nada que ver 
con las promesas y los proyectos 
para los que se ha estado trabajan
do, esto es una forma de pasar la 
pelota al equipo contrario dejándo
nos en la más pura indefensión ante 
un gerente, antes director médico, 
que fue el que promovió y ejecutó 
la suspensión del ensayo"~ Estas 
mujeres señalaron que para termi
nar así podían haberse evitado 
tantas reuniones, y lo que es peor 
tanta esperanza, ahora destrozada: 
"Por cierto, todavía no se nos han 
comunicado a los acuerdos que lle
garon en la última reunión del 
ayuntamiento y el doctor Torner". 

"Desgraciadamente, tenemos que 
decir que no han sabido o no han 
querido encauzar la situación. De la 
esperanza hemos pasado a la deses
peración de ver cómo se juega con 
las personas hasta conseguir de 
ellas el apoyo electoral y cómo se 
las abandona a su suerte una vez 
conseguido el objetivo previsto". 
Con estas palabras tan duras y rea
les explicaron la situación en la que 
actualmente se encuentran estas 
mujeres de alto riesgo de padecer 
cáncer de mama, que consideran 
que las promesas electorales pue
den aglutinar votos, pero los 
incumplimientos y las decepciones 
ejercen el efecto contrario: "Esto es 
lo que puede sucederles al equipo 
de gobierno municipal. En lo suce
sivo seremos menos inocentes, por
que si el PP nos quitó el servicio, el 
equipo de gobierno formado por 
PSOE e IU no han cumplido lo que 

.... •1111111 el illll 
•••i1rn1 
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prometieron, que cada cual asuma 
sus consecuencias". 

Se sienten dolidas y engañadas: 
"Nos duele que con los poderosos 
se sea tan indulgente y que el juego 
de gobierno y oposición sea sólo un 
juego de confrontación de palabras, 
pero que a la hora de la verdad sus 
prácticas sean tan parecidas. El 
gerente del hospital ha hecho y 
seguirá haciendo todo lo posible 
para impedir que el ensayo clínico 
vuelva a recuperarse". Para con
cluir señalaron que uno de los últi
mos chistes que les contaron fue 
que el ensayo se abriría sin el doc
tor Torner: "Eso ha sido otra menti
ra cargada de veneno, porque el 
laboratorio que facilita el ensayo 
tiene en él a su principal valedor. 
Nosotras sabemos que es un enga
ño más y que se nos dijo que se 
haría un simulacro de ensayo para 
callarnos la boca y después dejarlo 
morir, poco a poco. Sólo nos queda 
el lamento de haber sido engañadas 
de forma más o menos delicada y la 
desesperación de tener que convi
vir con nuestra dramática realidad 
de ser mujeres con alto riesgo de 
adquirir un cáncer de mama" . 

JUNIO ldatecJoo 
Día 14 .... . . . .. 76.894 7 -4 
Día 15 ...... . .. 02.948 8 ... , .. 
Día 17 ......... 59.381 1 -.. 
Día 18 ... . . . ... 11.905 1-5 
Día 19 .. . .. ... . 19.440 1-0 
Día 20 ..... . ... 06.314 0 -4 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal. 1 -m. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

•MARIA AUXILIADORA• 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 

2:5 de junio de 200t 



ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

18 •:ti tQ1t;j ~:1:1 !ff:1•:. i#:j i ;l1M111ltfitf1:i 1 Q ;1 !M:\IJ ~ ;t:iiji! • ii! ;?:! 1 
Viernes. 22 - 20'00 horas 

CORRAL DE COMEDIAS 

TEATRO DE ENCARGO 
presenta: 

.. la nave de las lacas" 
a "111111llb'lllíslle1'11" 

sobre textos 
del Siglo de Oro español 
Dirección: Luis Dorrego 

Intérpretes: Carmen Jabonero, 
Lidia Navarro, Carmelo Alonso, 
Felipe Andrés, Camilo González 
y Ángel Fragua. 

La nave de los locos es un 
espectáculo entremesi! y de car
naval, compuesto de una loa, el 
entremés anónimo Doña Justina 
y Calahorra, otro entremés, El 
muerto, Eufrasia y Tronera de 
Francisco Bernardo de Quirós y 
un baile final. 

---------@) ---------

Viernes, 22 - Sábado, 23 
20'00 horas 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

URTEATRO 
presenta: 

"Sigue la tormenta" 
de Enzo Cormann 

Dirección: Helena Pimenta 

Intérpretes: Walter Vidarte, 
José Tomé y Garardo Quintana 

---------@) ---------

Sábado. 23 - 22'00 horas 
PASACALLE: Calle Mayor, 

Pza. Cervantes 
y ruinas de Santa Maria 

Entrada libre 

ALE HOP TEATRO 

presenta: .. lenda" 
Dirección: José María Silva 

Intérpretes: Alejandro Oviedo 
Villarreal, José María Martínez 
Silva, Gilberto Mociño, Jorge 
Rodero, Javier Álvarez, Joaquín 
Baldín, María Ayuso, ... . 

Lenda es una peregrinación tea
tral de seres increíbles y perso
najes alucinantes. 

Se ven.de 
TERRENO RÚSTICO 

en Torrejón del Rey 
de 80.000 m 2 con 80 olivos 

y 300 almendros. 
Posibilidad de pozo de agua. 

Ideal para explotación 
agricola/ ganadera. Fácil 

acceso a terreno (1 km. des 
de la carretera) Interesados: 

Teléf. 609 581118 

2J de Junio de 2001 

Sábado. 23 - Domingo, 24 
22'30 horas 

Segundo patio del 
PALACIO ARZOBISPAL 

TRICICLE I DAGOLL DAGOM 
presenta: 

.. la bella Helena" 
de Jacques Offenbach 

ESTRENO 
EN LENGUA CASTELLANA 

Dirección: José María Mestre 

Intérpretes: Anna Argemí, Miguel 
Femández, Ferran Frauca, Xavier 
Ribera-Vall , Jaume Giró, Xavi 
Sabata, Isabel soriano, .. . 

Ésta es la historia de una mujer 
que fue el juguete de los dioses, 
el premio de un concurso de 
belleza, organizado por unas 
diosas caprichosas para divertir
se con un joven y atractivo pas
tor; el retrato de una mujer obje
to sobre la que pesa "la mano de 
la fatalidad". 
---------® ---------

Domingo, 24 - 22'00 h. 
PLAZA DE CERVANTES 

Entrada libre 

TEATRO DE LA JÁCARA 
presenta: 

.. 11scaraa e1all1" 
de Alfonso Zurro 

Dirección: Alfonso Zurro 
Intérpretes: Manuela Luna, 
Julián Manzano, Paco Yuste, 
Manuel Portillo e Íñigo Núñez. 

Mascarada canalla tiene su ori
gen en los cómicos de la legua y 
en las carretas de comediantes 
que representaban por plazas, 
pueblos y aldeas a lo largo del 
Siglo de Oro. 

---------@) ---------

Viernes. 22 - 21 '00 horas 
Patio del 

MUSEO ARQUEOLÓGICO 
Entrada libre 

MÚSICA 

Orquesta 
Ciudad de Alcalá 

Director: Vicente Ariño 

Sinfonía ng 8 en Fa mayor (op. 93) 
de Ludwig van Beethoven 
Rondó para orquesta y piano 

en Re mayor (KV382) 
de WoHgang Amadeus Mozart 
Solista: Álvaro Ocaña (piano) 

Vals Triste de Jean Slbelius 

Poema sinfónico 
uuna noche en Calatayud" 

de Pablo Luna 
Arreglo Orquestal: Domingo Belled 

Sábado. 30 - 20'30 h. 
(pasacalle) 

21'00 h. (concierto) 
Patio de Santo Tomás 

de Villanueva 
ENTRADA LIBRE 

Encuenuode 
Bandas de Música 
Banda Sinfónica Complutense 

(Alcalá de Henares) 

Asociación Musical 
Ntra. Sra. de Riánsares 

(Tarancón, Cuenca) 

Asociación Musical 
"Manuel de Falla" 

(lllescas, Toledo) 

1 i #:ji ;lil f:ld:! ! ª ;t:I 
Viernes, 22 y Sábado, 23 

20'00 horas. 

Alumnos Curso anual 
de Teatro Preuniversitario 
(Aula de Estudios Escénicos y 

Medios Audiovisuales de la U.A.) 
presenta: 

Hlos nguralles" 
de José Luis Sinisterra 

Dirección: Carmen Jabonero 
Intérpretes: Ana Arriaza, Carlos 
Fajardo, Irene Wilkinson, Luna 
Paredes, María Catalina, María 
del Mar Campo, María Gento, 
Yolanda Tejado, Daniel Ortega. 

ENTRADA 500 pesetas 

--------- @)---------
Jueves. 28 - 20'00 horas. 

Ambigú anísdco 
(CAFÉ TEATRO) 

ENfRADA 500 pts. (Incluye consumición) 

i1i i ;t:t'f:Ui i PJ ! 1!:! 11 t't 
Sábado, 30 - 20'30 horas 

Patio del 
MUSEO ARQUEOLÓGICO 

ENfRADA LIBRE 

CONCIERTO 

Agrupación Cande 
lsurez de Valladalid 

ORQUESTA DE PLECTRO 

@) 
Martes, 26 - 19'00 horas 
Aula Magna de la Facultad de 

CC.Econ6micas y Empresariales 

MESA REDONDA 

.. Pen1ect1ns de la 
Univenidad: El nueva 

1re1ee11 de lel" 

EXPOSICIONES 
CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de CeIVantes) 

Hasta el 15 de Julio 

.. El camina de la 
lengua Castellana" 
Desde los primeros testimonios 
escritos del castellano, hasta los 
comienzos de su gran expansión, 
unos seiscientos años más tarde, 
esta exposición invita a hacer un 
recorrido por la Historia y por la 
Geografía, desde San Millán de 
la Cogolla, Santo Domingo de 
$ilos, Valladolid, Salamanca, 
Avila y Alcalá de Henares. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21"00 h . 
Lunes, cerrado. 
ENfRADA LIBRE 

--------- @) ---------

e asa DE lA EllTllEVISTI 
(Calle San Juan, 1) 
Hasta el 8 de Julio 

Biraina 
lumHen-NJheim 

Plnblras 
Mas de treinta piezas de esta pin
tora abstracta noruega llegan 
hasta nuestra ciudad llenas de 
fuerza y color, mostrándonos una 
trayectoria plena de mágicos 
efectos. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 18'00 a 21 '00 h. 
Lunes, cerrado. 
ENfRADA LIBRE 

--------- @) ---------

C UTl 8 CllTUlll GILITOS 
(Avda. Jesuitas s/n) 

Del 18 al 25 de Junio 

Obras de Cerámica 
v encuadenaaciín 

Realizadas por los alumnos de 
ambos talleres de la F.C.R., 
con motivo del fin de curso 

Horario: Diario de 10'00 a 20'00 h . 
Domingos y festivos: cerrado. 

IM:! ;1ifjBIJij111 ;1:1 ! fi 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Martes 26 de junio - 20 h. 

M8SICI 

Grupo zarabanda 
Álvaro Mañas, Flauta de pico 

Aurora Martínez Piqué 
Violonchelo barroco 

Rosa Rodñguez, Clave 

Precio único de las localidades: 
200 Pts. (1,20 €) 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CHIES ----
Programación del 22 al 28 de junio de 2001 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Manolito Gafotas-
2". ffolerada) . Todos los días: 
5'45, 8'10 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "El regreso de la 
momia". (13 años) . Todos los 
días: 5'10, 7'40 y 10'10. Viernes 
y Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Tomb Raider". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Abierto hasta el 
amanecer-3". (18 años). Todos 
los días: 5'45, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 5 : "Enemigo a las 
puertas". (13 años) . Todos los 
días: 7'40 y 10'10. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Pata negra". rrole
rada). Todos los días: 5'30 y 
8'00. "Amor, curiosidad, pro
zak y dudas". (13 años). Todos 
los días: 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 
~~~~- ® ~~~~-

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Teléf. de informac16n: 9188317 16 

Sala 1: "Blow". Todos los 
días: 17'00 y 22'15. "El regre
so de la momia". 19'30. 

Sala 2: "Tomb Raider". 
Todos los días: 17'15, 20'00 y 
22'30. 

Sala 3: "El diario de Brld
get Jones". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 4: "Siempre a tu 
lado". Todos los días: 17'30, 
19,45 y 22'30. 

Sala 5: "El sastre de Pana
má". Todos los días: 17'00, 
19'45 y 22'15. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza ele los Santos Niños nº 5 

Teléfono de informaci6n: 
880 27 51 

Sala 1: "Juerga de solte
ros" . Lunes, Martes y Jueves: 
19'00 y 21'00. Resto de los 
días: 18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 2: "Son de mar". 
Lunes, Martes y Jueves: 19'00 
y 21 '00. Resto de los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 3: "Doraimon: mil y 
una aventuras". Lunes, Mar
tes y Jueves: 19'00. Resto de 
los días: 18'00. "Hombres 
felices" . Lunes, Martes y 
J ueves: 21'00. Resto de los 
días: 20'00 y 22'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Puque Conector 
Teléfono informaci6n: 

91656 8110 

"La hora de la araña". (13 
años). Todos los días: 20'00 y 
22'10. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'30. 

"Blow". (13 años) . Todos los 
días: 1 7'30, 20'00 y 22'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'55. 

"Tomb Raider". (Pendiente 
calificación). Todos los días: 
18'15, 20'30 y 22'45. Sábados 
y Festivos: también a las 16'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'55. 

"Manolito Galotas". ffolera
da). Todos los dias: 18'10 y 
20'20. Sábados y Festivos: 
también a las 16'10. 

"El diario de Brldget 
Jones". (13 años). Todos los 
días: 18'05, 20'10 y 22'10. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'05. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'35. 

"Siempre a tu lado". (Pen
diente calificación). Todos los 
días: 18'15, 20'25 y 22'30. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"El regreso de la momia". 
(Tolerada) . Todos los días: 
17'15, 19'45 y 22'15. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
00'45. 

"El emperador y sus locu
ras". (Tolerada). Todos los 
días: 18'05, 20'15 y 22'20. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'05. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Abierto hasta el amane
cer-3". (18 años). Todos los 
días: 18'00, 20'00 y 22'00. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Doraemon". ffolerada). To
dos los dias: 18'00. Sáb. y Fes
tivos: también a las 16'00. 
"Pata negra". (Tolerada) . 
Todos los dias: 22'30. Viernes y 
sábados, pase de madrugada: 
00'45. 

Precios: Laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas: 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: S6lo de lunes a viernes no 

festivos Di vísperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

Centra blremeñ1 de Alcalá de Henares 

Nueva Junta Directiva 
El pasado día 15 de 

junio, viernes, en el curso 
de la asamblea general 
ordinaria, el Centro Extre
meño procedió a la renova
ción estatutaria de los 
miembros de su junta 
directiva. La composición 
definitiva de la nueva jun
ta, elegida por aclamación 
de los socios ha quedado 
como sigue: 

Presidente: José Antonio 
Pacheco Márquez; Vicepre
sidente y tesorero: Ángel 
Sánchez Andrada; secreta
rio: Miguel Murillo Torrero; 

interventor: José Antonio 
Contreras Mendia; vocal de 
cultura: Antonio Luengo 
Noriega; vocal de manteni
miento: Joaquín Ignacio 
Estrella; vocal de mujer: 
Mercedes Bris Ambite; 
vocal de actividades: Pedro 
Carrillo Moreno; vocal gru
po "La Nacencia": Mª Car
men Castillo Rubio; vocal 
grupo "Aleaba": Juan José 
Herrera Lorenzo; vocal 
grupo "La Jara": Coral 
Garcés Merino; vocal de 
juventud: a designar por el 
Grupo de Juventud del 
Centro. 

Actos con motivo del final de curso 
Por otra parte, y finali

zando las actividades de 
este curso, en los próximos 
días se celebrarán los 
siguientes actos: 

Viernes, 22, a las 20'00 
horas: En el Centro Extre
meño, imposición de ban
da a la dama del año 2001 . 
A continuación, concierto 
de jotas por el grupo "Alea
ba". 

Sábado. 23. a las 20'00 
horas: En la Ciudad del 
Aire, dentro de las fiestas 
de la barriada, actuación 
del grupo de coros y dan-

zas "La Nacencia". 
Viernes, 29, a las 19'30 

horas: En el centro Buena
vista, avenida de los tore
ros, 5 (Madrid) . Dentro del 
XVII Certamen de Teatros 
de las Casas Regionales, 
actuación del grupo de tea
tro "La Jara", que pondrá 
en escena dos entremeses 
de Miguel de Cervantes. 

Aprovechando la amable 
difusión de este medio, nos 
complace invitar a todos 
los alcalaínos a participar 
en los actos mencionados. 

...r.1 Pi ........ . 
Jueves. 14 de junio: 3 - 24 - 25 - 42 - 4 7 - 49 

C-41 R-5 
Sábado. 16 de junio: 1 o - 11 - 15 - 30 - 31 - 48 

C-44 R-3 

Domingo, 17 de junio: 1 - 16 - 25 - 27 - 32 - 48 
C-49 R-7 

Bono(•] Loto 
Lunes. 18 de junio: 18 - 24 - 26 - 39 - 41 - 45 

C-40 R-7 
Martes. 19 de junio: 4 - 9 - 31 - 41 - 46 - 4 7 

C-42 R-8 
Miércoles. 20 de junio: 3 - 14 - 21 - 29 - 31 - 39 

C-18 R-2 

2J de junio de 200t 



del 10° Aniversario 
en el Parque Comercial del 22 de junio al 1 de julio 

Viernes 22 de junio al domingo 1 de julio, en el parking del Parque Comercial 

Animaciones en el Parque 
Actividades "deportivas" para niños 

. . . 

Áreas deportivas con actividades diversas como Balonkorf, Fútbol rugby, 
Unihockey, lntercrosse, Voley,_ Superbádmintqn, lndiacas, Palas elásticas ... 

Viernes 22 de junio a las 18:00 h., en Hipermercado Alcampo 

Tarta gigante de eumpleaños 
Con cava y refrescos para todos 

-

Sábado 30 de junio a las 13:00 h., en el parking del Centro Comercial 

Gran degustación de paella 
Con cerveza y refre~cos para todos ... Y regalos 

De Viernes 22 de junio a domingo 1 de julio, en el Parque Comercial 

E~cepcional campaña comercial 
Rebajas, promociones, ofertas, regalos, ... 

. 111!>'-1 . •·:e .. : r:.::1. A~ ... . lü.úbnm ... "' 
~ ~~ =- POUDEPORllVO -- .. ---

&ADDWA 8ouLaOGER 


